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기초영어말하기 1강 – 영어말하기 - 단어의 연결 

영어가 말이 안될 때는  

1. 알고 있는 단어의 연결이 안되거나. 

2. 생소할 때 입니다. 그러므로 두 단어 연결 연습이 매우 중요합니다. 

‘커피’라는 단어를 가지고 사용할 수 있는 표현을 해 보도록 합니다.  

1초안에 입에서 나오도록 하는 것이 매우 중요합니다. 

 

 칠판내용  

마시다 drink 

버리다 throw away 

만들다 make 

산다 Buy (get도 가능) 

판다 sell 

가져가다 take 

가져온다 bring 

준다 give 

 

 커피가 주어로 와서는 안됩니다.  

커피를 가져간다. - coffee take / coffee bring 등으로 우리나라 어순으로 ‘coffee’가 먼저 나와서는 

안됩니다. 

 

Coffee 가 먼저 나와서는 안됩니다. 

즉, coffee take 

Coffee make 

Coffee drink 

커피가 앞에 나오면 커피가 주어로  

‘커피가 ~ 한다’가 되니 조심하세요. 

커피를 마신다    drink coffee 

커피를 버린다    throw away coffee 

커피를 만들다    make coffee 

커피를 삽니다    buy coffee 

커피를 팝니다    sell coffee 

커피를 가지고 갑니다  take coffee 

커피를 줍니다    give coffee 

커피를 가지고 옵니다 bring coffee 
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 강사님의 질문에 속으로 대답해 보세요.^^ (강의시간 06:21~08:00) 

커피를 만든다 / 커피를 마신다 / 커피를 가져간다 / 커피를 가져온다 / 커피를 판다 

커피를 산다 / 커피를 준다 / 커피를 만든다 / 커피를 이용한다 / 커피를 들고 있다 /  

커피를 채우다 / 커피를 가져간다 / 커피를 이용한다 / 커피를 만든다 / 커피를 판다 

Make coffee / drink coffee / take coffee / bring coffee / sell coffee /  

buy coffee / give coffee / make coffee / use coffee / hold coffee /  

fill coffee / take coffee / use coffee / make coffee / sell coffee  

 

 네 커피 / 우리 커피 / 나의 커피를 표현해 볼까요?  

네(니) 커피 your coffee 

니 커피 버려 throw away your coffee 

내 커피  my coffee 

내 커피를 사세요 buy my coffee 

우리 커피 our coffee 

우리 커피를 사세요 buy our coffee 

우리 커피를 마시세요 drink our coffee (*시원쌤과 똑같이) 

(옆 사람에게) 니 커피 버려 throw away your coffee 

내 커피 좀 마셔봐 drink my coffee 

내 커피를 만들어 주세요 make my coffee 

내 커피를 가져와 주세요 bring my coffee 

내 커피를 만들어 주시고 내 커피를 가져와 주세요 make my coffee and bring it to me 

 

** 주의하세요~~: 이 강의의 핵심은 커피를 만들고 마신다고 할 때 커피가 먼저 나오지 않도록 

 이제 ‘스무디킹’으로 연습해 볼까요?  

스무디 킹 마셔 drink 스무디 킹 

스무디 킹을 버려봐 봐 

스무디킹 버리세요 
throw away 스무디 킹 

스무디 킹을 만들어보세요 make 스무디 킹 

스무디 킹을 사세요 buy 스무디 킹 

스무디 킹을 파세요 sell 스무디 킹 

스무디 킹을 가져가세요 take 스무디 킹 
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우리 스무디 킹을 가져가세요 take our 스무디 킹 

이 스무디 킹 
this 스무디 킹 (0) 

this our 스무디킹 (x) 

 

 다시 커피로 돌아가볼까요?  

이 커피 this coffee 우리의 커피 our coffee 
이 커피를 가져 가세요 

take this coffee 

우리 커피 our coffee 걔들 커피 their coffee 
이 커피를 가져 오세요 

bring this coffee 

내 커피 my coffee 
그들의 커피를 가져가세요 

take their coffee 

이 커피를 파세요 

sell this coffee 

니 커피 your coffee 이 커피 my coffee 
이 커피를 채우세요 

fill this coffee 

쟤 커피 his coffee 
이 커피를 가져가세요 

take this coffee 

이 커피를 버리세요 

throw away this coffee 

그녀의 커피 her coffee 
이 커피를 버리세요 

throw away this coffee 

이 물 버리세요 

throw away this water 

내 커피 my coffee 
이 커피를 만드세요 

make this coffee 
 

네 커피 your coffee 
이 커피를 사세요 

buy this coffee 
 

 

꼭 기억) 간단한 단어들을 유기적으로 연결하는 것이 가장 중요합니다. 

 

 책으로 연습해 봅시다.  

 

 

책   a book 

* this 나 my 뒤에는 자연스레 a 는 없어져야 한다. 

이 책 버려  

throw away this book 

이 책 this book 이 책을 읽어 read this book 

이 책 가져가 take this book 이 책 팔아 sell this book 

이 책 가져와 bring this book 이 책 사봐 buy this book 

이 책 사용해 use this book 이 책 만들어봐 make this book 
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 가방으로 연습해 봅시다. 

가방 a bag 이 가방 사세요    buy this bag 

이 가방 사세요 buy this bag 이 가방 파세요    sell this bag 

이 가장 파세요 sell this bag 이 가방 쓰세요     use this bag 

이 가방 만들어 보세요 make this bag 이 가방 매세요    put on  

이 가방 매세요 put on this bag 이 가방 내려 놓으세요 put down this bag 

루이비통 가방을 매세요 put on 루이비통 bag 네 가방            your bag 

에르매스 가방을 매 put on 에르매스 bag 네 가방 매 (짐싸) put on your bag  

이 가방 매(매세요) put on this bag  네 가방 내려놔     put down your bag 

시원스쿨 가방을 매 put on 시원스쿨 bag 네 가방 내려놔 put down your bag 

 

 이제 다 섞어서 해볼까요?  

coffee 

커피 마시세요 drink coffee 

이 커피 드세요 drink this coffee 

이 커피 사세요 buy this coffee 

이 커피는 버려 throw away this coffee 

book 

이 책 읽어 read this book (발음주의) 

이 책 사 buy this book 

이 책 읽어봐 read this book 

이 책 가져가 take this book 

bag 

이 가방 매세요 put on this bag 

네 가방 내려놔 put down your bag 

* put down this your bag이 아니에요 

take 
버스를 타다   take a bus 

지하철을 타다 take a subway 

put down 

자켓 내려놔 put down your jacket 

가방 내려놔 put down your bag 

책 내려놔   put down your book 

펜 내려 놓으세요 put down your pen 
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기초영어말하기 2강 - 철수의 일상(현재형) 

 철수의 일상을 영어로 1초 안에 말할 수 있으면 큰 도움이 됩니다.  

 칠판에 적힌 내용으로 연습해 봅시다. 

일어나다   get up 나는 일어납니다 I get up. 

너는 일어난다 You get up. 우리는 일어난다 We get up. 

걔는 일어난대 He gets up. 

화장실에 간다 go to the restroom 

* go to(고루) 연습 

화장실 restroom / toilet - 용변기 

샤워를 한다 take a shower 옷을 입는다 get dressed 

화장을 하다 put on a make up 가방을 맨다 put on our bag 

커피를 마신다 drink coffee 
아침을 먹는다 have breakfast 

*breakfast(발음주의) 

점심을 먹는다 have lunch 점심을 만든다 make lunch 

점심을 버린다 throw away lunch 저녁을 먹는다 have dinner 

저녁을 만든다 make dinner 저녁을 산다 buy dinner 

저녁을 버린다 throw away dinner 전화를 건다 make a phone call 

버스를 탄다   take a bus 친구를 만난다 meet my friend 

영화를 본다   see a movie 영화를 만들다 make a movie 

영화를 팔다   sell a movie 영화를 즐긴다 enjoy a movie 

집으로 향한다 head home 
너 어디로 가고 있는 중이야 

Where are you heading? 

나 집으로 가는 중이야 

I'm heading home. 
샤워를 한다 take a shower 

TV를 켠다 turn on the TV 잠을 잔다 go to bed 

 

 다시 일상을 말해봅시다. 

일어납니다 get up 화장실에 가요 go to the restroom 

샤워를 한다 take a shower 옷을 입는다 get dressed 

커피를 마신다 drink coffee 아침을 먹는다 have breakfast 

점심을 먹는다 have lunch 저녁을 먹는다 have dinner 

전화를 건다(전화를 걸어요) 

make a phone call 
버스를 탄다 take a bus 

친구를 만난다 meet my friend 영화를 본다 see a movie 
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집으로 향한다 head home 샤워를 한다 take a shower 

TV를 켠다 turn on the TV 잠을 자러 간다 go to bed 

 

 I 를 넣어 Sean 선생님이 말하는 걸 잘 들어보세요. 

일어난다 I get up. 화장실을 간다 I go to the restroom. 

샤워를 한다 I take a shower. 옷을 입는다 I get dressed. 

커피를 마신다 I drink coffee. 아침을 먹는다 I have breakfast. 

점심을 먹는다 I have lunch. 저녁을 먹는다 I have dinner. 

전화를 건다 I make a phone call. 버스를 탄다 I take a bus. 

친구를 만난다 I meet my friend. 영화를 본다 I see a movie. 

집으로 향한다 I head home. 샤워를 한다 I take a shower. 

TV를 켠다 I turn on the TV. 잠을 자러 간다 I go to bed. 

 

 We를 넣어 한번 해보도록 할게요.  

일어난다 We get up. 화장실을 간다 We go to the restroom. 

샤워를 한다 We take a shower. 옷을 입는다 We get dressed. 

커피를 마신다 We drink coffee. 아침을 먹는다 We have breakfast. 

점심을 먹는다 We have lunch. 저녁을 먹는다 We have dinner. 

전화를 건다 We make a phone call. 버스를 탄다 We take a bus. 

친구를 만난다 We meet our friend. 영화를 본다 We see a movie. 

집으로 향한다 We head home. 샤워를 한다 We take a shower. 

TV를 켠다 We turn on the TV. 잠을 자러 간다 We go to bed. 

 

 제가 질문을 던질게요~ 

우리는 옷을 입습니다 / 우리는 샤워를 합니다 / 우리는 잠자러 가요 / 우리는 아침을 먹습니다 

우리는 커피를 마셔요 / 우리는 집으로 향해요 / 우리는 버스를 타요 / 가방을 멘다  

화장을 한다 

 We get dressed / We take a shower / We go to bed / We have breakfast 

 We drink coffee / We head home / We take a bus / we put on our bag  

put on a makeup 

 



기초영어말하기 2강 – 철수의 일상(현재형) 

- 7 -  

 다시 가보죠.  

일어난다 get up 화장실에 가요 go to the restroom 

샤워를 합니다 take a shower 화장을 해요 put on a makeup 

옷을 입습니다 get dressed 가방을 매요 we put on our bag 

커피를 만들어요 make coffee 커피를 마셔요 drink coffee 

아침을 먹습니다 have breakfast 점심을 먹습니다 have lunch 

저녁을 먹습니다 have dinner 전화를 걸어요 make a phone call 

버스를 탑니다 take a bus 내 친구를 만나죠 meet my friend 

영화를 봐요 see a movie 집으로 향해요 head home 

샤워를 합니다 take a shower TV 를 켭니다 turn on the TV 

잠 자러 갑니다 go to bed  
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기초영어말하기 3강 - 철수의 일상(과거형) 

  과거형을 해보기 전에 현재형으로 먼저 연습해 봅시다. 

일어난다 get up 저녁을 먹는다 have dinner 

화장실을 간다 go to the restroom 전화를 건다 make a phone call 

샤워를 한다 take a shower 버스를 탄다 take a bus 

화장을 한다 put on a makeup 친구를 만난다 meet my friend 

옷을 입는다 get dressed 영화를 본다 see a movie 

가방을 멘다 put on the bag 집으로 향한다 head home 

커피를 마신다 drink coffee 샤워를 한다 take a shower 

아침을 먹는다 have breakfast tv를 켠다 turn on the TV 

점심을 먹는다 have lunch 잠을 자러 간다 go to bed 

 

이 연습한 것 앞에 will, can, should을 붙이면 되는데, 간과하면 안 되는 것은 과거형입니다. 

회화형에서는 현재표현보다 과거형 표현이 더 많고 일상과 주말을 표현하는 것도 과거형이  

많습니다. 

예) 커피 마셨다 drank coffee / 아침 먹었어 had breakfast / 화장실 갔다 went to the restroom 

 

 8:26~29 이번 시간에는 그런 과거표현을 집중적으로 해보겠습니다. 

got up 일어났다 went to the restroom 화장실을 갔다 

took a shower 샤워했다 put on a makeup 화장을 했다 

got dressed 옷을 입었다 put on my bag 가방을 멨다 

 

got up 일어났어 
went to the restroom 화장실 갔어 

went to (웬투) 갔어  

took a shower 샤워했어 put on a makeup 화장했어 

got dressed 옷 입었어 
put on my bag 가방을 멥니다 

(* put 은 현재형과 과거형이 같습니다.) 

drank coffee 커피 마셨어 

had breakfast 아침 먹었어 

had 헤드라고 발음하지 마세요 

had (*6) had breakfast 아침 먹었어 
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had lunch 점심 먹었어 

had dinner 저녁 먹었어 

made a phone call 전화 걸었어 

made a 

made a (메이더) 

*make a phone call 

took a bus 버스 탔어 

met my friend 친구 만났어 

saw a movie 영화 봤어 

saw (써) 봤어. 봤다 

saw a movie 영화 봤어 

saw TV TV봤어 

saw 이시원 이시원 봤어 

took a bus 버스 탔어 

took a taxi 버스 탔어 

took a subway 버스 탔어 

head 의 과거 headed 

headed home (헤리롬) 집으로 향했다 

headed 향했다  

took a shower 샤워했어 

turned on the TV TV 켰어 

turned on 켰어 

turned on the TV TV 켰어 

went to bed 잠자러 갔어 

got up 일어났어 

went to the restroom 화장실 갔어 

took a shower 샤워했어 

put on a makeup 화장했어 

got dressed 옷 입었어 

get dressed 옷 입었어 (*5) 

 

  We 로 연습해보자. 

we 우리 

We got up. 우리 일어났어. 

We went to the restroom. 우리는 화장실 갔어. 

  



기초영어말하기 3강 - 철수의 일상(과거형) 

- 10 -  

 속으로 대답해 보세요. (한국말만 자막으로)  

We took a shower. 우린 샤워했어. We put on a makeup. 우린 화장을 했어. 

We got dressed. 우리는 옷 입었어. We put on the bag. 우린 가방 멨어. 

We drank coffee. 우린 커피 마셨어. 

We had breakfast. 우린 아침 먹었어. 

We had lunch. 우린 점심 먹었어. 

We had dinner. 우린 저녁 먹었어. 

We made a phone call. 우리는 전화 걸었어. We took bus. 우리는 버스 탔어. 

We met our friends. 우리는 우린 친구들 만났어. We saw a movie. 우린 영화 봤어. 

We headed home. 우린 집으로 향했어. We took a shower. 우린 샤워했어. 

We saw TV. 우린 TV 봤어. We went to bed. 우린 잠자러 갔어. 

  

 대답해 보세요. 

had  
아침을 먹었어요 -> had breakfast 

점심을 먹었습니다 -> had lunch 

got  
옷을 입었어요 -> got dressed 

일어났어요 -> got up 

made 

-> made a phone call 

** to 누구 (누구에게) 

made a phone call to 이시원 이시원에게 전화 걸었어 

made a phone call to our office 우리 사무실에 전화 걸었어 

to our office 

made a phone call to our office 회사로 전화 걸었어 

to my mother 엄마한테 / to my friend 친구한테 

made a phone call to my mother 엄마한테 전화 걸었어 

made a phone call to my father 아빠한테 전화 걸었어 

made a phone call to my friend 친구한테 전화 걸었어 

made a phone call to 

made a phone call to my husband 남편한테 전화 걸었어 

made a phone call to my office 사무실로 전화 걸었어 

made a phone call to my friend 친구한테 전화 걸었어 

made a phone call to my father 아빠한테 전화 걸었어 

made a phone call to my mother엄마한테 전화 걸었어 

got got dressed 옷 입었어 

took took a shower 샤워했어 

 

 



기초영어말하기 3강 - 철수의 일상(과거형) 

- 11 -  

 남자분들만 해보세요. 

took a shower 샤워했어 had breakfast 아침 먹었어 

had dinner 저녁 먹었어 got dressed 옷 입었어 

went to the restroom 화장실 갔어 went to bed 자러 갔어 

He went to bed. 걔는 자러 갔어. He made a phone call. 걔는 전화 걸었어. 

He had dinner. 걔는 저녁 먹었어.  

 

 주어를 바꾸면 (He를 넣어서^^) 

He went to bed. 걔 자러 갔어. He made a phone call. 걔는 전화 걸었어. 

He got up. 걔는 일어났어. 
He had breakfast. 걔 아침 먹었어. 

He had dinner. 걔는 저녁 먹었어. 

He got up. 걔는 일어났어. He went to the restroom. 걔는 화장실 갔어. 

He took a shower. 걔는 샤워했대. He put on a makeup. 걔는 화장했대. 

He got dressed. 걔는 옷 입었어. He put on the bag. 걔는 가방 멨대. 

He drank coffee. 

걔 커피 마셨다던데/걔는 커피 마셨어. 
He had breakfast. 걔는 아침 먹었대. 

They had breakfast. 걔네들은 아침 먹었어.  

 

 they 그들 

had breakfast 아침 먹었대. 

they 걔들 

had lunch 

발음 주의 lunch** had lunch 

My mother had dinner. 

우리 엄마는 저녁 드셨어요. 

My father had lunch. 

우리 아버지는 점심 드셨어. 

We had breakfast. 우리는 아침 먹었어요.  

 

 앞의 주어 바꿔 연습하세요 (속으로 대답만) 

- 걔가 전화했대. / 걔들이 전화했대. / 우리는 전화 걸었어. /  

우리아버지는 우리학교로 전화 걸었어. / 우리 아버지가 우리학교에 전화하셨어. 

 He made a phone call / They made a phone call / We made a phone call /  

My father made a phone call to our school. / My father made a phone call to our school. 
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  

took  

took a bus 버스 탔어 

We took a bus. 우린 버스 탔어. 

He took a bus. 그는 버스 탔어. 

They took a bus. 개네들은 버스 탔어. 

My mother took a bus. 우리 엄마는 버스 탔어. 

met We met our friends. 우리는 우리친구들 만났어. 

headed 

We headed home. 우리는 집으로 향했어. 

They headed home. 걔네들은 집으로 향했어. 

They headed home. 걔네들은 집으로 향했어. 

took  He took a shower. 개는 샤워했어. 

turned on We turned on TV. 우리가 TV를 켰어요. 

We went to bed 

We went to bed at eleven o'clock. 우리는 11시에 잠자러 갔어. 

We went to bed at eleven thirty. 우리는 11시 30분에 잠자러 갔어. 

We went to bed around twelve o'clock. 우리는 12시경에 잠자러 갔어. 

He went to bed around ten o'clock. 우리는 10시경에 잠자러 갔어. 

He went to bed. 걔는 잠자러 갔어. 

He went to bed around noon. 걔는 정오경에 잠자러 갔어. 

He went to bed at ten. 우리는 10시에 잠자러 갔어. 

He went to bed at nine. 우리는 9시에 잠자러 갔어. 

He went to bed at eight. 우리는 8시에 잠자러 갔어. 

I went to bed around two o'clock in the morning.  

나는 새벽 2시에 잠자러 갔어. 

slept 잤다 

자러 갔다       VS     잤어 

went to bed           slept 

 

2시에 자러 갔다 VS     2시간 잤어 

went to bed at 2      slept for 2 hours 

 

* "몇 시에 잠자러 갔다" -> went to bed 

* "얼마 동안 잤다" -> slept  

 

We slept for ten hours. 우린 10시간 동안 잤다.  

We went to bed at ten o'clock. 우린 10시에 자러 갔다.  

3시에 잤다. We slept at three. (X) 
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 일상의 표현을 나열 하면서 다른걸 표현할 수 있다. 

주스 마셨다 drank juice 강남으로 갔다 went to 강남 

아침 겸 점심을 먹었다 had brunch 전화를 걸었습니다 made a phone call 

지하철을 탔어요 took a subway 이시원을 만났어요 met 이시원 

영화를 봤어요 saw a movie 

TV 쇼를 봤어요 saw TV show 

나가수를 봤어요 saw 나가수 

집으로 향했어요 headed home 

head to ~ (~로 향한다) 

head to 강남 station 강남역으로 향한다 

샤워를 했습니다 took a shower  

 

  익숙한 단어로 연습해 봅시다. 

가져오다 bring 

데려오다 bring 

데려왔다 brought 

bring 데려오다 / bring 데려오다  

brought 데려왔다 / brought 데려왔다 

He brought his friend. 걔가 걔 친구를 데려왔어. 

brought his friend 걔 친구를 데려왔어 

brought his friend 그의 친구를 데려왔어 

brought his pet 걔 애완동물을 데려왔어 

brought his friend 걔 친구를 데려왔어 

brought his book 걔 책을 가져왔어 

brought 갖고 왔어 

brought his coffee 지 커피를 가져왔어 

brought his money 자기 돈을 가져왔어 

He brought his cake. 걔는 자기 케이크를 가져왔어. 

He brought his bag. 걔는 자기 가방을 가져왔어. 

He brought his dog. 걔는 그의 개를 가져왔어. 

He brought his pet. 그는 그의 애완동물을 가져왔어. 

He brought his mother. 그는 그의 어머니를 모셔왔어. 

brought 모셔왔다 / bring 모셔온다 

bring your friend 친구 데리고 와 

bring your partner 파트너를 데리고 와 / 파트너를 데리고 와 

bring your boyfriend 남자친구를 데려와 

brought your boyfriend 남자친구를 데려왔어 

saw saw a movie 영화 봤어 

turned on turned on the TV TV를 켰어  

went to 

went to the restroom 화장실에 갔어 

went to 강남 강남에 갔어 

went to 부산 부산에 갔어 
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went to 이태원 이태원에 갔어 

went to 홍콩 홍콩에 갔어 

went to 차이나 중국에 갔어 

went to the restroom 화장실에 갔어 

took took a shower 샤워했어 

got got dressed 옷을 입었어 

put on  put on a bag 가방을 매었어 

drank drank coffee 커피 마셨어 

had 

had breakfast 아침 먹었어 

had lunch 점심 먹었어 

had dinner 저녁 먹었어 

made 
made a phone call 전화 걸었어 

made a phone call to my friend 내 친구에게 전화했어 

took 

took a bus 버스 탔어  

took a subway 지하철 탔어 

took a taxi 택시 탔어 

brought 

brought your friend 니 친구 데려왔어 

brought his friend 걔 친구 데려왔어 

brought her friend 그녀 친구 데려왔어 

brought their friend 걔네들 친구 데려왔어 

They brought their friend. 걔네들은 걔네들 친구를 데려왔어. 

He brought his friend. 걔는 걔의 친구를 데려왔어. 

She brought her friend. 그녀는 그녀의 친구 데려왔어. 

saw 

saw a movie 영화 봤어 

We saw a movie. 우리는 영화 봤어. 

He saw a movie. 걔는 영화 봤어. 

He saw a movie. 걔는 영화 봤어. 

I saw a movie. 나는 영화 봤어. 

He saw this movie. 그는 이 영화 봤어. 

She saw this movie. 그녀는 이 영화 봤어. 

I saw this movie. 나는 이 영화 봤어. 

We saw this movie. 우리는 이 영화 봤어. 

saw this movie 이 영화 봤어  

saw this TV show 이 티비쇼 봤어 

saw 나가수 나가수 봤어 

saw 코카탈 코카탈 봤어 

** 기억하세요~  

영어를 말할 때 버벅 대는 것은 지금까지 연습한 것이 1초 만에 안 나오기 때문입니다. ^^
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기초영어말하기 4강 - all / every / few / most 를 활용한 말하기 

 

pen 펜 

이 펜 this pen 

저 펜 that pen 

내 펜 my pen 

네 펜 your pen 

걔 펜 his pen 

우리 펜 our pen 

쟤들 펜 their pen 

 

모든 펜 all pens, every pen 

모든 펜들 하나하나 every single pen 

모든 펜 하나 하나가 블랙이야. Every single pen is black. 

몇 개의 펜들 few pens 

몇 개의 펜들 some pens 

각각의 펜들 each pen 

다른 펜 other pen 

갖고 와 bring / 갖고 와 bring 

다른 펜 갖고 와 bring other pens 

다른 남자 데리고 와 bring the other man 

다른 셔츠 other shirts 

다른 컵 other cups 

다른 컵 갖고 와 bring other cups 

 

*기본반복 

 pen 펜 

이 펜 this pen 

저 펜 that pen 

내 펜 my pen 

네 펜 your pen 

걔 펜 his pen 

우리 펜 our pen 

쟤들 펜 their pen 
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모든 펜 all pens, every pen 

모든 펜 하나, 하나 every single pen 

모든 사람 한 명, 한 명 every single person 

모든 가게 하나, 하나가 every single store 

모든 책 한 권, 한 권이 every single book 

모든 책 한 권, 한 권이 지루해. Every single book is boring. 

모든 사람 한 명, 한 명이 중요하다. Every single person is important. 

** 중요하다 is important 

 

1) Every 

모든 펜 하나하나가 검은색이다. Every single pen is black. 

모든 게임 하나하나가 다 재미있어요. Every single game is fun. 

모든 수업 하나하나가 다 재미있어요  

시원스쿨에서는요. 

Every single class is fun in Siwon school. 

 

2) Few 

몇 개의 펜들 few pens 

몇 명의 친구들 few friends 

몇 명의 사람들 few people 

 

3) Most 

대부분 most 

대부분의 사람들 most people 

대부분의 사람들을 알아요 know most people 

대부분의 사람들이 알아요 most people know 

몇명의 사람들을 알아요 know few people 

나 몇 명의 사람들을 알아요. I know few people. 

나 대부분의 사람들을 알아요. I know most people. 

 

나 대부분의 사람들을 알았어. I knew most people. 

대부분의 사람들을 알았어 knew most people  

모든 사람 한 명 한 명을 다 알았어 knew every single person 

몇 명의 사람들을 알았어 know few(some) people 
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다른 엄마들 other mothers 다른 아빠들 other fathers 

 

대부분의 사람들은 영어를 공부합니다. Most people study English. 

모든 사람 한 명 한 명이 다 영어를 공부해요. Every single person studies English. 

모든 사람이 커피를 좋아합니다. Every single person likes coffee. 

모든 사람이 이시원을 좋아해요. Every single person likes 이시원. 

대부분의 사람들이 이시원을 좋아해요. Most people like 이시원. 

다른 사람들 이시원을 좋아해요. Other people like 이시원. 

몇 명의 사람들은 이시원을 좋아해요. Few people like 이시원. 

 

다른 열쇠 other keys 

다른 가방 other bags 

다른 가방을 가져왔어 brought other bags 

다른 키를 가져왔어 brought other keys 

 

알았어 knew 

대부분 사람들을 알았어 knew most people 

나는 거기 있는 대부분의 사람들을 알았어요. I knew most people there. 

나 여기에 있는 대부분의 사람들을 알았어. I knew most people here. 

 

저 펜 that pen 

저 펜 가져와 bring that pen 

저 펜 사 buy that pen 

저 펜 가져와 bring that pen 

저 펜 가져가 take that pen 

저 펜 가져갔어 took that pen 

이 펜을 가져갔어 took this pen 

걔가 이 펜을 가져갔어. He took this pen. 

걔가 내 가방 가져 갔어. He took my bag. 

걔가 다른 가방 가져갔어. He took the other bag. 

걔가 여기 있는 모든 가방 하나하나 다 가져갔어. He took every single bag here. 

나 거기에 있는 사람 한 명 한 명 다 만났어. I met every single person there. 
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기초영어말하기 5강 - with로 말하기 레벨을 올리자 

 

* with 윗 (위드 X) 의 매직 

 

"뚜껑이 있는 펜은 뚜껑일까요? 아님 펜일까요?  

 'pen'이다"를 꼭 기억하세요~~ 

뚜껑이 있는 펜 -> 펜 창문이 큰 방 -> 방 

방이 세 개인 아파트 -> 아파트 멋있는 로비가 있는 호텔 -> 호텔 

문이 두 개 있는 자동차 -> 자동차 단추가 달린 자켓 -> 자켓 

치즈가 들어있는 샌드위치 -> 샌드위치  

 

 뚜껑이 있는 펜은 -> With a cap 을 말하세요~ 

뚜껑이 있는 with a cap 

문이 두 개인 with two doors 

큰 창문이 있는 with a big window 

벽이 노란 

with yellow wall 

벽 wall 

벽이 노란 방 room with yellow wall 

 

뚜껑 있는 

뚜껑이 있는 펜 

뚜껑 있는 병 

with a cap 

pen with a cap 

bottle with a cap 

커버가 있는 노트 

하드커버가 있는 노트 

note with cover 

note with hard cover 

CD가 같이 나오는 책 book with CD 

핸들이 있는 문 door with handle 

단추가 있는 셔츠 shirt with button 

많은 

많은 의자 

많은 의자가 있는 

의자가 많은 

a lot of 

a lot of chairs 

with a lot of chairs 

with a lot of chairs 
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의자가 많은 방 room with a lot of chairs 

 

내 꺼야 is mine  

내꺼(내 것) mine 

 

야 / 입니다 is 

이것 입니다 is this 

 

소년 입니다 is the boy 

내 것입니다 is mine 

문짝이 두 개인 자동차 -> a car with two doors 

내꺼에요 -> is mine  

문짝이 두 개인 자동차가 제꺼예요  

> A car with two doors is mine. 

단추가 달린 셔츠가 제꺼예요 -> a shirt with button is mine 

뚜껑이 있는 펜이 내꺼예요 -> pen with a cap is mine 

창문이 큰 집이 제꺼예요 ->a house with a big window is mine 

초록색 셔츠를 입은 남자 -> a man with a green shirt 

하얀색 커버가 씌워진 핸드폰이 내꺼예요 -> 

A cell phone with a white cover is mine. 

 

** 영어로 말해보세요~~ 

치즈가 올려진 빵 / 빨간 지붕의 집 / 초록색셔츠를 입은 남자 / 방이 두 개인 아파트 / 핸들이 

달린 가방 / 줄무늬가 있는 가방 / 후드가 있는 셔츠 / 레이스가 달린 옷 

 

치즈가 올려진 빵  -> bread with cheese 창문이 큰 집-> a house with a big window 

빨간 지붕의 집 -> house with red roof 

* 빨간 지붕 red roof  

벽이 노란 방  

-> a room with yellow wall 

의자가 많은 방 -> a room a lot of chairs 
초록색셔츠를 입은 남자  

-> a man with a green shirt 

방이 두 개인 아파트  

-> an apartment with two rooms 

핸들이 달린 가방  

-> a bag with a handle 

줄무늬 stripe  

줄무늬가 있는 가방 -> a bag with stripes 

후드가 있는 셔츠   

-> a shirt with a hood 

레이스가 달린 옷   

-> clothes with lace 

저는 필요해요 -> I need 

저는 문이 두 개인 차가 필요합니다.  

-> I need a car with two doors.  

저는 트렁크가 큰 차가 필요해요. 

 -> I need a car with a big trunk. 

저는 지금 의자가 많은 방을 찾고 있어요.  

-> I am looking for a room with a lot of chairs. 
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I want 

저는 치즈가 들어간 빵을 원해요. -> I want bread with cheese. 

저는 단추가 많이 달린 자켓을 원해요.-> I want a jacket with a lot of buttons. 

저는 커버가 있는 노트를 원해요. -> I want a note with a cover. 

저는 카메라가 달린 자동차를 원해요. -> I want a car with a camera. 

저는 구찌브랜드가 붙어있는 신발 원해요. -> I want shoes with Gucci logo.  

저는 로고가 여기에 붙어있는 셔츠를 원해요. -> I want a shirt with logo here. 

저는 여기에 버튼이 있는 셔츠를 원해요. -> I want a shirt with a button here. 

 

 속으로 말해보세요.  

객실이 20개인 호텔 / 20개인 교실이 있는 학교 / 화장실이 없는 학교(* 없는 – without) /서

비스가 좋은 커피숍 / 좋은 장소의 커피숍 

 

 아래와 같이 대답해 보시면 되겠죠? ^^ 

객실이 20개인 호텔 -> hotel with twenty rooms 

20개 교실이 있는 학교 -> school with twenty class rooms 

화장실이 없는 커피숍 -> a coffee shop without a bathroom 

서비스가 좋은 커피숍 -> a coffee shop with good service 

좋은 장소의 커피숍 -> a coffee shop with a good location 
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기초영어말하기 6강 – 현미 - (현재와 미래)를 말하자 

 

* 현재와 미래를 통일하는 것 - 진행형 입니다. 

 

Are we~?  우리 

Are we going?  우리 가나요? 

Are we studying?  우리 공부하나요? 

Are we meeting?   우리 만나요? 

Are we buying?  우리 사나요? 

 

Are we drinking? 

우리 마셔요?  

Are we leaving?   

우리 출발하나요? 

Are we starting?  

우리 시작하나요? 

Are we leaving?  

우리 출발하나요? 

Are we going?  

우리 가나요? 

Are we going shopping? 

우리 쇼핑가나요? 

Are we going shopping later? 

우리 이따가 쇼핑가나요? 

Are we studying?  

우리 공부해요? 

Are we working?   

우리 일해요? 

Are we drinking?  

우리 마셔요? 

Are we buying?    

우리 사요? 

Are we buying this?  

우리 이거 사는 거야? 

Are we meeting?    

우리 만나요? 

Are we meeting tomorrow? 

우리 내일 만나? 

Are we meeting on Sunday? 

우리 일요일에 만나? 

Are we having breakfast?  

우리 아침 먹어? 

Are we having breakfast here? 

우리 여기서 아침 먹어요? 

Are we having breakfast in McDonald? 

맥도날드에서 아침 먹어요? 

Are we going shopping?  

우리 쇼핑 가요? 

Are we going shopping now? 

우리 지금 쇼핑 가요? 

Are we having dinner here? 

우리 여기서 저녁 먹어요? 
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Are we going home? 

우리 집에 가요? 

Are we going home now? 

우리 지금 집에 가요? 

Are we studying here? 

우리 여기서 공부해요? 

Are we drinking coffee here? 

우리 커피 여기서 마시나요? 

Are we going?  

우리 가요? 

Are we going out?  

우리 나가요? 

Are we going in?  

우리 들어요? 

Are we going down?  

우리 내려가는 거야? 

Are we going up?  

우리 올라가? 

Are we going down or up? 

우리 내려 가는 거야 아님 내려 가는 거야? 

Are we taking the elevator? 

우리 엘레베이터 타? 

Are we taking a bus?  

우리 버스 타? 

Are we taking a taxi?  

우리 택시 타? 

Are we buying?  

우리 사? 

Are we buying this?  

우리 이거 사요? 

Are we buying that?  

우리 저거 사요? 

* 모이다 - get together 

Are we getting together?  

우리 모여요? 

Are we getting together now? 

우리 지금 모여요? 

 

 

* 현/미 의 '우리문' 
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기초영어말하기 7강 - 우리~ 문을 배워보자 

 Are we~? (우리~ ?) 

우리~? Are we~? 
taking a break now? 우리 지금 쉬어요? 

taking a shower? 우리 샤워 해요? 

우리~? Are we~? getting dressed? 우리 옷 입어요? 

우리~? Are we~? 
leaving? 우리 출발해요? 

leaving now? 우리 지금 출발해요? 

우리~? Are we~? 

having breakfast? 우리 아침 먹어요? 

having lunch? 우리 점심 먹어요? 

having dinner? 우리 저녁 먹어요? 

having dinner now? 우리 지금 저녁 먹어요? 

Mom, ~ we having dinner now? 엄마 우리 지금 저녁 먹어요? 

having dinner together? 우리 저녁 같이 먹어요? 

having lunch together? 우리 점심 같이 먹어요? 

우리~? Are we~? 

going together? 우리 같이 가요? 

eating together? 우리 같이 먹어요? 

drinking together? 우리 같이 마셔요? 

우리~? Are we~? 
going shopping? 우리 쇼핑 가요? 

going shopping together? 우리 쇼핑 같이 가요? 

우리~? Are we~? reading? 우리 읽어요? 

우리~? Are we~? buying? 우리 사요? 

우리~? Are we~? 
meeting? 우리 만나요? 

meeting later? 우리 이따가 만나요? 

우리~? Are we~? 

using? 우리 이용하나요? 

using this room? 우리 이 방 써요? 

using this pen? 우리 이 펜 써요? 

using that camera? 우리 저 카메라 써요? 

우리~? Are we~? 
going? 우리 가요? 

going to this restaurant? 우리 이 레스토랑 가요? 

우리~? Are we~? 
buying? 우리 사요? 

buying this bag? 우리 이 가방 사요? 

우리~? Are we~? taking this bus? 우리 이 버스 타요? 
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 When are we~? "우리 언제문"  

 

when are we (10 번 반복) 
 

When are we going?  

우리 언제 가요? 

When are we eating?  

우리 언제 먹어요? 

When are we buying?  

우리 언제 사요? 

When are we studying?  

우리 언제 공부해요? 

When are we eating?  

우리 언제 먹어요? 

When are we buying?  

우리 언제 사요? 

When are we meeting?  

우리 언제 만나요? 
 

 

When are we~? 우리 언제? 
 

When are we studying?  

우리 언제 공부해요? 

When are we working?   

우리 언제 일해요? 

When are we meeting?   

우리 언제 만나요? 

When are we getting together? 

우리 언제 모여요?  (5번 반복) 

When are we taking a break? 

우리 언제 쉬어요? (5번 반복) 

When are we having lunch? 

우리 점심 언제 먹냐? 

When are we drinking coffee? 

우리 언제 커피 마셔? 

When are we getting together? 

우리 언제 모여요? 

When are we taking a break? 

우리 언제 쉬어요? 

When are we going to bed?  

우리 언제 자요? 

When are we throwing away? 

우리 언제 버려요? 

When are we getting? 

우리 언제 받아요? 

When are we getting free time? 

우리 언제 자유시간 받아요? 
 

 

 Where are we~ 우리 어디서~?  

 

Where are we~ 우리 어디서~? (10번 반복) 
 

Where are we studying? 

우리 어디서 공부해요? 

Where are we eating? 

우리 어디서 먹어요? 

Where are we going? 

우리 어디로 가요? 

Where are we eating? 

우리 어디서 먹어요? 

Where are we having breakfast? 

우리 아침 식사 어디서 해요? 

Where are we going shopping? 

우리 쇼핑하러 어디로 가요? 
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Where are we? 우리 어디서? When are we? 우리 언제? 

Where are we meeting? 

우리 어디서 만나? 

Where are we getting together? 

우리 어디서 모여요? 

When are we getting together? 

우리 언제 모여요? 

Where are we having dinner? 

우리 저녁 어디서 먹니? 

Where are we drinking coffee? 

우리 커피 어디서 마셔요? 

 

 

 속으로 대답해 보세요 

우리 어디서 영어공부하나요? / 우리 어디서 만나요? / 우리 어디서 출발해요? /  

우리 어디서 일해요? / 우리 어디 서면 되요? / 우리 어디 앉아요?  

우리 어디서 만나지? / 우리 어디서 버스타지? / 우리 어디서 공부해요?  

우리 어디서 지하철 타나요? / 우리 내 가방 어디서 사요? / 우리 커피 어디서 사요? 

우리 어디서 일해요? / 우리 언제 일해요? / 우리 언제 만나요? / 우리 어디서 만나요? 

우리 언제 출발해요?  

 답을 확인하세요~ 

Where are we studying? / Where are we meeting? / Where are we leaving?  

Where are we working? / Where are we stopping? / Where are we sitting?  

Where are we meeting? / Where are we taking a bus? / Where are we studying? 

Where are we taking a subway? / Where are we buying my bag?  

Where are we buying coffee? / Where are we working? / When are we working? 

When are we meeting? / Where are we meeting? / Where are we leaving?  
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Why are we? 우리는 왜~? 

Why are we eating? 우리 왜 먹나요? 

Why are we thinking? 우리 왜 생각하나요? 

Why are we drinking? 우리 왜 마시나요? 

Why are we going?   우리 왜 가요? 

Why are we going there? 우리 거기 왜가? 

When are we going there? 우리 언제 거기 가나요? 

Where are we going? 우리 어디 가나요? 

How are we 우리 어떻게? 

How are we going? 우리 어떻게 가요? 

How are we buying? 우리 어떻게 사요? 

How are we eating? 우리 어떻게 먹어요? 

How are we using? 우리 어떻게 사용해요? 

How are we taking? 우리 어떻게 타요? 
 

 With whom <위둠> are we~? 누구랑 우리~? 

With whom are we studying? 우리 누구랑 공부해요? 

With whom are we working? 우리 누구랑 일해요? 

With whom are we having lunch? 우리 누구랑 점심 먹어요? 

With whom are we having lunch today? 우리 오늘 누구랑 점심 먹어요? 

With whom are we going? 우리 누구랑 가요? 

With whom are we eating? 누구랑 우리 먹어요?  

With whom are we studying? 우리 누구랑 공부해요? 

  

어디서 공부해요? Where are we studying? 

우린 왜 공부하나요? Why are we studying?  

우리는 어떻게 공부하나요? How are we studying?  

우리는 언제 공부하나요? When are we studying? 

몇 시에 공부하나요? What time are we studying? 
 

 How often? 얼마나 자주? / How much? 얼마나 많이? 

How much are we studying? 

우리 얼마나 많이 공부하나요? 

How much are we eating? 

우리 얼마나 먹어요? 

How much are we working? 

우리 얼마나 일해요? 

How much are we working there? 

우리 거기서 얼마나 많이 일해요? 

How often are we coming here? 

얼마나 자주 여기 와요? 
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기초영어말하기 8강 - What are we? (우리 뭐?) / Is he? (걔 문) 

 잠깐 복습해 봅시다 

뭐 

 what 

우리 뭐?       What are we? 

우리 뭐 먹어?  What are we eating? 

우리 뭐 공부하나요?   What are we studying? 

우리 오늘 뭐 공부해요?   What are we studying today? 

우리 뭐 먹나요? What are we eating? 

우리 뭐 마시나요? What are we drinking? 

우리 뭐 사요? What are we buying? 

우리 뭐 공부해요?   What are we studying? 

우리 왜 공부해요?    Why are we studying? 

우리 어디서 공부해요? Where are we studying? 

언제 공부해요? When are we studying? 

What are we ~  

우리 뭘 공부해요?        What are we studying? 

우리 뭐해요?             What are we doing? 

우리 오늘 뭐해요?        What are we doing today? 

우리 뭐 먹어요?          What are we eating? 

 

점심으로 for lunch 

우리 점심으로 뭐 먹어요?  What are we eating for lunch? 

우리 저녁 뭐 먹어요?     What are we eating for dinner? 

우리 아침 뭐 먹어요?     What are we eating for breakfast? 

우리 점심 뭐 먹어요?     What are we eating for lunch? 

우리 어디 가요?          Where are we going? 

점심 먹으러 for lunch / 저녁 먹으러 for dinner/ 아침 먹으러 for breakfast 

Where are we going ~ 
우리 어디가요?           Where are we going? 

저녁 먹으러 어디 가요?   Where are we going for dinner? 

점심 먹으러 for lunch / 저녁 먹으러 for dinner/ 아침 먹으러 for breakfast 

점심으로 for lunch 

점심으로 뭐 먹냐? What are we eating for lunch? 

우리 점심 먹으로 어디 가지? Where are we going for lunch? 

우리 어디 가지? Where are we going? (10번 반복) 

우리 점심 먹으러 어디 가지? Where are we going for lunch? 

우리 저녁 먹으러 어디 가지? Where are we going for dinner? 

Where are we going for~ 
우리 디저트 먹으러 어디 가지?  Where are we going for dessert? 

우리 피자 먹으러 어디 가지?  Where are we going for pizza? 
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우리 파스타 먹으러 어디 가지?  Where are we going for pasta? 

우리 순대국 먹으러 어디 가지?  Where are we going for 순대국? 

What are we eating ~ 
우리 뭘 먹지?          What are we eating? 

우리 점심 뭘 먹지?     What are we eating for lunch? 

Where are ~ 
우리 스파게티 먹으러 어디로 가? 

Where are we going for spaghetti? 

Why are we~ 우리 거기 왜 가? Why are we going there? 

 

걔 문 - Is he? 

 

발음을 주의 ->Is he? (이지?) 

걔 온대?   

Is he coming? 

 

Is he? (이지?)  

(10번 반복) 

걔 온대? Is he coming? 

걔 간대? Is he going? 

걔 산대? Is he buying? 

걔가 낸대? Is he paying? 

걔가 온대? Is he coming? 

걔 공부한대? Is he studying? 

걔 일한대? Is he working? 

걔 산대? Is he buying? 

걔 마신대? Is he drinking? 

걔 일한대? Is he working? 

걔 만난대? Is he meeting? 

걔 간대? Is he going? 

걔 부산 간대? Is he going to 부산? 

걔 온대? Is he coming? 

걔 이따 온대? Is he coming later? 

아버님 이따 오신대? Is your father coming later? 

Father 

Mother 

friend 

우리 아버지 Is my father 

너희 아버지 Is your father 

우리 아버지 Is my father 

너희 아버지 Is your father 

너희 어머니 Is your mother 

너의 친구 Is your friend 

너의 친구도 와? Is your friend coming? 
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네 친구도 공부한대? IS your friend studying? 

Is your friend? (10번 반복) 

네 친구 온대? Is friend coming? 

네 친구도 간대? Is your friend going? 

네 친구도 공부한대? Is your friend studying? 

네 친구도 여기서 공부해? Is your friend studying here? 

네 친구도 산대? Is your friend buying? 

네 친구도 이거 산대? Is your friend buying this? 

 

Is he? / Is she? 

제임스 온대? Is James coming? 

제임스 Is James 

니친구 Is your friend 

내 친구 Is my friend 

너희 어머니 Is your mother 

존 Is john 

샘 Is Sam 

샘 온대? Is Sam coming? 

샘도 공부한대? Is Sam studying? 

샘 샤워한대? Is Sam taking a shower? 

제인 쉬고 있대? Is Jane taking a break? 

걔 쓰고 있대? Is he using? 

걔 본대? Is he watching? 

제인은 본대? Is Jane watching? 

걔 본대? Is he watching? 

너희 어머니는 보셔? Is your mother watching? 

너희 아버지도 보셔? Is your father watching? 

제인은 본대? Is Jane watching? 

데이빗은 본대? Is David watching? 

넌 봐? Are you watching? 

 

걘 언제? When is he? 

걔 어디서? Where is he? 

걘 뭘? What is he? 

걘 뭘 공부한대? What is he studying? 
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걘 뭘 먹는대? What is he eating? 

걘 뭘 마신대? What is he drinking? 

걘 뭘? What is he? 

걘 무얼? What is he? 

걘 무엇을? What is he? 

 

걘 왜? 걔 왜? Why is he? 

걔 왜 온대? Why is he coming? 

걔 왜 간대? Why is he going? 

걔 왜 온대? Why is he coming? 

 

너희 어머니 언제 오신대? When is your mother coming? 

너희 어머니 언제? When is your mother? 

너희 어머니 어디로? Where is your mother? 

너희 어머니는 뭘? What is your mother? 

너희 어머니는 왜? 

너희 어머니는 뭘? 

Why is your mother? 

What is your mother? 

너희 어머니 뭐 사신대? What is your mother buying? 

 

너희 아버지는 뭘? What is your father? 

네 친구는 뭘? What is your friend? 

네 친구는 왜? Why is your friend? 

네 친구 왜 온대? Why is your friend coming? 

네 친구는 뭘? What is your friend? 

너희 어머니는 뭘? What is your mother? 

너희 아버지는 뭘 What is your father? 

너희 아버지는 뭐 사신대? What is your father buying? 

 

네 친구 뭐 마신대? What is your friend drinking? 

걔 뭐 마신대? What is he drinking? 

걔 뭐 산대? What is he buying? 

걔 뭐 공부한대? What is he studying? 

걔 어디서 공부한대? Where is he studying? 
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너희 어머니 어디서 공부하셔? Where is your mother studying? 

너희 어머니 어디에서 일하셔? Where is your mother working? 

너희 가족은 어디서 살아? Where is your family living? 

너희 가족들은 왜와? Why is your family coming? 

너희 가족들은 어디로 와? Where is your family coming? 

너희 가족들은 언제와? When is your family coming? 

 

When is your family? 

When is your family coming? 

When is your family studying? 

When is your family having dinner? 

When is your family? 

When is your team? 

너희 팀은 언제 일해? 

너네 반은 언제 공부하니? 

너의 반? 

걔 

When is your team working? 

When is your class studying? 

Is your class? 

Is he? 
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<걔 문 – Is he? > 

너희 아버지?  Is your father? 

우리?  Are we? 

너희 아버지?  Is your father? 

걔?  Is he? 

우리 아버지?   Is my father? 

너희 아버지?   Is your father? 

걔?            Is he? 

제임스?        Is James? 

우리?          Are we? 

내 여권?    Is my passport? 

내 디저트?  Is my dessert? 

내 soup?   Is my soup? 

내 soup 나와요? 

Is my soup coming? 

내 soup 언제 나와요? 

When is my soup coming? 

이거?            Is this? 

이거 어디로?     Where is this? 

이거 어디로 가?  Where is this going? 

내 디저트? 

Is my dessert? 

내 디저트 나오나요? 

Is my dessert coming? 

내 디저트 언제 나오나요? 

When is my dessert coming? 

내 셔츠 언제 오나요? 

When is my shirt coming? 

내 셔츠 언제?  When is my shirt? 

내 펜 언제?   When is my pen? 

내 수업 언제? 

When is my class? 

내 수업 언제 시작하나요? 

When is my class starting? 

내 수업 언제?  When is my class? 

내 수업? When Is my class? 

내 수업 언제 시작하나요? 

When is my class starting? 

 

학기 the semester 

학기 언제 When is the semester? 

학기 언제 시작해요? 

When is the semester starting? 

여름방학 summer vacation 

여름 방학 언제? 

When is summer vacation? 

여름 방학 언제 시작하나요? 

When is summer vacation starting? 

우리 어디로?   Where are we? 

우리 어디가요?  Where are we going? 

우리 휴가로 어디를 가요? 

Where are we going for vacation? 

저녁 먹으러 for dinner 

점심 먹으러 for lunch 

방학으로 for vacation 
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우리 방학 때 어디가요? 

Where are we going for vacation? 

언제 방학이 시작되나요? 

When is the vacation starting? 

방학이 언제? When is the vacation? 

방학? Is the vacation 

방학이 시작 되나요? Is the vacation starting? 

너희 엄마 오셔? 

Is your mother coming? 

너 친구 와? 

Is your friend coming? 

너 친구? 

 Is your friend? 

우리 어디로?     

Where are we? 

우리 어디가요?   

Where are we going? 

우리 휴가로 어디를 가요? 

Where are we going for vacation? 

저녁 먹으러 for dinner 

점심 먹으러 for lunch 

방학으로 for vacation 

우리 방학 때 어디가요? 

Where are we going for vacation? 

 

걔? Is he? 

그 여자애? Is she? 

시원? Is 시원? 

시원이도 온대?   

Is 시원 coming? 

시원이도 간대?   

Is 시원 going? 

우리도 가?  Are we going? 

우리 가? Are we going? 

우리 사? Are we buying? 

우리 이거 사? Are we buying this? 

우리 이거 왜 사?   

Why are we buying this? 

우리 이거 언제 사?  

When are we buying this? 

걔 산대?  Is he buying? 

걔 이거 왜 산대?  

Why is he buying this? 

네 친구 산대?     

Is your friend buying? 

내 컴퓨터?  Is my computer? 

내 책?  Is my book? 

내 핸드폰?  Is my cell phone? 

내 펜? Is my pen? 

내 펜 어디 있어? Where is my pen? 

 

내 가방?   

Is my bag? 

내 가방 언제?   

When is my bag? 

내 가방 언제 와? 

When is my bag coming? 

내 가방 어디로? 

Where is my bag? 

내 가방 어디로 가? 

내 가방? Is my bag? 

내 가방이 왜?  Why is my bag? 

내 가방 왜 저리가? 

Why is my bag going there? 

내 가방이 왜 저기 있어? 

Why is my bag there? 

내 가방이 왜 여기 있지? 

Why is my bag here? 
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Where is my bag going? 

내 가방 왜?   

Why is my bag? 

내 가방 왜 여기 있어? 

Why is my bag here? 

 

걔 왜? Why is he? 

걔 왜 여기 있어?  Why is he here? 

걔 왜 와?  Why is he coming? 

걔 왜 가?  Why is he going? 

걔 왜 살아?  Why is he living? 

걔 왜 공부해?  Why is he studying? 

걔는 왜 택시를 탄대? 

Why is he taking a taxi? 

걔는 왜 가지고 있대? 

Why does he have? 

걔는 왜 차를 가지고 있대? 

Why does he have a car? 

걔는 뭐 먹고 있대?   

What is he having? 

(* have가 ‘먹다’의 뜻일 때는 진행형으로 가능

하지만 ‘가지다’라는 소유의미일 때는 진행형이 

불가능합니다. 그래서 ‘걔는 뭐 갖고 있대?’는 

What does he have? 입니다.)   

걔 뭐한대? What is he doing? 

걔 뭐?  What is he? 

걔 뭐한대?  What is he doing? 

걔 어떻게 하고 있대?   

How is he doing?  

(=걔 어떻게 지내니?) 

걔 어떻게? How is he? 

걔 어떻게 산대? How is he living? 

걔 어떻게 살아남는대?  

How is he surviving? 

걔 왜?  Why is he? 

걔 어디서? Where is he? 

걔 어디서 살아? Where is he living? 

걔 어디서 일해? Where is he working? 

걔 어디서? Where is he? 

걔 언제? When is he? 

걔 왜? Why is he? 
 

너희 어머니는 왜?              Why is your mother? 

너희 어머니는 왜 공부하셔?     Why is your mother studying? 

너희 어머니는 왜 일을 하셔?    Why is your mother working? 

너희 어머니는 어디서?          Where is your mother? 

너희 어머니는 어디서 공부하셔?  Where is your mother studying? 
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우리?                 

Are we? 

우리 언제?            

When are we? 

우리 어떻게?          

How are we? 

쟤는 왜?              

Why is he? 

쟤는 어디서?          

Where is he? 

우리 엄마는 언제?     

When is my mother? 
   

이것은                

Is this? 

이거 올라가나요?      

Is this going up? 

이거 내려가나요?      

Is this going down? 

이거 나가나요?        

Is this going out? 

이거 가나요?         

Is this going? 

이거 공항에 가나요?     

Is this going to the airport? 
   

   

우리 언제?  

When are we? 

우리는 왜?  

Why are we? 

우리는 왜 공부할까요?  

Why are we studying? 

우리는 왜 먹을까요? 

 Why are we eating? 

우리는 무엇을?   

What are we? 

우리는 무엇을 생각합니까?  

What are we thinking? 

우리는 무엇을 먹습니까?   

What are we eating? 
 

 

 

이건?  Is this? 

이것은 왜? 

Why is this? 

이것은 왜 가나요? 

Why is this going? 

이거? Is this? 

이거 가나요? Is this going? 

이거 오나요? Is this coming? 

이거 움직이나요? 

Is this moving? 

이거 사용하나요? 

Is this using? 

이것은? Is this? 

이것은 생각합니까? 

Is this thinking? 

이것은 만들어 냅니까? 

Is this making? 

이것은 소금을 만들어 냅니까? 

Is this making salt? 

이것은 가르칩니까? 

Is this teaching? 

이것은 말합니까? 

Is this saying? 

= Is this talking? 

이것은 영어로 말해? 

Is this talking in English? 

 

걔? 

Is he? 

걔는 말해?  

Is he talking? 

걔는 너한테 말해?  

Is he talking to you? 
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너의 어머니? 

Is your mother? 

너의 어머니는 말하셔? Is your mother talking? 

너의 어머니는 너한테 말하셔?  

Is your mother talking to you? 

 

저거 

Is that? 

저거는 가니? Is that going? 

저거는 되니? Is that working? 

이거 되요? Is this working? 

이거 작동 돼요? Is this working? 

저거 작동해요? Is that working? 
  

 

너 컴퓨터는 작동되니? 

Is your computer working? 

너 컴퓨터? Is your computer? 

니 컴퓨터 돼? Is your computer working? 

이거 돼? Is this working? 

이거? Is this? 

이거 돼? Is this working? 

 

Mine 

Yours 

His 

This 

이거 내 거야? Is this mine? 

이거 너 꺼야 Is this yours? 

이거 걔 거야? Is this his? 

이거? Is this? 

이거 너 꺼야? Is this yours? 

이거 내 거야? Is this mine? 

이거 걔 거래? Is this his? 

 

이거 컴퓨터야?  

Is this computer? 

이거 네 컴퓨터야? 

 Is this your computer? 
  

이거 뜨거워?  

Is this hot? 

이거 맛있어?  

Is this good? 

이거 오래됐어?  

Is this old? 

이거 괜찮아?  

Is this OK? = Is this fine? 

 

이거? Is this? 우리? Are we? 

너의 어머니? Is your mother? 너의 아버지? Is your father? 
  

너의 아버지 오셔? 

Is your father coming? 

너의 아버지 가셔? 

Is your father going? 
  

우리? Are we? 우리 언제? When are we? 
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우리 언제 먹어요? 

When are we eating? 

우리 언제 가요? 

When are we going? 

우리 어디서 먹어요? 

Where are we eating? 
 

 

걔는 왜? Why is he? 걔는 왜 와? Why is he coming? 
  

이건 Is this? 이건 어디로? Where is this? 

이건 어디로 가나요? Where is this going? 이건 어디로 가나요? Where is this going? 
  

이건 왜 차가운가요? Why is this cold? 이건 왜 짠가요? Why is this salty? 

짜다 be salty 

 

이건 왜 커요?  

Why is this big? 

이건 왜 작아요?  

Why is this small? 
  

넌 왜? Why are you? 

넌 왜 가니? 

 Why are you going? 

넌 왜 여기에 있니? 

 Why are you here? 
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water 

이 물 제 거예요? 

Is this water mine? 

저 물 당신 거예요? 

Is that water yours? 

이 물? 

Is this water? 

이 물 깨끗해요? 

Is this water clean? 

이 물 시원해요? 

Is this water cool? 

너 그거 마셔? 

Are you drinking that? 

저 물 

Is that water? 

저 물 너 거야? 

Is that water yours? 

너 저것 마셔? 

Are you drinking that? 

 

note 

저 공책 너 거야? 

Is that note yours? 

저 노트? 

Is that note? 

저 노트 너 거야? 

Is that note yours? 

 

car 

저 차 너 거야? 

Is that car yours? 

너 저 차 운전하니? 

Are you driving that? 

저 차? 

Is that car? 

너? 

Are you? 

저 차? 

Is that car? 

저 차? 

Is that car? 

너? 

Are you? 

이 차? 

Is this car? 

저 차? 

Is that car? 

쟤? 

Is he? 

이 차? 

Is this car? 

이 차 너 거야? 

Is this car yours? 

너 이 차 운전해? 

Are you driving this car? 

  

 

사물을 이용한 연습 

이 커피? 

Is this coffee? 

이 커피 뜨거워요? 

Is this coffee hot? 

너 이거 마실 거야? 

Are you drinking this? 

너? 

Are you? 

이거? 

Is this? 

이 커피? 

Is this coffee? 

이 물? 

Is this water? 

저 책? 

Is that book? 

저 책 어려워? 

Is that book hard? 

네 시계? 네 시계 비싼 거야?  
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Is your watch? Is your watch expensive? 
   

이 마이크?   

Is this mike? 

저 마이크?   

Is that mike? 

이 벽?       

Is this wall? 

이 천장?     

Is this ceiling? 

이 보드?     

Is this board? 

너?          

Are you? 

우리?        

Are we? 

이 메뉴?     

Is this menu? 

이 메뉴 맛있어요?  

Is this menu good? 
   

우리?        

Are we? 

우리 이거 먹나요?  

Are we eating this? 

이 메뉴 맛있어요?  

Is this menu good? 

우리 이거 먹는 거에요? 

 Are we eating this? 
  

 

 

* ing형은 현재 / 미래를 물어볼 수 있습니다.  

* 진행형으로 못 만드는 것 (예외) - Love, Like, Want 
 

 

Are you ~ ? 

너?      

Are you? 

너 가? 

Are you going? 

너 다녀?  

Are you going? 

너 봐? 

Are you seeing? 

너 마셔?  

Are you drinking? 

너 이거 마셔? 

Are you drinking this? 
 

 

* Like, Want, Need 는 의문문에서 do 를 씁니다 
 

 

좋아해? / 원해? / 필요해? 

Do you like? Do you want? Do you need? 
   

너 마셔?  

Are you drinking? 

너 공부해?  

Are you studying? 

너 일해?  

Are you working? 
   

좋아해? Do you like? 
 

  have  

너 가지고 있어?  Do you have? 
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Are you ~ Do you~ 

마실 거야? Are you drinking?  

너 공부할거야? Are you studying?  

너 옷 입을 거야?  Are you getting dressed?  

너 버릴 거야?  Are you throwing away?  

너 내려 놓을 거야? Are you putting down?  

너 이용할거야?    Are you using?  

너 쓸 거야?        Are you using?  

 너 사랑하니? Do you love? 

 너 필요하니? Do you need? 

 넌 좋아하니? Do you like? 

 너 원하니? Do you want? 

 너 마시니? Are you drinking? 

너 살 거야? Are you buying?  

너 복권 살 거야? 

 Are you buying 복권? 

 

너 로또 살 거야?  

Are you buying lotto? 

 

너 play할거야? 

 Are you playing? 

 

너 이 게임 play할거야?  

Are you playing this game? 

너 이 게임 좋아해?  

Do you like this game? 
  

너 끝낼 거야?  

Are you finishing? 

너 좋아해?  

Do you like? 

 너 원해? Do you want? 

 너 필요해? Do you need? 

너 공부할거야?  

Are you studying? 

 

 

When/where/why/what/how 

언제 너? 

When are you? 

어디서 너? 

Where are you? 

왜 너? 

Why are you? 

너 뭘? 

What are you? 

너 뭘 하니? 

What are you doing? 

넌 어떻게?  How are you? 

넌 어떻게 지내니? 

How are you doing? 

* do가 여기서는 ‘지내다’는 뜻입니다. 
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넌 왜?  

Why are you? 

넌 왜 그러니? 

Why are you doing that? 

(넌 왜 그렇게 행동하니?) 

너 왜 마셔? 

Why are you drinking? 

너 이거 왜 마셔? 

Why are you drinking this? 

너 왜 좋아해? 

Why do you like? 

넌 왜 원해? 

Why do you want? 

너는 뭘 원해? 

What do you want? 

넌 뭘 좋아해? 

What do you like? 

넌 뭐가 필요해? 

What do you need? 

너 뭐해? 

What are you doing? 
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너 뭐하니? 

What are you doing? 

너 어디 갈건대? 

Where are you going? 

너 이거 맘에 드니? 

Do you like this? 

너 저거 좋아해? 

Do you like that? 

너 어디에 살고 있어? 

Where are you living? 

너 뭐 마실 거야? 

What are you drinking? 

너 뭐? 

What are you? 

너 이거 마실 거야? 

Are you drinking this? 

너 뭐 마실 거야? 

What are you drinking? 

너 커피 좋아해? 

Do you like coffee? 

너 뭘 원해? 

What do you want? 

너 뭐가 필요해? 

What do you need? 

너 무슨 생각해? 

What are you thinking? 
 

 

너 가?       

Are you going? 

너 어디 가?  

Where are you going? 

너 뭘 원해?  

What do you want? 

너 뭘 바래?  

What do you want? 

너 뭐가 필요해?  

What do you need? 

너 뭘 갖고 있어?  

What do you have? 

너 뭐해?          

What are you doing? 

너 뭐 공부해?     

What are you studying? 
  

너 언제?          

When are you? 

너 언제 공부해?  

When are you studying? 

언제 일해?   

What are you working? 

너 어떻게?      

How are you? 

너 어떻게 지내?  

How are you doing? 
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너 어디서? 

Where are you? 

너 어디서 아침 먹어? 

 Where are you having breakfast? 

*** ‘가진다’의 have 는 ing를 못쓰지만,  

‘먹는다’의 have 는 ing를 쓸 수 있습니다. 

너 어디서 저녁 먹어? 

Where are you having dinner? 
 

 

 Is he? / ~ is he?  

쟤  

Is he? 

쟤 바빠?  

Is he busy? 

쟤 일해? 

 Is he working? 

쟤 바빠?  

Is he busy? 

쟤 잘생겼어?  

Is he handsome? 

쟤 바빠?  

Is he busy? 

쟤 온대?  

Is he coming? 

쟤 간대?  

Is he going? 

쟤 언제 간대?  

When is he going? 

쟤 언제 온대?  

When is he coming? 

쟤 어디로 간대?  

Where is he going? 

쟤 어디로?  

Where is he? 

 

 Is mother? / ~ is mother?  

우리 엄마 어디로? 

Where is my mother? 

우리 엄마 언제? 

When is my mother? 

우리 엄마 뭘? 

What is my mother? 

우리 엄마 뭘 하셔? 

What is my mother doing? 

너의 엄마 

Is your mother? 

너의 엄마 어떠해? 

How is your mother? 

너의 엄마 어떻게 지내셔?  

How is your mother doing? 

  

 

your mother / he 가 주어일 때, 의문문에서 ‘does’ 가 옵니다. 

Does your mother like? Does your mother want? 

Does your mother need? Does your mother have? 

 

너의 어머니? 

Is your mother? 

너의 어머니 가셔? 

Is your mother going? 

너의 어머니 마셔? 

Is your mother drinking? 

너의 어머니 사셔? 

Is your mother buying? 
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너의 어머니께서는 일하셔? 

Is your mother working? 

너의 어머니 공부하셔? 

Is your mother studying? 

너의 어머니 쇼핑가시니? 

Is your mother going shopping? 

너의 어머니께서 좋아하셔? 

Does your mother like? 
 

Does your mother? (10번 반복) / Does he? [더지] (10번 반복) /Does she? [더쉬] (10번 반복) 

 

걔는 맘에 든대?  

Does he like? 
걔는 내가 맘에 든대? Does he like me? 

걔는 원한대? Does he want? 
걔는 이 클래스를 원한대?  

Does he want this class? 

걔는 공부한대?  

Is he studying? 

걔는 맘에 든대?  

Does he like? 

걔는 이 수업이 맘에 든대?  

Does he like this class? 

걔는 공부할거래? 

Is he studying? 
  

걔는 이 수업이 맘에 든대?  

Does he like this class? 

걔는 공부할거래?  

Is he studying? 

걔는 여기서 공부할거래?  

Is he studying here?  

걔는 다시 온대?  

Is he coming again? 
 

너의 어머니 좋아하셔? Does your mother like? 

너의 어머니 회 좋아하셔? 

Does your mother like 회? 
Does your mother? (10 번 반복) 

그녀는 부산 가신대? 

Is she going to 부산? 

너의 어머니 회 좋아하셔? 

Does your mother like 회? 

그녀는 부산 가실 거래? 

Is she going to 부산? 
 

 

Does your mother like? Is your mother going? 

Does your mother want? Is your mother studying? 

Does your mother need? Is your mother eating? 

Does your mother have? Is your father eating? 
 

Does your mother like 무릎팍도사? 

너의 어머니는 무릎팍도사를 좋아하셔? 

너의 어머니께서는 매주 수요일마다 그것을 보셔? 

Is she watching it every Wednesday? 
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기초영어말하기 13강 - Is he ~? / Does he ~? 

 Is your~? 

너의 어머니? 

Is your mother? 

네 친구? 

Is your friend? 

네 차? 

Is your car? 

네 버스? 

Is your bus? 

네 책? 

Is your book? 

네 카메라? 

Is your camera? 

네 공책? 

Is your note? 

네 생각? 

Is your thought? 

네 차? 

Is your car? 

네 책? 

Is your book? 

네 생각? 

Is your thought? 

너의 어머니? 

Is your mother? 

네 아버지? 

Is your father? 

네 아파트? 

Is your apartment? 

네 방? 

Is your room? 

네 방 깨끗해? 

Is your room clean? 
  

 

 Is he~? /Is she~? 

걔? 

Is he? 

그녀? 

Is she? 

걔 온대? 

Is he coming? 

걔 간대? 

Is he going? 

걔 만난대? 

Is he meeting? 

걔 일한대? 

Is he working? 

걔 생각한대? 

Is he thinking? 

걔? 

Is he? 

걔 공부한대? 

Is he studying? 

걔 본대? 

Is he watching? 
  

 

 Does he ~? / Is he~? 

걔 좋아한대? 

Does he like? 

걔 커피 좋아한대? 

Does he like coffee? 

걔 커피 좋아한대? 

Does he like coffee? 

걔 커피 마신대? 

Is he drinking coffee? 
 

걔 일한대? 

Is he working? 

걔 필요하대? 

Does he need? 
 



기초영어말하기 13강 – Is he ~? / Does he ~? 

- 46 -  

걔 돈이 필요하대? 

Does he need money? 

걔 시간이 필요하대? 

Does he need time? 
 

걔 일한대? 

Is he working? 

걔 왜 일한대? 

Why is he working? 

걔 돈이 필요하대? 

Does he need money? 

 

 

걔 슈퍼마켓 간대? 

Is he going to supermarket? 

걔 왜 슈퍼마켓 간대? 

Why is he going to supermarket? 
 

걔 콜라가 필요하대? 

Does he need cola? 

걔 버스 탄대? 

Is he taking bus? 

걔 어디서 버스 탄대? 

Where is he taking bus? 

걔 버스 왜 탄대? 

Why is he taking bus? 
 

걔 좋아한대?  

Does he like? 

걔 필요하대?  

Does he need? 

걔는 시간이 필요하대?  

Does he need time? 

걔는 돈이 필요하대?  

Does he need money? 

걔는 일자리가 필요하대? 

 Does he need a job? 

걔는 니코틴이 필요하대?  

Does he need 니코틴? 

걔는 담배 피운대?  

Is he smoking? 
 

 

걔 가지고 있대?   

Does he have? 

있대?   

Does he have? 
 

여자 친구 있대? 

Does he have a girlfriend? 

있대? 

Does he have? 

자동차 있대? 

Does he have a car? 

컴퓨터 있대? 

Does he have a computer? 

계획 있대? 

Does he have a plan? 

커피 있대? 

Does he have coffee? 
 

커피 원한대?  

Does he want coffee? 

커피 필요하대?  

Does he need coffee? 
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걔 커피 마신대?  

Is he drinking coffee? 

걔 커피 여기서 마신대? 

 Is he drinking coffee here? 

걔 왜 커피 여기서 마신대?  

Why is he drinking coffee here? 

 

 

Why is he working here?  

걔 왜 여기서 일한대? 

걔 어디서 일한대? 

Where is he working? 
 

 

* since when 언제 부터 

Since when is he working here? 걔 언제부터 여기서 일한대? 

(* 문법상 정확한 표현은 Since when has he been working here?  

이지만 말할 때는 이렇게 사용해도 됩니다.) 

 

 Is your sister~? / Does your sister~? 

네 동생 와?  

Is your sister coming? 

걔 날 좋아한대?  

Does she like me? 

 걔 내가 맘에 든대?  

Does she like me? 

네 동생 와? 

 Is your sister coming? 

 

네 동생도 간대?  

Is your sister going? 

 

Is your sister? (연습)  

 

 (Where) Is this~?  

이거?  

Is this? 

이거 이리로 가는 거야?  

Is this going here? 

이거 어디로?  

Where is this? 

이거 어디로 가?  

Where is this going? 
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 When is this~?  

이거 언제? 

When is this? 

이거 언제 시작해요? 

When is this starting? 

영화 언제? 

When is the movie? 

영화 언제 시작해요? 

When is the movie starting? 

쇼는 언제? 

When is the show? 

쇼는 언제 시작해요? 

When is the show starting? 

드라마 언제? 

When is the drama? 

수업은 언제? 

When is the class? 

학기는 언제? 

When is the semester? 

휴가는 언제? 

When is the vacation? 

방학 언제 시작해요? 

When is the vacation starting? 
 

 

 Are you~? 

너? 

Are you? 

너 부산 가? 

Are you going to 부산? 

너 휴가 있어? 

Do you have a vacation? 

너 방학 있어? 

Do you have a vacation? 

  

 

 휴일 day off (*holiday – 공휴일) 

내 휴일 

my day off 

오늘 내 휴일이야. 

Today is my day off. 

너 휴일 있어? 

Do you have a day off? 
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기초영어말하기 14강 - 과거에 대한 질문 (Did) 

 Is ~ / Does ~ 를 섞어서  

걔? 

Is he? 

내 친구? 

Is my friend? 

걔 친구 

Is his friend? 

너의 친구 

Is your friend? 

너의 아버지 

Is your father? 

너의 아버지께서는 다니시니? 

Is your father going? 

너의 아버지는 좋아하시니? 

Does your father like? 

너의 아버지께서는 다니시니? 

Is your father going? 

너의 아버지는 좋아하시니? 

Does your father like? 

 

your father 

너의 아버지는 마시시니? 

Is your father drinking? 

너의 아버지는 가지고 계시니? 

Does your father have? 

너의 아버지는 운전하시니? 

Is your father driving? 

너의 아버지는 사용하니? 

Is your father using? 

너의 아버지께서는 필요하시니? 

Does your father need? 
 

 

Is this store? 

이 가게?   

Is this store? 

이 가게는 팔아요?  

Is this store selling? 

이 가게는 있어요?  

Does this store have? 
 

이 가게 커피 있어요?  

Does this store have coffee? 

이 가게는 팔아요?  

Is this store selling? 

이 가게는 커피 파나요?  

Is this store selling coffee? 

이 가게는 콜라 파나요?  

Is this store selling cola? 

이 가게는 커피 있나요?  

Does this store have coffee? 
 

 

이 가게는 CCTV가 있나요?  

Does this store have CCTV? 

이 가게는 컴퓨터가 있나요?  

Does this store have computer? 

이 가게는 정수기가 있나요?  

Does this store have 정수기? 

이 가게는 테라스가 있나요?  

Does this store have 테라스? 
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이 레스토랑에는 테라스가 있나요?  

Does this restaurant have 테라스? 

이 레스토랑에는 스파게티가 있나요?  

Does this restaurant have spaghetti? 

이 레스토랑에는 스파게티 만드나요?  

Is this restaurant making spaghetti? 

 

Is this restaurant serving dessert? 

이 레스토랑은 디저트 주나요? 

Is this restaurant making chocolate? 

이 레스토랑은 초콜릿 만들어요? 

Is this restaurant making 라면? 

이 레스토랑은 라면 만들어요? 

Does this restaurant have 라면? 

이 레스토랑은 라면 있나요? 

 

   

<과거> does 와 do 구분 없이 did 하나로 통일됩니다. 

 

did (딧) 

Did you  (디쥬) 

Did he   (디리) 

Did she  (디쉬) 

Did they (디레이) 

+ 동사원형 

 

갔어?   Did you go? 만났어? Did you meet? 마셨어? Did you drink? 

일했어? Did you work? 가져왔어? Did you bring? 가져갔어? Did you take? 

만났어? Did you meet?   
 

내려 놨어?  

Did you put down? 

버렸어?  

Did you throw away? 

쓰레기 버렸어?  

Did you throw away garbage? 

버렸어?  

Did you throw away? 

 

청소를 깨끗하게 했니? 

Did you clean up? 

마셨어? 

Did you drink? 

끝냈어? 

Did you finish? 

일했어? 

Did you work? 

만났어? 

Did you meet? 

가지고 있었어? 

Did you have? 

샀어? 

Did you buy? 

일했어? 

Did you work? 

앉았어? 

Did you sit down? 



기초영어말하기 14강 – 과거에 대한 질문 (Did) 

- 51 -  

*'앉다'는 표현을 have a seat으로 훨씬 많이 씁니다. 

앉았어?  

Did you have a seat? 

쉬었어?  

Did you take a break? 

* take a break 는 중간의 잠깐 휴식타임을 말합니다. 

쉬다 - take a rest 

쉬는 시간 가졌어요? Did you take a break? 

푹 쉬었어? Did you take a rest? 
 

앉았어? 

Did you have a seat? 

버렸어? 

Did you throw away? 

끝냈어? 

Did you finish? 

치웠어? 

Did you clean up? 

방 깨끗하게 치웠어? 

Did you clean up the room? 

네 방 치웠니? 

Did you clean up your 

room? 

치웠어? 

Did you clean up? 

방 치웠니? 

Did you clean up your room? 

버렸어? 

Did you throw away? 

쓰레기 버렸어? 

Did you throw away garbage? 
  

 

걔가?  

Did he ? 

걔 왔대?  

Did he come? 

걔 샀대?  

Did he buy? 

걔 마셨대?  

Did he drink? 

끝냈대?  

Did he finish? 

걔 쉬는 시간 가졌대?  

Did he take a break? 

걔 쉬었대?  

Did he take a rest? 

걔 앉았었대?  

Did he have a seat? 

걔 마셨대? 

 Did you drink? 

갔대?  

Did he go? 
  

Did your mother~? 

너의 어머니 가셨어?  

Did your mother go? 

너의 어머니 보셨대?  

Did your mother see? 

너의 어머니 가져 가셨대?  

Did your mother take? 

너의 어머니 언제?  

When did your mother? 

너의 어머니 언제 오셨대? 

When did your mother come? 

너의 어머니 언제 가셨대? 

When did your mother go? 

너의 어머니 어디서?  

Where did your mother? 
  

 

 



기초영어말하기 14강 – 과거에 대한 질문 (Did) 

- 52 -  

너 어디서? 

Where did you? 

너 뭘? 

What did you? 

너 뭐 먹었어? 

What did you eat? 

너 뭐 샀어? 

What did you buy? 

너 뭘? 

What did you? 

너 뭐 봤어? 

What did you see? 

 

 

 

 

 

 

 



기초영어말하기 15강 – 의문문 (1) 

- 53 -  

기초영어말하기 15강 – 의문문 (1) 

be동사의 과거형 

Are you? -> Were you? Is he? -> Was he? 

 

be동사의 원리 

바쁘다 be busy  is busy / are busy / am busy 

He is busy. You are busy. I am busy. 

 

바쁘다 is busy -> was busy 바빴다 

바쁘다 am busy -> was busy 바빴다 

바쁘다 are busy -> were busy 바빴다 

바빴다 - was busy / were busy 

나는 바빴어요.  

I was busy. 

걔는 바빴어요.  

He was busy. 

너는 바빴잖아.  

You were busy. 

 

* be동사는 의문문이 앞으로 나옵니다. 

Was he busy? Were you busy? 

Did you busy? (X) 

 

여기 here 여기 있다 be here 

나는 여기 있다. 

I be here -> I am here. 

I was here. 나는 여기 있었다. 

 

걔는 여기 있다. He be here   -> He is here. 

걔는 여기 있었다. He was here. 걔는 여기 있었대? Was he here? 
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잘생겼다 be handsome 

걔는 잘생겼습니다. He is handsome. 걔는 잘생겼었습니다. He was handsome. 

걔는 잘생겼었던가요? Was he handsome? 

걔는 잘생겼디?  Was he handsome? 

걔는 잘생겼대?  Was he handsome? 

걔 잘생겼었어?  Was he handsome? 
 

Was 현빈? 

Was 현빈 here? 
현빈 왔었대? 

Did 현빈 come? 

Was 현빈 busy? 

현빈이 바빴대? 

Was 현빈 here? 

현빈이 여기 있었대? 

Was 현빈 handsome? 

현빈이 잘생겼었대? 

Did 현빈 come? 

현빈이 왔었어? 

Did 현빈 go? 

현빈이 갔었어? 

Did 현빈 meet? 

현빈이 만났었어? 
 

Did he go? 

걔 갔대? 

Did he buy? 

걔 샀대? 

Did he see? 

걔 봤대? 

Did he work? 

걔 일했대? 

Did he meet? 

걔 만났대? 

Was he here? 

걔 여기 있었대? 

Was he busy? 

걔 바빴대? 

Was he handsome? 

걔 잘생겼었대? 

Was he tall? 

걔 키 컸었대? 

Was he smart? 

걔 똑똑했었대? 

Did he have? 

걔 있대? 

Did he have time? 

걔 시간 있었대? 

Was he fine? 

걔 괜찮았어? 

Was he good? 

걔 좋았어? 

Did he work? 

걔 일했대? 

Was he late? 

걔 늦었어? 
  

 

걔 바빴대?  

Was he busy? 

걔 여기 있었대? 

 Was he here?  (10 번 반복) 

걔 바빴대?  

Was he busy?  (10 번 반복) 

걔 갔대?  

Did he go? (10 번 반복) 
  

걔 늦었어? 

 Was he late?  (5 번 반복) 

걔 가지고 있었대?  

Did he have? (5 번 반복) 

걔 끝냈대?  걔 잘생겼었어?  
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Did he finish? Was he handsome? 

걔 늦었대?  

Was he late? 

걔 늦었대?  

Was he late? 

걔 갔대?  

Did he go? 

걔 왜 갔대?  

Why did he go? 

 

맛있다 be good 

이거 맛있었어? Was this good? Was this? (10 번 반복) 

 

이거 달았어?  

Was this sweet? 

이거 뜨거웠어?  

Was this hot? 

 

너무 많다 be too much 

이거 너무 많아. This is too much. 
이거 너무 많았어? 

Was this too much? (10 번 반복) 

 

너? Were you? 

너 바빴어? Were you busy? 너 여기 있었어? Were you here? (10 번 반복) 

너 어제 여기 있었어? 

 Were you here yesterday? 

걔 어제 여기 있었대?  

Was he here yesterday? 

너 어제 여기 있었어?  

Were you here yesterday? 

걔 어제 여기 있었대?  

Was he here yesterday? 

너 어제 바빴어? 

 Were you busy yesterday? 

걔 어제 바빴어?  

Was he busy yesterday? 

너 배고팠어?  

Were you hungry? 

걔 배고팠대?  

Was he hungry? 

너 화났었니?  

Were you angry? 

걔 화났었대?  

Was he angry? 

 

Did you~? 
너 샀어? Did you buy? 

너 맘에 들었어? Did you like? 

Were you~? 

너 잘했어? Were you good? 

너 이거 잘했어? Were you good at this? 

너 수학 잘했어? Were you good at math? 

Are you~? 너 잘하니? Are you good? 
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너 농구 잘하니? Are you good at basketball? 

너 그림 잘 그려? Are you good at drawing? 

너 노래 잘하니? Are you good at singing? 

넌 노래하는 걸 잘했니? Were you good at singing? 

걔는 노래 잘했어? Was he good at singing? 

너희 엄마 공부 잘했대? Was your mother good at studying? 

너희 엄만 잘했대? Was your mother good? 

너희 엄마 공부 잘했대? Was your mother good at studying? 

Was he~? 

Were you~? 

걔 잘했어? Was he good? 

너 잘했어? Were you good? 

걔 잘했어? Was he good? 

너 잘했어? Were you good? 

너 여기 있었어? Were you here? 

너 바빴어? Were you busy? 

너 배고팠어? Were you hungry? 

걔 여기 있었대? Was as he here? 

 

이 가게 잘해? 

Is this restaurant good? 

이 가게 스파게티 잘해? 

Is this restaurant good at spaghetti? 

이 가게 잘했었어? 

Was this restaurant good? 

이 가게는 스파게티 잘했어? 

Was this restaurant good at spaghetti? 

 

너 여기 있었어?  

Were you here? 

공부 했어?  

Did you study? 

너 여기 있었어?  

Were you here? 

너 여기 있었어?  

Were you here yesterday? 

너 공부 했어?  

Did you study? 

너 여기서 공부했어?  

Did you study here? 

너 여기 있었어?  

Were you here? 
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기초영어말하기 16강 – 의문문 (2) 

 복습해볼까요? 

이거? Is this? / 저거? Is that? 

이 스파게티?         

Is this spaghetti? 

이 물 차가워요?  

Is this water cold? 

이 스파게티 짜요?   

Is this spaghetti salty? 

짜다 be salty 

이 물 뜨거워요?  

Is this water hot? 

이 스파게티 짜요?   

Is this spaghetti salty? 

이 물 네거니?  

Is this water yours? 

이 스파게티 맛있어요?  

Is this spaghetti good? 
 

이 스파게티 매워요?  

Is this spaghetti hot? 
 

 

이 식당은 스파게티 만듭니까? 

Is this restaurant making spaghetti? 

이 식당엔 스파게티가 있나요? 

Does this restaurant have spaghetti? 

이 식당은 에어컨이 필요한가요? 

Does this restaurant need air conditioner? 
 

 

Are you ~ing? 

너?  

Are you? 

넌 바쁘니? 

 Are you busy? 

먹을 거야?  

Are you eating? 

너는?  

Are you? 

넌 먹니?  

Are you eating? 

만날 거야?  

Are you meeting? 

넌 먹니?  

Are you eating? 

넌 사니?  

Are you buying? 

공부할 거야  

Are you studying? 

넌 사니?  

Are you buying? 

배고프니?  

Are you hungry? 

올 꺼야?  

Are you coming? 
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Do you~? / Are you~? 

있어? 

Do you have? 

시간 있어? 

Do you have time? 

점심 먹을 거야? 

Are you having lunch? 

배고파? 

Are you hungry? 

시간 있어? 

Do you have time? 
 

 

 도전해보세요^^ (한국말로 시원샘이 질문합니다) 

배고파? 

Are you hungry? 

시간 있어? 

Do you have time? 

점심 먹을 거야? 

Are you having lunch? 

돈 있어? 

Do you have money? 

점심 먹을 거야? 

Are you having lunch? 

점심 어디서 먹을 거야? 

Where are you having lunch? 

배고파? 

Are you hungry? 

돈 있어? 

Do you have money? 

시간 있어? 

Do you have time? 

갈 거야? 

Are you going? 

나갈 거야? 

Are you going out? 

먹을 거야? 

Are you eating? 

마실 거야? 

Are you drinking? 

필요해? 

Do you need? 

돈 필요해? 

Do you need money? 

시간이 필요해 

Do you need time? 

쿠폰 필요해 

Do you need coupon? 

쿠폰 있어? 

Do you have coupon? 

레스토랑 가는 거야? 

Are you going to the 

restaurant? 

레스토랑으로 내려가는 거야? 

Are you going down to the restaurant? 

레스토랑으로 올라가는 거야? 

Are you going up to the restaurant? 

쿠폰 있어? 

Do you have coupon? 

쿠폰 필요해? 

Do you need coupon? 
  

 

바빠? Are you busy? 배고파? Are you hungry? 

걔는 쿠폰 있대? Does he have coupon? 걔 올 거래? Is he coming? 

 

배고파? Are you hungry? 
너 레스토랑으로 내려 갈 거야? 

Are you going down to the restaurant? 

언제 레스토랑으로 내려 갈 거야? 걔 올 거래? 
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When are you going down to the restaurant? Is he coming? 

 

존도 아침 먹을 거래?  

Is John having breakfast? 

걔 쿠폰 있대?  

Does he have coupon? 

존은 아침 먹을 거래?  

Is John having breakfast? 

걔 쿠폰 있대?  

Does he have coupon? 

너 배고파? Are you hungry? 
너 식당으로 내려 갈 거야?  

Are you going down to the restaurant? 

존도 아침 먹을 거래?  

Is John having breakfast? 

걔 쿠폰 있대?  

Does he have coupon? 

이 식당 맛있나? 

 Is this restaurant good? 

여기 식당 괜찮아?  

Is this restaurant good here? 

 

 Did you~?  

먹었냐?  

Did you have? 

마셨냐?  

Did you drink? 

만났냐?  

Did you meet? 

갔냐?  

Did you go? 

가지고는 있었냐?  

Did you have? 

샀냐?  

Did you buy? 

(돈)냈어?  

Did you pay? 

샀어?  

Did you buy? 

마셨어?  

Did you drink? 

 

아침 먹었어?  

Did you have breakfast? 

존도 아침 먹었대?  

Did John have breakfast? 

너 아침 먹었니?  

Did you have breakfast? 

너 아침 먹을 거야?  

Are you having breakfast? 

너 아침 먹었어?  

Did you have breakfast? 

너 배고파?  

Are you hungry? 

너 그 레스토랑 갈 거야?  

Are you going to the restaurant? 

쿠폰은 있어?  

Do you have coupon? 

존도 아침 먹을 거래?  

Is John having breakfast? 

존은 언제 아침 먹었대?  

When did John have breakfast? 

너 아침 먹었어?  

Did you have breakfast? 

배고파?  

Are you hungry? 

너 레스토랑으로 내려 갈 거야?  

Are you going down to the restaurant? 

여기 레스토랑 괜찮니? 

 Is the restaurant good here? 
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존은 아침 먹었대?  

Did John have breakfast? 

존 아침 먹을 거래?  

Is John having breakfast? 

이 주스?  

Is this juice? 

이 주스 내거니?  

Is this juice mine? 

 

출발하다 leave 

우리?  

Are we? 

우리 출발해요?  

Are we leaving? 

우리 언제?  

When are we? 

우리 언제 출발해요?  

When are we leaving? 

내일 우리 어디로 가요?  

Where are we going tomorrow? 

우리 쇼핑몰 가요?  

Are we going to shopping mall? 

 

 Did we have breakfast?  

- 우리 아침 먹었어요? Did we have breakfast? 

- 우리 먹었나요? Did we have?  

- 우리 아침 먹었어요? Did we have breakfast? 

- 너 아침 먹었어? Did you have breakfast? 

- 걔 아침 먹었대? Did he have breakfast? 

 

 Did + 이름 

- Did John? 디 존? 

- Did Jane? 디 제인?  

- Did Monica? 디 모니카? 

- Did David? 디 데이빗?  

- Did Siwon? 디 시원? 

- Did Jane? 디 제인?  
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- Did Jennifer 디 제니퍼? 

Ex) 제니퍼 아침 먹었대? Did Jennifer have breakfast? 

    존은 아침 먹었대? Did John have breakfast? 

존 커피 마셨대? Did John drink coffee? 

 

 are ~ ing 

우리 가요? 

 Are we going? 

우리 출발해요?  

Are we leaving? 

우리 언제 출발해요?  

When are we leaving? 

우리 언제 먹어요?  

When are we having? 

우리 언제 마셔요?  

When are we drinking? 

우리 언제 쉬어요?  

When are we taking a rest? 

우리 언제 쇼핑몰 가요? 

 When are we going to shopping mall? 

우리 언제 사요?  

When are we buying? 

우리 언제 자요?  

When are we going to bed? 
 

 

 Did~?  

우리 언제 먹었나요?  

When did we have? 

걔 먹었대?  

Did he have? 

걔 언제 먹었대?  

When did he have? 

걔 언제 아침 먹었대? 

 When did he have breakfast? 

걔 언제?  

When did he? 

걔 어디서?  

Where did he? 

걔 왜?  

Why did he? 
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 When did he ~? 

걔 어디 갔었대? 

Where did he go? 

걔 어디서 공부했대? 

Where did he study? 

걔 어디서 만났대? 

 Where did he meet? 

걔 어디서 일했대? 

 Where did he work? 

걔 어디서 만났대? 

 Where did he meet? 

걔 어디서 샀대?  

Where did he buy? 

 

 Where did ~? 

넌 어디서 샀니?  

Where did you buy? 

걔 어디서 샀대?  

Where did he buy? 

걔 어디서 만났대? 

 Where did he meet? 

걔 어디서 일했대? 

 Where did he work? 

걔 어디서 그 책 샀대?  

Where did he buy the book? 

 

 

 When did he ~? 

걔 언제 했대?  

When did he do? 

걔 언제 시작했대?  

When did he start? 

걘 언제 떠났대? 

 When did he leave? 

걘 언제 출발했대?  

When did he leave? 

넌 언제 출발했어?  

When did you leave? 
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기초영어말하기 17강 - 과거 부정형: didn't 

과거 부정형: didn't (디-른) 

공부했다 studied 

공부 안 했다 didn't study 

했다 did 

안 했다 didn't do 

 

했어 / 안 했어 

난 했어. I did. 

난 안 했어. I didn't do. 

난 했어. I did. 

난 안 했어. I didn't do. 

공부했어 / 공부 안 했어 
난 공부했어. I studied. 

난 공부 안 했어. I didn't study. 

했어 / 안 했어 
난 했어. I did. 

난 안 했어. I didn't do. 

공부했어 / 공부 안 했어 

난 공부했어. I studied. 

난 공부 안 했어. I didn't study. 

걔는 했대. He did. 

했어 / 안 했어 

걔는 했어. He did. 

걔는 안 했어. He didn't do. 

걔 했대. He did. 

걔 안 했대. He didn't do. 

했어 / 안 했어 

난 했어. I did. 

난 안 했어. I didn't do. 

난 했어. I did. 

난 안 했어. I didn't do. 

 

 drank / bought / met  

나는 마셨어. I drank. 

난 안마셨어. I didn't drink. 

나는 샀어. I bought. 

난 안 샀어. I didn't buy. 

난 샀어. I bought. 

난 안 샀어. I didn't buy. 

난 만났어. I met. 

난 만나지 않았어. I didn't meet. 

난 만났어. I met. 

우린 만났어요. We met. 

우린 이시원을 만났어요. We met 이시원. 

우린 이시원을 만났어요. We met 이시원. 

우린 만났어요. We met. 

우린 샀어요. We bought. 

우린 이거 샀어요. We bought this. 
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우린 이시원을 만나지 않았어요.  

We didn't meet 이시원. 

우린 안 샀어요.  

We didn't buy. 

우린 이거 안 샀어요. 

 We didn't buy this. 

 

 had   

우린 돈이 있었어요. We had money.  

우린 돈이 없었어요. We didn't have money. 

had (햇) didn't have (디른 햅) 

먹었어요 had 안 먹었어요 didn't have 

가지고 있었어요 had 안 가지고 있었어요 didn't have 

돈을 가지고 있었어요 had money 돈이 없었어 didn't have money 

 
우린 돈이 없었거든. We didn't have money. 

우린 돈이 없었거든. We didn't have money. 

우린 돈이 있었어요. We had money.  

우린 아침 먹었어요. We had breakfast.  

 
우린 아침 안 먹었어요. 

We didn't have breakfast. 

우린 저녁 먹었어요. We had dinner.  

나 저녁 먹었어요. I had dinner.  

 
난 저녁 안 먹었어요. 

I didn't have dinner. 

 

 Buy / bought  

- 난 샀어. I bought. 

- 난 아이폰 샀어. I bought 아이폰. 

- 난 아이폰 안 샀어. I didn't buy 아이폰. 

- 아이폰 샀다니까. I bought 아이폰. 

- bought 아이폰 / bought Galaxy S 2 

- bought 시원스쿨 기초영어법   
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- didn't buy 시원스쿨 기초영어법 

 

 met 

- met my friend   

- didn’t meet my friend 

- 내 친구 만났어요 met my friend 

- 내 친구 안 만났거든 didn't meet my friend 

 

 See / Saw 

- saw a movie  

- didn't see a movie 영화를 안 봤어요 

- saw a movie  

- didn't see a movie 영화를 안 봤어요 

 

 do /did 

- do this 이러다 

- did this 이랬다 

- didn't do this 안 이랬다 

- did that 저랬다 / 저랬습니다 / 그랬습니다  

 

 He did / he didn’t 

- 걔가 그랬어요. He did that.  

- 걔가 그런 거 아니에요. He didn't do that.  
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- 시원이가 그랬어요. 시원 did that.  

- 시원이가 그런 게 아니에요. 시원 didn't do that. 

- James가 그랬어요. James did that. 

- James가 그런 게 아니에요. James didn't do that. 

 

 말한다 say / 말했다 said 

- 이렇게 얘기했어요 said this  

- 걔가 이렇게 말했어요. He said this. 

- 이렇게 말하지 않았어요 didn't say  

- 걔가 이렇게 말하지 안 했어요. He didn't say this. 

 

 말했다 said / 말하지 않았다 didn't say 

이렇게 얘기했어요  

said this 

걔가 이렇게 말했어요.  

He said this. 

이렇게 말하지 않았어요  

didn't say 

걔가 이렇게 말하지 않았어요.  

He didn't say this. 

말했다 said 
말하지 않았다  

didn't say 

이렇게 말했다  

said this 
그렇게 얘기 했다 / 그랬어 said that 

이시원이 그랬어.   

이시원 said that. 

현빈이 그랬어.     

현빈 said that. 

현빈이 그렇게 얘기 안 했어.   

현빈 didn't say that. 

난 그렇게 얘기 안 했어.  

I didn't say that. 

네가 그랬잖아. 

 You said that. 

너 그렇게 얘기 안 했잖아.  

You didn't say that. 

우리 엄마가 그러셨어.  

My mom said that. 

우리 엄마가 그렇게 얘기 안 하셨어.  

My mom didn't say that. 

내가 그렇게 얘기 했지.  

I said that. 

우리 엄마 그렇게 얘기 안 하셨어. 

My mom didn't say that. 
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네가 그랬잖아.  

You said that. 

너 그렇게 얘기 안 했잖아.  

You didn't say that. 

네가 그렇게 행동했잖아.  

You did that. 

네가 그렇게 말했잖아.  

You said that. 

너 그렇게 얘기 안 했어.  

You didn't say that. 

너 이렇게 얘기 했지.  

You said this. 

너 그렇게 얘기 안 했어. 

 You didn't say that. 

너 이렇게 얘기 했지.  

You said this. 

너 그렇게 얘기 안 했어. 

You didn't say that. 

걔 그렇게 얘기 안 했어.  

He didn't say that. 

그녀는 그렇게 얘기 하지 않았어.  

She didn't say that. 
 

 

네가 그렇게 얘기 했지.  

You said that. 

걔가 그렇게 얘기 했어.  

He said that. 

우리가 그렇게 애기 했지.  

We said that. 

우린 그렇게 얘기 안 했어.  

We didn't say that. 

걔들이 그렇게 얘기 했지.  

They said that. 
 

 

 Do this / didn’t this 

네가 이랬잖아. You did this. 내가 안 그랬는데. I didn't do. 

내가 안 이랬어. I didn't do this. 내가 이랬어. I did this. 

네가 이랬어? Did you do this? 네가 했어? Did you do? 

내가 이랬어요. I did this. 내가 한 게 아니에요. I didn't do this. 

네가 이랬어? Did you do this? 내가 이랬어요. I did this. 

내가 이런 거 아니에요. I didn't do this. 네가 이랬어? Did you do this? 

내가 이랬어. I did this. 내가 이러지 않았어. I didn't do this. 

내가 이런 게 아니에요. I didn't do this. 내가 그런 게 아니에요. I didn't do that. 

내가 안 했어요. I didn't do that.   
 

쟤가 그랬어요. 

 He did that. 

내가 그런 거 아니에요.  

I didn't do that. 

쟤가 그런 거에요 / 그랬어요.  

He did that. 

내가 그런 게 아니에요.  

I didn't do that. 

내가 말한 거 아니에요. 

 I didn't say that. 

내가 그렇게 얘기한 적 없어요.  

I didn't say that. 
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재가 그렇게 얘기 했어요. 

 He said that. 
 

 

 영어를 우리말로 대답하기  

- I didn't do that. 

- He did that.  

- He didn't say that.  

- I said that.  

- Did you do this?  

- I didn't do this.  

- She did this.  

- Did you do this?  

- No, she did this.  

- Did you say that? 

- I didn't say that.  

- They said that.  

- We didn't do this. 

- They did this. 

 

우리가 한 거 아니에요. 

We didn't do this. 

쟤들이 이렇게 한 거예요. 

They did this. 

난 그렇게 얘기한 적 없어. 

I didn't say that. 

쟤가 그렇게 얘기했지. 

He said that. 

네가 그랬어? 

Did you do that? 

너 왜 그랬어? 

Why did you do that? 

너 언제 그랬어? 

When did you do that? 

어 나 이거 한적 없는데. 

I didn't do this. 
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<영어를 우리말로 대답하기 답> 

I didn't do that. 내가 그런 게 아니에요. / He did that. 그가 그랬어요. 

He didn't say that. 걔가 말한 게 아니에요. / I said that. 내가 말했어요. 

Did you do this? 네가 이랬어? / I didn't do this. 내가 이러지 않았어. 

She did this. 그녀가 그랬어. / Did you do this? 네가 이랬어?  

No, she didn’t do this. 아니 그녀가 그런 거 아니야. / Did you say that? 네가 말했어? 

I didn't say that. 난 그렇게 얘기한 적 없어. / They said that. 쟤들이 저렇게 한 거에요. 

We didn't do this. 우리가 이렇게 안 했어. / They did this. 걔들이 이걸 했어. 
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기초영어말하기 18강 

일상생활에서 효율적으로 쓰이는 단어들 - 과거시제 

일상생활에서 효율적

으로 쓰이는 단어들 - 

과거시제 

싸웠다 / 앉았다 

아침을 먹었다 / 잠을 잤다 

일이 많았다 / 문제가 있었다 

재미 있었다 / 이슈가 많았다 

샤워를 했다 / 걸었다 

천천히 했다 / 버스를 탔다 

짐을 챙겼다 / 비타민을 먹었다 

선택을 했다 / 돈을 벌었다 

친구를 사귀었다 

* 이 말들을 3개의 동사로 끝내게 됩니다. 

싸우다 have a little fight 싸웠다 had a little fight 

나 싸웠어요. I had a little fight. 

나 동생이랑 싸웠어요. 

I had a little fight with my sister. 

I had a little disagreement with my sister. 

나 보스랑 좀 다퉜어요. 

I had a little disagreement with my boss. 

didn't have a disagreement / had 

/ didn't have 

 

앉는다 have a seat 앉았다 had a seat 
앉지 않았어  

didn't have a seat 

 
우리는 앉았어요.  

We had a seat. 

우리는 앉지 않았어요.  

We didn't have a seat. 

 

아침을 먹었다 had breakfast 
우리는 아침을 먹었어요.   

We had breakfast. 

우리는 아침을 안 먹었어요. 

We didn't have breakfast. 

 

잠을 잤다 had some sleep 

잠을 자지 않았다 

didn't have a sleep 

(부정문에선 some을 뺍니다.) 

나는 어제 잠을 못 잤어. 

I didn't have a sleep. 

나는 잠 좀 잤어요.  

I had some sleep. 
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일이 많았다 (일을 많이 갖고 있었다)  

had a lot of work 

나 일이 많았어.  

I had a lot of work. 

우리는 일이 많았어요. 

 We had a lot of work. 

쟤는 일이 많았대요.  

He had a lot of work. 

그녀는 일이 많았대요.  

She had a lot of work. 
 

그녀는 싸웠대요.  

She had a little fight. 

걔 싸웠대.  

He had a little fight. 

걔 앉았었대.  

He had a seat. 

걔 아침 먹었대.  

He had breakfast. 

걔는 잠을 좀 잤대.  

He had some sleep. 

걔는 일이 많았대.  

He had a lot of work. 

걔는 문제가 좀 있었대.  

He had some problems. 

나 문제가 좀 있었어. 

 I had some problems. 

나 일이 너무 많았어. 

 I had a lot of work. 

나 문제가 좀 있었거든.  

I had some problems. 

나는 아침을 먹었어.  

I had breakfast. 

내가 앉았었거든. 

 I had a seat. 

나 거기 앉았었거든. 

 I had a seat there. 

근데 나 좀 싸웠어.  

I had a little fight. 

 

재미있었다  

had a good time 

우리는 되게 즐거웠어요.  

We had a good time. 

이슈가 많았다.  

We had a lot of issues. 

우리 좀 싸웠어요.  

We had a little fight. 

오늘 아침에 우리 좀 싸웠어요.  

We had a little fight this morning. 

우리는 그래도 아침은 먹었어요.  

We had breakfast. 

우리 잠은 좀 잤어요.  

We had some sleep. 

우리 일이 되게 많았거든요.  

We had a lot of work. 

문제가 좀 있었어요.  

We had some problems. 

그런데 우리 재미있었어요.  

We had a good time. 

이슈가 많기도 했어요.  

We had a lot of issues. 
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 부정문 

우리는 싸우지 않았어요. 

We didn't have a fight. 

우리는 잠을 자지 않았어요. 

We didn't have a sleep. 

우리는 앉지 않았어요. 

We didn't have a seat. 

우리는 일을 많이 하지 않았어요. 

We didn't have a lot of work. 

 

Did you have breakfast this morning? Did you have dinner? 

Did you have a little fight with your mother  

this morning? 
Did you have some problems this afternoon? 

Did you have lunch? Did you have dinner? 

Did you have some coffee? Did you have a little fight this morning? 

 

take / took 

 

샤워를 했다  

took a shower 

Did you take a shower?  

너 샤워했어? 

took a shower   

샤워했다 

didn't take a shower  

샤워 안 했다 

I took a shower.   

나 샤워했어. 

I didn't take a shower.   

나 샤워 안 했어. 

We took a shower.   

우리 샤워 했어요. 

We didn't take a shower.   

우리 샤워 안 했어요. 

쟤는 샤워 안 했대.   

He didn't take a shower. 

나는 샤워했는데 쟤 샤워 안 했대. 

I took a shower but he didn't take a shower. 

우리는 샤워했는데 쟤는 샤워 안 했대. 

We took a shower but he didn't take a shower. 

너 샤워 했어? 

Did you take a shower? 

난 샤워했는데 쟤는 샤워 안 했대. 

I took a shower but he didn't take a shower. 
 

산책을 하다 take a walk 산책을 했다 took a walk 
난 걷지 않았어요. 

 I didn't take a walk. 

난 걸었어요. I took a walk. 

오랫동안 for a long time 

난 오랫동안 걸었어요.  

I took a walk for a long time. 

오랫동안 걸었어요. 

 I took a walk for a long time. 

난 걷지 않았어요.  

I didn't take a walk. 

천천히 했다 

 took my time 

난 서두르지 않았다. 

 I took my time. 

너 천천히 해도 돼.   

Take your time. 

괜찮아요. 천천히 하세요. 

  It's okay. Take your time. 

버스를 탔다 

 took a bus 

버스 안 탔어  

didn't take a bus 

나 버스 탔어요.  

I took a bus. 

나 버스 안 탔어요. 

 I didn't take a bus. 
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 stuff/pack 을 이용해서 연습 

stuff 

내 짐 my stuff 네 짐 your stuff 쟤 짐 his stuff 

이거?   

Is this? 

이거 네 짐이야?  

Is this your stuff? 

저거 내 짐이야? 

 Is that my stuff? 

pack 

짐 챙기다  

pack 

짐을 챙겼다 

 packed 

너 짐 쌌어?  

Did you pack your stuff? 

내 짐 챙겼어.  

I packed my stuff. 

나 아직 짐 못 챙겼는데.  

I didn't pack my stuff. 
 

  

 Take some~  

비타민을 먹는다  

take some vitamin 

비타민을 먹었다  

took some vitamin 

나 아침에 비타민 먹었어.  

I took some vitamin this morning. 

나 아침에 타이레놀 먹었어.  

I took some 타이레놀 this morning. 

나 아침에 이가탄 먹었어.  

I took some 이가탄 this morning. 

나 아침에 인사돌 먹었어.  

I took some 인사돌 this morning. 

나 아침에 겔포스 먹었어.  

I took some 겔포스 this morning. 

나 아침에 비타민 먹었어.  

I took some vitamin this morning. 

나 아침에 비타민 안 먹었어.  

I didn't take vitamin this morning. 
 

 

made 

 

선택을 하다  

make a choice 

선택을 했다  

made a choice 

결정을 내렸다  

made a decision 

결정 아직 안 했어.  

I didn't make a choice. 

내가 결정한 거 아니야. 

 I didn't make a choice. 

나 선택했어.  

I made a choice. 

돈을 벌었다 made money 
친구를 사귀었다  

made a friend 

친구를 안 사귀었다  

didn't make a friend 
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전체복습 

 

싸웠다 had a little fight. 안 싸웠다 didn't have a fight 

앉았다 had a seat 안 앉았다 didn't have a seat 

아침 먹었어 

had breakfast 

아침 안 먹었어 

didn't have breakfast 

잠을 좀 잤어 

had some sleep 

잠 안 잤어 

didn't have a sleep 

걔 잠 안 잤대. 

He didn't have a sleep. 

걔 일 많았대. 

He had a lot of work. 

걔 일이 없었대. 

He didn't have work. 

걔 일이 많았던 건 아니래. 

He didn't have a lot of work. 

걔 문제가 좀 있었대. 

He had some problem. 

걔 문제가 없었대. 

He didn't have a problem. 

걔 좋은 시간 보냈대. 

He had a good time. 

걔 재미 없었대. 

He didn't have a good time. 

걔 이슈가 많았대. 

He had a lot of issues. 

걔 이슈가 없었대. 

He didn't have issue. 

나 샤워했어. 

I took a shower. 

걔 샤워 안 했대. 

He didn't take a shower. 

나 샤워 했는데 걔는 안 했대. 

I took a shower but he didn't take a shower. 

나는 오랫동안 걸었어. 

I took a walk for a long time. 

나는 내 시간에 맞게 천천히 했어. 

I took my time. 

나는 버스를 탔어. 

I took a bus. 

걔는 버스를 안 탔어. 

He didn't take a bus. 

나는 버스를 탔는데, 걔는 안 탔어. 

I took a bus but he didn't take a bus. 

나는 내 짐을 챙겼어. 

I packed my stuff. 

난 내 짐 다 쌌어. 

I packed my stuff. 

난 내 짐 안 쌌어. 

I didn't pack my stuff. 

난 내 짐은 쌌는데, 네 짐은 안 쌌어. 

I packed my stuff but I didn't pack your stuff. 

나 비타민 먹었어. 

I took some vitamins. 

난 선택을 했어. 

I made a choice. 

나 결정 안 했어. 

I didn't made a choice. 

나 결정한 게 아니야. 

I didn't make a choice. 

나 돈 벌었거든. 

I made money. 

걔는 돈 못 벌었대. 

He didn't make money. 
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나 친구 사귀었어. 

I made a friend. 

나 친구 사귀었어. 

I made a friend. 

난 친구 많이 사귀었어. 

I made a lot of friends. 

나 친구 안 사귀었어. 

I didn't make a friend. 
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기초영어말하기 19강 - 중요한 기본골격 연습 (1) 

 

오늘 강의는 지금까지 말하기 pack 강의 중에 제일 중요한 강의입니다.  

지금까지의 부문별 연습을 복합해서 연습합니다. 

 

<골격과 같은 영어의 표현들> 

나는 공부한다. 

 I study. 

나는 공부한다. I study. 

나는 어제 공부를 했다. I studied yesterday. 

나는 오늘 공부를 한다. I am studying today. 

나는 오늘 공부를 할거다. I am studying today. 

나는 내일 공부를 할거다. I am studying tomorrow. 

걔는 공부한다.  

He studies. 

걔는 공부한다. He studies. 

걔는 어제 공부를 했다. He studied yesterday. 

걔는 오늘 공부를 한다. He is studying today. 

걔는 내일 공부를 할거다. He is studying tomorrow. 

나는 공부를 안 한다.  

I don't study. 

나는 공부를 안 한다. I don't study. 

나는 어제 공부를 안 했다. I didn't study yesterday. 

나는 오늘 공부를 안 한다. I am not studying today. 

나는 오늘 공부를 안 할거다. I am not studying today. 

나는 내일 공부를 안 할거다. I am not studying tomorrow. 

걔는 공부를 안 한다.  

He doesn't study. 

걔는 공부를 안 한다. He doesn't study. 

걔는 어제 공부를 안 했다. He didn't study yesterday. 

걔는 오늘 공부를 하지 않는다. He isn't studying today. 

걔는 내일 공부를 안 할거다. He isn't studying tomorrow. 

너는 언제 공부를 했니? 

 When did you study? 

너는 언제 공부를 했니? When did you study? 

너는 언제 공부를 하니? When are you studying? 

걔는 언제 공부를 한대? When is he studying? 

나는 어제 만났어요. 

I met yesterday. 

나는 어제 만났어요. I met yesterday. 

나는 오늘 만날 거예요. I am meeting today. 

나는 내일 만날 거예요. I am meeting tomorrow. 

나는 일해요. 

 I work. 

나는 일해요. I work. 

나는 어제 일했어요. I worked yesterday. 

나는 오늘 일 할 거예요. I am working today. 

나는 내일 일 할 거예요. I am working tomorrow. 
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나는 서울에 가요.  

I go to Seoul. 

나는 서울에 가요. I go to Seoul. 

나는 어제 서울에 갔어요. I went to Seoul yesterday. 

나는 오늘 서울 갈 거예요. I am going to Seoul today. 

나는 내일 서울 갈 거예요. I am going to Seoul tomorrow. 

나는 옷을 입습니다.  

I get dressed. 

나는 옷을 입습니다. I get dressed. 

나는 재킷을 입습니다. I get dressed with my jacket. 

나는 재킷을 입었습니다. I got dressed with jacket. 

나는 재킷을 입을 거예요. I am getting dressed with jacket. 

나는 커피를 마셔요.  

I drink coffee. 

나는 커피를 마셔요. I drink coffee. 

나는 커피를 마셨어요. I drank coffee. 

나는 지금 커피를 마실 거예요. I am drinking coffee now. 

나는 내일 커피를 마실 거예요. I am drinking coffee tomorrow. 

나는 안마셔요. 

I don't drink. 

나는 안마셔요. I don't drink. 

나는 커피를 안마셔요. I don't drink coffee. 

나는 오늘 커피를 안 마실 거예요. I am not drinking coffee today. 

I didn't. 

나는 안 마셨어요. I didn't drink. 

나 안 앉았어요. I didn't have a seat. 

나 일 안 했어요. I didn't work. 

나 안 만났어요. I didn't meet. 

나 안 갔어요. I didn't go. 

나 어제 공부 안 했어요. I didn't study yesterday.  

난 오늘 공부 안 할 거예요. I am not studying today. 

난 내일 공부 안 할 거예요. I am not studying tomorrow. 
 

나는 어제 공부했어요. 

I studied yesterday. 

나 어제 공부 안 했어요. 

I didn't study yesterday. 

나 어제 만났어요. 

I met yesterday. 

나 어제 안 만났어요. 

I didn't meet yesterday. 

나 어제 먹었어요. 

I ate yesterday. 

나 어제 안 먹었어요. 

I didn't eat yesterday. 

나 어제 갔었어요. 

I went yesterday. 

나 어제 안 갔어요. 

I didn't go yesterday. 

나 어제 샀어요. 

I bought yesterday. 

나 어제 안 샀어요. 

I didn't buy yesterday. 

난 오늘 살 거예요. 

I am buying today. 

난 오늘 안 살 거예요. 

I am not buying today. 

나는 오늘 일 할 거예요.  

I am working today. 

나 오늘 일 안 해요. 

 I am not working today. 
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나 오늘 교보문고 가요. 

I am going to 교보문고 today. 

나 오늘 교보문고 안 가요.  

I am not going to 교보문고 today. 

나는 내일 교보문고 갈 거예요.  

I am going to 교보문고 tomorrow. 

나는 내일 교보문고 안 갈 거예요. 

 I am not going to 교보문고 tomorrow. 

나 어제 교보문고 안 갔어요. 

 I didn't go to 교보문고 yesterday. 

나 어제 교보문고 안 갔어요. 

 I didn't go to 교보문고 yesterday. 

난 오늘 교보문고 안 갈 거예요. 

 I am not going to 교보문고 today. 

나는 내일 교보문고 안 갈 거예요. 

 I am not going to 교보문고 tomorrow. 

 

나 어제 광화문 갔었거든요. 

I went to 광화문 yesterday. 

나는 오늘 광화문 갈 거예요. 

I am going to 광화문 today. 

나 내일은 시청 갈 거예요. 

I am going to 시청 tomorrow. 

나 어제 광화문 갔었는데요. 

I went to 광화문 yesterday. 

오늘은 시청 갈 거예요. 

I am going to 시청 today. 

나 오늘은 광화문 안 가요. 

I am not going to 광화문 today. 

 

나는 공부해요. I study. 
나는 어제 공부를 했어요. 

 I studied yesterday. 

나는 오늘 공부를 할거예요. 

 I am studying today. 

나는 내일 공부를 할거예요.  

I am studying tomorrow. 

나는 어제 공부를 안 했어요.  

I didn't study yesterday. 

나는 오늘 공부를 안 할거예요.  

I am not studying today. 

나는 내일 공부를 안 할거예요. 

 I am not studying tomorrow. 
 

 

  met 

- 난 내 친구를 어제 만났어요. I met my friend yesterday. 

- 나 오늘 친구 안 만나요. I am not meeting my friend today. 

- 나 내일 내 친구 만날 거예요. I am meeting my friend tomorrow. 

 bought 

- 나 어제 내 가방 안 샀어요. I didn't buy my bag yesterday. 

- 나 어제 내 모자 샀어요. I bought my cap yesterday. 
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- 어제 나 가방 안 사고 책 샀어요. I didn't buy my bag yesterday, I bought my book. 

- 나 오늘 내 가방 살 거예요. I am buying my bag today. 

- 내일은 내 신발 살 거예요. I am buying my shoes tomorrow. 

- 이번에는 내 지갑은 안 살 거예요. I am not buying my wallet this time. 

- 어제 나 가방 안 사고 책 샀거든요. I didn't buy my bag yesterday, I bought my book. 

- 오늘 가방 살 거예요. I am buying my bag today. 

- 이번에는 제 지갑은 안 사요. I am not buying my wallet this time.  

- 난 어제 차를 샀어요. I bought my car yesterday. 

- 근데 어제 아파트는 안 샀어요. I didn't my apartment yesterday. 

- 오늘 아파트를 살 거예요. I am buying my apartment today. 

 

 구하다, 얻다 ; get – got 

- 나 어제 내 아파트 구했어. I got my apartment yesterday. 

- 그런데 어제 차는 못 구했어. I didn't get my car yesterday. 

- 그래서, 나 오늘 내 차 구하려고. So, I am getting my car today. 



기초영어말하기 20강 – 중요한 기본골격 연습 (2) 

- 80 -  

기초영어말하기 20강 - 중요한 기본골격 연습 (2) 

 주어를 He 로 해서 연습합니다. 

걔는 공부한다. 

He studies. 

걔 he 

걔는 공부한다. He studies. 

걔는 어제 공부를 했다. He studied yesterday. 

걔는 오늘 공부를 할거다. He is studying today. 

걔는 내일 공부를 할거다. He is studying tomorrow. 

걔는 공부를 안 한다. 

He doesn't study. 

걔는 공부를 안 한다. He doesn't study. 

걔는 어제 공부를 안 했다. He didn't study yesterday. 

공부 안 했대 didn't study 

걔 어제 공부 안 했대. He didn't study yesterday. 

걔는 오늘 공부를 안 할 거래. He isn't studying today. 

isn't studying (5번 반복) 

걔는 내일 공부를 안 할 거래. He isn't studying tomorrow. 

걔는 어제 공부를 했대. 

He studied yesterday. 

 

걔는 어제 공부를 했대. He studied yesterday. 

걔는 오늘 공부를 할거래. He is studying today. 

걔는 어제 공부를 했대. He studied yesterday. 

걔는 어제 공부를 안 했대. He didn't study yesterday. 

걔는 오늘 공부를 할거래. He is studying today. 

걔는 오늘 공부를 안 할 거래. He isn't studying today. 

came/met/studied 

brought/took/met 

drank 

걔 어제 왔었어. He came yesterday. 

걔 어제 만났대. He met yesterday. 

걔 어제 공부했대. He studied yesterday. 

걔 어제 가져왔었대. He brought yesterday. 

걔 어제 가져갔었대. He took yesterday. 

걔 어제 만났대. He met yesterday. 

걔 어제 마셨대. He drank yesterday. 

걔 어제 공부했대. 

He studied yesterday. 

 

걔 어제 공부했대. He studied yesterday. 

걔 어제 공부 안 했대. He didn't study yesterday. 

걔 어제 안 마셨대. He didn't drink yesterday. 

걔 어제 안 갔대. He didn't go yesterday. 

걔 어제 안 만났대. He didn't meet yesterday. 

걔 어제 안 갖고 왔대. He didn't bring yesterday. 

걔 어제 공부 안 했대. He didn't study yesterday. 

걔 어제 안 움직였대. He didn't move yesterday. 

걔 어제 안 만들었대. He didn't make yesterday. 
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걔 어제 만들었대. 

He made yesterday. 

 

걔 어제 만들었대. He made yesterday. 

걔 어제 커피 만들었대. He made coffee yesterday. 

걔 어제 커피 안 만들었대. He didn't make coffee yesterday. 

drank/didn’t drink 
걔 어제 콜라 안 마셨대. He didn't drink cola yesterday. 

걔 어제 콜라 마셨대. He drank cola yesterday. 

found/didn’t find 
걔 어제 돈을 찾았대. He found money yesterday. 

걔 어제 돈을 못 찾았대. He didn't find money yesterday. 

bought/didn’t buy 

걔가 어제 커피 샀어. He bought coffee yesterday. 

걔 어제 커피 안 샀어. He didn't buy coffee yesterday. 

걔가 어제 저녁 샀어. He bought dinner yesterday. 

걔가 어제 저녁 안 샀어. He didn't buy dinner yesterday. 

걔가 오늘 저녁 살 거래. He is buying dinner today. 

걔 오늘 저녁 안 살 거래. He isn't buying dinner today. 

걔가 오늘 저녁 살 거래. He is buying dinner today. 

걔 오늘 저녁 안 살 거래. He isn't buying dinner today. 

걔가 커피 살 거래. He is buying coffee today. 

걔 오늘 커피 안 살 거래. He isn't buying coffee today. 

Is watching/isn’t watching 

걔 오늘 무릎팍도사 볼 거래. He is watching 무릎팍도사 today. 

걔 오늘 무릎팍도사 안 볼 거래. 

He isn't watching 무릎팍도사 today. 

is taking/isn’t taking 

걔 버스 내일 탈 거래. He is taking a bus tomorrow. 

걔 내일 버스 안 탈 거래. He isn't taking a bus tomorrow. 

걔 어제 버스 탔대. He took a bus yesterday. 

걔 어제 버스 안 탔대. He didn't take a bus yesterday. 

 

걔 오늘 버스 탈 거래. He is taking a bus today. 

걔 내일 버스 탈 거래. He is taking a bus tomorrow. 

걔 오늘 버스 안 탈 거래. He isn't taking a bus today. 

걔 내일 버스 안 탈 거래. He isn't taking a bus tomorrow. 

 

나 어제 버스 탔거든요. I took a bus yesterday. 

근데 내 친구도 버스 탔어요. My friend took a bus. 

나는 내일 버스 탈 거예요. I am taking a bus tomorrow. 

걔도 내일 버스 탈 거예요. He is taking a bus tomorrow. 

 

나는 내일 버스 탈 거예요. I am taking a bus tomorrow. 

걔는 내일 버스 안 탈 거래요. He isn't taking a bus tomorrow. 

went to/didn’t go 
나는 어제 명동 갔어요. I went to 명동 yesterday. 

걔는 어제 명동 안 갔어요. He didn't go to 명동 yesterday. 
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am watching/watched 

나 오늘 무릎팍도사 볼 거야. I am watching 무릎팍도사 today. 

걔는 어제 무릎팍도사 봤대. He watched 무릎팍도사 yesterday. 

걔 어제 무릎팍도사 안 봤대.  

He didn't watch 무릎팍도사 yesterday. 

 

걔 어제 나가수 봤대. He watched 나가수 yesterday. 

 

걔 어제 무릎팍도사 안 봤대. 

He didn't watch 무릎팍도사 yesterday. 

 

걔 어제 나가수 봤대. He watched 나가수 yesterday. 

걔 어제 나가수 안 봤대. He didn't watch 나가수 yesterday. 

 

걔 어제 명동 갔었대. He went to 명동 yesterday. 

나도 오늘 명동가려구. I am going to 명동 today. 

am taking/took 

나 지하철 탈 거야. I am taking a subway. 

어제는 택시 탔었거든. I took a taxi yesterday. 

걔도 택시 탈 거래. He is taking a taxi. 

drank/didn't drink 

be drinking 

나 오늘 아침에 아메리카노 한 잔 마셨거든.  

I drank 아메리카노 this morning. 

나 오늘 아침에는 캬라멜 마끼아또 안 마셨어.  

I didn't drink 캬라멜 마끼아또 this morning. 

나 내일은 캬라멜 마끼아또 마시려구.  

I am drinking 캬라멜 마끼아또 tomorrow. 

걔도 캬라멜 마끼아도 마실거래. He is drinking 캬라멜 마끼아또. 

걔는 오늘 아침에 우유 마셨대. He drank milk this morning. 

had/studied/didn’t 

study/studied 

걔 어제 여기 앉았었대. He had a seat here yesterday. 

걔 어제 여기서 공부했대. He studied here yesterday. 

걔 어제 여기서 공부 안 했대. He didn't study here yesterday. 

걔는 어제 거기서 공부했었대. He studied there yesterday. 

 

나는 공부한다. I study. 나는 공부를 안 한다. I don't study. 

나는 어제 공부를 했다. 

I studied yesterday. 

나는 어제 공부를 안 했다. 

I didn't study yesterday. 

나는 오늘 공부를 할거다. 

I am studying today. 

나는 오늘 공부를 안 할거다. 

I am not studying today. 

나는 내일 공부를 할거다. 

I am studying tomorrow. 

나는 내일 공부를 안 할거다. 

I am not studying tomorrow. 
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걔는 어제 공부를 했다. 

He studied yesterday. 

걔는 어제 공부를 안 했다. 

He didn't study yesterday. 

걔는 오늘 공부를 할거다. 

He is studying today. 

걔는 오늘 공부를 하지 않을 거다. 

He isn't studying today. 

걔는 내일 공부를 할거다. 

He is studying tomorrow. 

걔는 내일 공부를 안 할거다. 

He isn't studying tomorrow. 

 

돈 가져 왔다  

brought money 

나는 어제 돈을 갖고 왔다. 

 I brought money yesterday. 

나는 오늘 돈을 갖고 올 거다.  

I am bringing money today. 

나는 내일 돈을 갖고 올 거다.  

I am bringing money tomorrow. 

나는 어제 돈을 안 갖고 왔다. 

 I didn't bring money yesterday. 

나는 오늘 돈을 안 갖고 올 거다.  

I am not bringing money today. 

나는 내일 돈을 안 갖고 올 거다. 

 I am not bringing money tomorrow. 

걔는 어제 돈을 갖고 왔다. 

 He brought money yesterday. 

걔는 어제 돈을 안 갖고 왔다. 

 He didn't bring money yesterday. 

걔는 오늘 돈을 갖고 올 거다.  

He is bringing money today. 

걔는 오늘 돈을 안 갖고 올 거다. 

He isn't bringing money today. 

걔는 내일 돈을 갖고 올 거다.  

He is bringing money tomorrow. 

걔는 내일 돈을 안 갖고 올 거다.  

He isn't bringing money tomorrow. 

 

 

 

가져 갔다 took 

내가 어제 이 컵 가져갔어.  

I took this cup yesterday. 

내가 어제 이 컵 안 가져갔어.  

I didn't take this cup yesterday. 

나 오늘 이 컵 가져갈 거야.  

I am taking this cup today. 

나 오늘 이 컵 안 가져갈 거야. 

 I am not taking this cup today. 

나 내일 이 컵 가져갈 거야. 

 I am taking this cup tomorrow. 

나 내일 이 컵 안 가져갈 거야. 

 I am not taking this cup tomorrow. 

걔가 어제 이 컵 가져갔어.  

He took this cup yesterday. 

걔가 어제 이 컵 안 가져갔어.  

He didn't take this cup yesterday. 
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< 의문사를 사용한 의문문 > 

 

공부했어? Did you study? 

공부하니? Are you studying? 

공부할 거니? Are you studying? 

가져갔니? Did you take? 

가져갈 거니? Are you taking? 

샀니? Did you buy? 

살 거야? Are you buying? 

왔어? Did you come? 

올 거야? Are you coming? 

마셨어? Did you drink? 

마실 거야? Are you drinking? 

사용할 거야? Are you using? 

썼어? Did you use? 

언제 썼어? When did you use? 

언제 탔어? When did you take? 

언제 가져갔어? When did you take? 

내 펜 언제 가져갔어? When did you take my pen? 

언제 갖고 왔어? When did you bring? 

너 언제 왔어? When did you come? 

너 왜 왔어? Why did you come? 

언제 왔어요? When did you come? 

언제 가실 거예요?  

When are you leaving? 

왜 공부하고 계세요?  

Why are you studying? 

내일도 오실 거예요? Are you coming tomorrow? 

저 분도 내일 오실 거예요? 

Is he/she coming tomorrow? 

당신은 내일 오세요? Are you coming tomorrow? 

내일 왜 오세요? Why are you coming tomorrow? 
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기초영어말하기 21강 - ‘~하려고 한다‘를 활용한 말하기 

그러다 do that 이러다 do this 

너 왜이래?  

Why are you doing this? 

너 왜 그래?  

Why are you doing that? 

너 왜이래? 

 Why are you doing this? 

나는 돈을 가져왔어요. 

I brought money yesterday. 

나는 돈을 가져올 거예요. 

I am bringing money tomorrow. 

 

 

노력하다 = 하려고 하다. I am trying 나는 노력합니다. (하려고 합니다.) 

to bring money 돈을 가져오려고 to study 공부하려고 

I am trying. 나는 노력합니다. to study 공부하려고 

말 하려고 to speak I am trying to study. 

I am trying to study.  

나는 공부하려고 노력합니다. 

I am trying to speak.  

나는 말하려고 노력합니다. 

나는 읽으려고 해요.  

I am trying to read. 

만들려고 해요. 

 I am trying to make. 

나는 가려고 해요. 

 I am trying to go. 
나는 갔어요. I went. 

나는 가요. I am going. 

갈 거예요. I am going. 
가려고 해요. I am trying to go. 

나는 갔어요. I went. 
나는 가요. I am going. 

나는 갈 거예요. I am going. 

나는 가려고 해요.   

I am trying to go. 

나는 코엑스에 갔어요.  

I went to 코엑스. 

나는 지금 코엑스에 가는 중이에요. 

 I am going to 코엑스 now. 

나는 이따가 코엑스 갈 거예요.  

I am going to 코엑스 later. 

나는 내일 코엑스 가려고 해요.   

I am trying to go to 코엑스 tomorrow. 
 

 
 

나는 영어를 배웠어요. 

 I learned English. 

나는 영어를 배웠어요.  I learned English. 

나는 영어를 배우는 중이에요.  I am learning English. 

나는 영어를 배울 거예요.  I am learning English. 

나는 영어를 배우려고 해요. (노력하는 중이에요.)  

I am trying to learn English. 
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나는 영어로 말했어요.   

I spoke English. 

나는 영어로 말했어요.  I spoke English. 

나는 영어를 말해요.  I'm speaking English. 

나는 내일 영어로 말할 거야.  I am speaking English tomorrow. 

나는 영어로 말하려고 노력해.  I am trying to speak English. 

나는 지금 영어로 말하려고 해.  

I am trying to speak English now. 

나 어제 차 샀어. 

I bought my car yesterday. 

나 어제 차 샀어.           I bought my car yesterday. 

나는 오늘 내 차 사.        I am buying my car today. 

나는 내일 내 차 살 거야.   I am buying my car tomorrow. 

나 내 차 사려고 하고 있어. I'm trying to buy my car. 
 

I'm trying to. 

I'm trying to. 
I got 100점.   100 점 맞았어. 

I got one hundred percent. 

100 점 맞았어. 

I'm getting one hundred percent tomorrow. 

내일 100점 맞을 거야. 

나 100점 맞으려고 해. 

I'm trying to get 100점. 
 

 

I am trying to~ 

나는 배우려고 해. I am trying to learn. 

나는 가려고 해. I am trying to go.  

나는 사려고 해. I am trying to buy. 

나는 만나려고 해. I am trying to meet.  

나는 공부하려고 해. I am trying to study. 

나는 일하려고 해. I am trying to work. 

나는 찾으려고 해. I am trying to find. 

find/found 

나는 찾았어. I found. 

나는 찾을 거야. I'm finding. 

난 찾으려고 해. I'm trying to find. 

나는 직업을 찾았어요. I found my job. 

나는 내 직업을 찾았어요. I found my job. 

나는 내 직업을 찾고 있어요. I am finding my job. 

나는 내 직업을 찾으려고 노력합니다. I am trying to find my job. 

나는 내 아파트를 찾았습니다. I found my apartment. 

나는 제 아파트를 찾고 있습니다. I am finding my apartment. 

나는 제 아파트는 찾으려고 합니다. I am trying to find my apartment. 

study/studied 

저는 영어를 공부했습니다. I studied English. 

저는 영어를 공부하는 중이에요. I am studying English. 

전 영어를 공부하려고 합니다. I am trying to study English. 
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buy/bought 

나는 어제 전화를 샀어. I bought my phone yesterday.  

나는 내일 내 전화기를 살 겁니다. I am buying my phone tomorrow. 

나는 내 전화기를 사려고 하고 있습니다. I am trying to buy my phone. 

be trying to 

저는 종로에 가려고 합니다. I am trying to go to 종로. 

저는 에펠타워에 가려고 합니다. I am trying to go to 에펠타워. 

저는 KTX 를 타려고 합니다. I am trying to take KTX. 

저는 영화를 보려고 합니다. I am trying to watch a movie. 

저는 화장실에 가려고 합니다. I am trying to go to bathroom. 

저는 영어를 배우려고 합니다. I am trying to learn English. 

저는 노력하고 있습니다. I am trying. 

저는 조용히 하려고 노력하고 있습니다. I am trying to be quiet. 

 

저는 조용히 하려고 노력합니다. 

I'm trying to be quiet 

저는 화장실에 가려고 노력합니다. 

I am trying to go. 

저는 만들려고 노력합니다. 

I am trying to make. 

저는 쓰려고 노력합니다. 

I am trying to write. 

저는 조용히 하려고 노력합니다. 

I am trying to be quiet. 
 

 

여기에 있다 be here 

저는 여기에 있으려고 노력합니다. I am trying to be here. 
 

공손하다 be polite 

저는 공손 하려고 노력합니다. I am trying to be polite. 

 

친절하다 be good / be nice 

저는 친절 하려고 노력합니다. I am trying to be nice. 
 

늦다 be late 

저는 늦으려고 노력합니다. I am trying to be late. 
 

be late의 반대 be on time 

제 시간에 온다 be on time 

나는 제 시간에 가려고 합니다. I'm trying to be on time. 
 

I'm late. 의 반대는 I'm on time. 

과거: I was late - I was on time. 
 

조용히 하다 be quiet 

나는 조용히 하려고 노력합니다. I am trying to be quiet. 
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저는 일을 하려고 노력합니다. I am trying to work. 

저는 만나려고 노력합니다. I am trying to meet. 

저는 사려고 노력합니다. I am trying to buy. 
 

buy/bought 

저는 샀습니다. I bought. 

저는 살 거에요. I am buying. 

나는 살 거예요. I am buying. 

go/went 

저는 갔어요. I went. 

저는 갔어요. I went. 

저는 갈 거예요. I am going. 

저는 가려고 노력하는 중입니다. I am trying to go. 

go/went 

그는 갔어요. He went. 

걔는 갔대. He went. 

걔는 갈 거래. He is going. 

걔는 가려고 노력하는 중이야. He is trying to go. 

try to ~ 

걔는 노력한대. He is trying. 

걔는 살려 그런대. He is trying to buy. 

걔는 읽으려고 노력한대. He is trying to read. 

걔는 외우려고 한대. He is trying to memorize. 

** memorize 외우다 

나는 외우려고 노력해. I am trying to memorize. 

걔는 외우려고 노력한대요. He is trying to memorize. 

 

나는 다니려고 노력해요. I am trying to go. 

걔는 다니려고 노력한대. He is trying to go. 

나는 다니려고 노력한대요. I am trying to go. 

저는 사려고 노력해요. I am trying to buy. 

저는 깨어있으려고 노력합니다. I am trying to be awake. 

** 깨어있다 be awake 

 

** get up은 일어나다 

나는 깨어있으려고 노력해요. I am trying to be awake. 

나는 졸려요. I am sleepy. 

전 피곤해요. I am tired. 

전 피곤한지만 저는 깨어있으려고 노력합니다. 

I am tired but I am trying to be awake. 

전 택시를 타려고 노력합니다. I am trying to take a taxi. 

전 늦으려고 노력합니다. I am trying to be late. 

전 안 늦으려고 노력합니다. I am trying not to be late. 
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I am trying to be late. 

반대는 I am trying not to be late. 

not to be late 안 늦으려고 

not to go 안 가려고 

not to see 안 보려고  

not to buy 안 사려고 

전 안 살려고 노력해요. I am trying not to buy.  

말을 안 하려고 노력합니다. I am trying not to speak. 

안 늦으려고 노력합니다. I am trying not to be late. 

곯아떨어지다 fall asleep 

안 곯아떨어지려고 not to fall asleep 

난 안 곯아 떨어지려고 노력합니다. I am trying not to fall asleep. 

한국말을 하려고 to speak Korean 

한국말을 안 하려고 not to speak Korean 

전 노력해요. I am trying.  

전 한국말을 안 하려고 노력해요. I'm trying not to speak Korean. 
 

 Are you? / Are you trying?  

공부하려고 노력하세요? 

Are you trying to study? 

가려고 노력하세요? 

Are you trying to go? 

타려고 노력하세요? 

Are you trying to take? 

마시려고 노력하세요? 

Are you trying to drink? 

말하려고 노력하세요? 

Are you trying to speak? 

믿으려고 노력하세요? 

Are you trying to believe? 

공부하려고 노력하세요? 

Are you trying to study? 

외우려고 노력하세요? 

Are you trying to memorize? 
 

 Is he trying? / Is he trying to ~?  

Is he trying? 

걔 노력해요? 

Is he trying? 

Is he trying to go to 서울대? 

걔 서울대 갈려고 노력해요? 

Is he trying to study? 

Is he trying to study English? 

걔 영어공부 하려고 노력해요? 

Is he trying? 

Are you trying? 너 노력해? Is he trying?   걔 노력해? 

Are you trying? 
Are you trying to learn? 

너 배우려고 노력해? 
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Is he trying to learn? 

걔 배우려고 노력해? 

Is he trying? 

Is he trying to speak English? 

그는 영어를 말하려고 노력한대? 

 

나는 돈을 어제 가져왔어요.  

I brought money yesterday. 

전 돈을 어제 가져오지 않았어요.  

I didn't bring money yesterday. 

나 어제 돈 가져왔어요.  

I brought money yesterday. 

저 어제 돈 안 가져왔어요.  

I didn't bring money yesterday. 

저 오늘 돈 가져와요. 

 I'm bringing money today. 

저 오늘 돈 안 가져와요. 

 I'm not bringing money today. 

저 이따가 돈 가져올 거예요. 

 I'm bringing money later. 

저 이따가 돈 안 가져와요. 

 I'm not bringing money later. 

저 돈 가져오려고 합니다. 

 I am trying to bring money. 

저 돈 안 가져오려고 해요.  

I am trying not to bring money. 

 

나는 어제 돈을 가져왔어요. 

 I brought money yesterday. 

나는 어제 돈을 안 가져왔어요.  

I didn't bring money yesterday. 

저는 오늘 돈을 가져와요. 

 I'm bringing money today. 

저는 오늘 돈을 안 가져와요. 

 I'm not bringing money today. 

전 돈을 내일 가져올 거예요 

. I'm bringing money tomorrow. 

전 돈을 내일 안 가져 올 거예요.  

I'm not bringing money tomorrow. 

돈을 가져오려고 노력해요.  

I am trying to bring money. 

돈을 안 가져 오려고 노력해요. 

 I am trying not to bring money. 
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기초영어말하기 22강 

한글을 영어 예문으로 - 영작 연습 (1) 

 한글 예문을 영어로 ^^ 

- 난 서울에서 일했니?         

- 넌 서울에서 일 할거니? 

- 난 서울에서 일했어요.       

- 난 서울에서 일하지 않았어요. 

- 난 서울에서 일하고 있어요.    

- 난 서울에서 일하고 있지 않아요. 

- 난 서울에서 내년에 일할 거예요.    

- 난 서울에서 내년엔 일하지 않을 거예요. 

- 난 서울에서 일하려고 해요.    

- 난 서울에서 일 안 하려고 해요. 

- 난 서울에서 일 하고 싶어요. 

- 난 서울에서 일 하고 싶지 않아요. 

- 난 서울에서 일해도 돼요.  

- 난 서울에서 일하면 안돼요. 

 

난 서울에서 일했니?  

Did you work in Seoul? 

넌 서울에서 일 할거니?  

Are you working in Seoul? 

난 서울에서 일했어요.  

I worked in Seoul. 

난 서울에서 일하지 않았어요.  

I didn't work in Seoul. 

난 서울에서 일하고 있어요.  

I am working in Seoul. 

난 서울에서 일하고 있지 않아요.  

I am not working in Seoul. 

난 서울에서 내년에 일할 거예요. 

I am working in Seoul next year. 

난 서울에서 내년엔 일하지 않을 거예요. 

I am not working in Seoul next year. 
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난 서울에서 일하려고 해요. 

I am trying to work in Seoul. 

난 서울에서 일 안 하려고 하고 있어요. 

I am trying not to work in Seoul. 

 

 Did you ~ ? / Are you ~ ?  

너 아침 먹었니?  

Did you have breakfast? 

아침 먹을 거야?  

Are you having breakfast? 

아침 먹었어? 

 Did you have breakfast? 

아침 먹을 거야?  

Are you having breakfast? 

아침 먹었어?  

Did you have breakfast? 

아침 먹을 거야?  

Are you having breakfast? 

점심 먹었어?  

Did you have lunch? 

점심 먹을 거야?  

Are you having lunch? 

저녁 먹었어?  

Did you have dinner? 

저녁 먹을 거야?  

Are you having dinner? 

 

 had / didn't have / be having / be trying to have 

나 아침 먹었어요. 

I had breakfast. 

나 아침 안 먹었어요.  

I didn't have breakfast. 

나 아침 먹었어요.  

I had breakfast. 

나 아침 안 먹었어요. 

 I didn't have breakfast. 

난 아침 먹는 중이에요. 

I'm having breakfast. 

나는 아침 안 먹고 있어요.  

I'm not having breakfast. 

나는 아침 먹을 거예요. 

I'm having breakfast. 

나는 아침 안 먹을 거예요. 

 I'm not having breakfast. 

나는 아침을 먹으려고 노력해요. 

I'm trying to have breakfast. 

나는 아침을 먹지 않으려고 노력해요.  

 I'm trying not to have breakfast. 

 

 Did he ~ / Is he ~ 

걔 아침 먹었대?  

Did he have breakfast? 

걔 아침 먹을 거래?  

Is he having breakfast? 

걔 아침 먹었대?   

Did he have breakfast? 

너 아침 먹었어?  

Did you have breakfast? 

걔 아침 먹었대?  

Did he have breakfast? 

너 아침 먹을 거야?  

Are you having breakfast? 
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걔 아침 먹을 거래?  

Is he having breakfast? 

너 아침 먹었어?  

Did you have breakfast? 

걔 아침 먹었대?   

Did he have breakfast? 

너 아침 먹을 거야?  

Are you having breakfast? 

걔 아침 먹을 거래?  

Is he having breakfast? 

 

 

 had / didn’t have / be having / trying to have 

걔 아침 먹었대. 

He had breakfast. 

걔 아침 안 먹었대. 

He didn't have breakfast. 

걔 아침 먹는 중이래. 

He's having breakfast. 

걔 아침 안 먹는 중이래. 

He isn't having breakfast. 

걔 아침 먹는 중이래. 

He's having breakfast. 

걔 아침 안 먹는 중이래. 

He isn't having breakfast. 

걔는 아침을 먹으려고 한대. 

He's trying to have breakfast. 

He's trying. 

He's trying to have breakfast. 

걔는 아침을 안 먹으려고 한대. 

He's trying not to have breakfast. 
 

 

 Did he / Is he -> didn’t / isn’t 

걔 아침 먹었대?  

Did he have breakfast? 

걔 아침 먹을 거래?  

Is he having breakfast? 

걔 아침 먹었대?   

Did he have breakfast? 

걔 아침 먹을 거래?  

Is he having breakfast? 

걔 아침 먹었대?   

Did he have breakfast? 

걔 아침 먹을 거래?   

Is he having breakfast? 

걔 아침 안 먹었대요.   

He didn't have breakfast. 

걔는 아침 먹는 중이래요.   

He's having breakfast. 

걔는 아침 안 먹는 중이래요.   

He isn't having breakfast. 

걔는 아침 먹을 거래요.   

He is having breakfast. 

걔는 아침 안 먹을 거래요.   

He isn't having breakfast. 

걔 아침 먹으려고 한대요.  

He is trying to have breakfast. 

걔는 아침을 안 먹으려고 노력한대요.  

He is trying not to have breakfast. 
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 과거와 현재형으로 질문 

걔 버스 탔대?  Did he take a bus? 걔 버스 탈 거래? Is he taking a bus? 

걔 버스 탔대? Did he take a bus? 

걔 버스 탔대.  He took a bus. 
걔 버스 안 탔대. He didn't take a bus. 

걔 버스 타는 중이래.  He is taking a bus. 

걔는 버스 안 탄대.  He isn't taking a bus. 

걔 버스 탈 거래.  He is taking a bus. 

걔 버스 안 탈 거래. He isn't taking a bus. 

걔는 버스를 타려고 노력합니다.   

He is trying to take a bus. 

걔는 버스 안 타려고 한대요.  

He is trying not to take a bus. 

 

 walk / waked / didn’t walk / is walking / isn’t walking / trying to walk 

걔는 걸었대. He walked. 걔는 안 걸었대. He didn't walk. 

걔는 걷는 중이래. He is walking. 걔는 안 걷는 중이래. He isn't walking. 

걔는 걸을 거래. He is walking. 걔는 안 걸을 거래. He isn't walking. 

걔는 걸으려고 노력한대.  

He is trying to walk. 

걔는 안 걸으려고 노력한대.  

He is trying not to walk. 

 

 finished / didn’t finish / is finishing / isn’t finishing / trying to finish 

걔는 일을 끝냈대.  

He finished work. 

걔는 일을 끝내지 않았대.  

He didn't finish work. 

걔는 일을 끝내는 중이래.  

He is finishing work. 

걔는 일을 안 끝내는 중이래.  

He isn't finishing work. 

걔는 일을 끝낼 거래.   

He is finishing work. 

걔는 일을 안 끝낼 거래.  

He isn't finishing work. 

걔는 일을 끝내려고 노력하는 중이래.  

He is trying to finish work. 

걔는 일을 안 끝내려고 노력한대.  

He is trying not to finish work. 
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 Take a rest  

그녀는 앉았어요. She had a seat. 그녀는 쉬었어요. She took some rest. 

그녀는 좀 쉬었어요. She took some rest. 그녀는 쉬지 않았어요. She didn't take a rest. 

그녀는 좀 쉬었어요. She took some rest. 그녀는 쉬지 않았어요. She didn't take a rest. 

그녀는 쉬는 중입니다.  

She is taking some rest. 

그녀는 쉬고 있지 않아요.  

She isn't taking a rest. 

그녀는 쉴 거라고 합니다.   

She is taking a rest. 

그녀는 쉬지 않을 거래요.  

She isn't taking a rest. 

그녀는 쉬려고 한다고 합니다.  

She is trying to take some rest. 

그녀는 안 쉬려고 노력한다고 합니다.  

She is trying not to take a rest. 
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기초영어말하기 

23강 한글을 영어 예문으로 - 영작 연습 (2) 

넌 서울에서 일했니? 

Did you work in 서울? 

너 서울에서 일 할거야? 

Are you working in Seoul? 

난 서울에서 일했어. 

I worked in Seoul. 

난 서울에서 일하지 않았어요. 

I didn't work in Seoul. 

난 서울에서 일을 하고 있어요. 

I am working in Seoul. 

난 서울에서 일 안하고 있어요. 

I am not working in Seoul. 

난 서울에서 일을 할거예요 내년에. 

I am working in Seoul next year. 

난 서울에서 일 안 할거예요 내년에. 

I am not working in Seoul next year. 

난 서울에서 일하려고 합니다. 

I am trying to work in Seoul. 

난 서울에서 일 안 하려고 해요. 

I am trying not to work in Seoul. 

 

I want to work. I don't want to work. 

난 서울에서 일을 하고 싶어요. 

I want to work in 서울. 

서울에서 일하기를 to work in Seoul 

나는 원해요. I want. 

나는 서울에서 일하길 원해요.  

I want to work in Seoul. 

난 서울에서 일하고 싶어요.  

I want to work in Seoul. 

난 서울에서 일하고 싶지 않아요. 

I don't want. 

I don't want. 

I don't want to work in Seoul. 

I don't want to. 

I want to work in Seoul. 

I don't want to work in Seoul. 

 

want to ~ don't want to 

나 이거 가져가고 싶어요. I want to take this. 

나 이거 먹고 싶어요. I want to eat this. 

나 이거 마시고 싶어요. I want to drink this. 

나 이거 마시고 싶지 않아요.  

I don't want to drink this. 

나 이거 마시고 싶어요. I want to drink this. 
나 이거 안 마시고 싶어요.  

I don't want to drink this. 

나 이거 사고 싶어요. I want to buy this. 
나 이거 안 사고 싶어요.  

I don't want to buy this. 

wants doesn’t want 

걔가 이거 사고 싶대요.   

He wants to buy this. 

걔가 이거 안 사고 싶대요. 

He doesn't want to buy this. 
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I worked in Seoul. 

I am working in Seoul. 

I am working in Seoul next year. 

I am trying to work in Seoul. 

I want to work in Seoul. 

I didn't work in Seoul. 

I am not working in Seoul. 

I am not working in Seoul next year. 

I am trying not to work in Seoul. 

I don't want to work in Seoul. 

나 이거 보고 싶어요. I want to see this. 

나 이거 하고 싶어요. I want to do this. 

나 이거 가지고 싶어요. I want to have this. 

나 이거 사고 싶어요. I want to get this. 

나 이거 만들고 싶어요. I want to make this. 

나 이거 만들고 싶지 않아요. 

I don't want to make this. 

나 이거 하고 싶지 않아요. 

I don't want to do this. 

 

걔가 이거 하고 싶대요. He wants to do this. 

He wants to do this. 

He doesn't want to do this. 

걔는 이거 갖고 싶대요. 

He wants to have this. 

걔는 이거 마시고 싶대요. 

He wants to drink this. 

걔는 이거 사고 싶대요. 

He wants to buy this. 

걔는 너 만나고 싶대. 

He wants to meet you. 

걔 너 사진 보고 싶대. 

He wants to see your picture. 

걘 가고 싶대. He wants to go. 

걔 사고 싶대. He wants to buy. 

걔 만나고 싶대. He wants to meet. 

걔 안 만나고 싶대. He doesn't want to meet. 

 

 

 want의 과거 wanted (원니느) 

나는 원했어요. I wanted. 난 들어가려고 싶었어요. I wanted to get in. 

전 들어가고 싶었어요. I wanted to get in. 

전 삼성전자에 들어가고 싶었어요.  

I wanted to get into 삼성전자. 

전 서울대 들어가고 싶었어요.  

 I wanted to get into 서울대. 

난 시원스쿨 들어가고 싶었어요.  

I wanted to get in Siwon school. 

난 시원스쿨에 들어가고 싶지 않아요.   난 들어가고 싶었어요. I wanted to get in. 
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I don't want to get into Siwon school. 

난 시원스쿨에 들어가고 싶지 않았어요. 

I didn't want to get into Siwon school. 

난 들어가고 싶어요. I want to get in.  

(5번 반복) 

난 들어가고 싶었어요. I wanted to get in.  

(5번 반복)  

 

나는 사고 싶어요. I want to buy. (5번 반복)  

나는 사고 싶었어요. I wanted to buy.  

(5번 반복) 

 

 didn’t - 나는 홍콩에서 살고 싶지는 않았어요. I didn't want to live in Hong Kong. 

I didn't want. 

I didn't want. 

I didn't want to. 

I didn't want to. 

I wanted to. 

I wanted to. 

 

He didn't want to. 
I didn't want to. 

I wanted to go. 

 

난 가고 싶었어요. I wanted to go. 

걔가 안가고 싶었어요. He didn't want to go. 

난 공부를 하고 싶었어요. I wanted to study. 

걔는 공부를 하고 싶어하지 않았어요. 

He didn't want to study. 

나는 아침을 먹고 싶었어요. 

I wanted to have breakfast. 

 

난 맥도날드에서 아침식사를 하고 싶었어요. I wanted to have breakfast at Mcdonald. 

근데 우리 엄마는 아침식사를 맥도날드에서 

하고 싶지 않다고 하셨어요. 

But my mother didn't want to have breakfast at 

McDonald. 

그래서 우리는 버거킹에 갔어요. So we went to Burger King. 

저는 오늘 아침에 해장국을 먹고 싶었는데 

제 친구가 해장국 먹고 싶지 않다고 해서 맥

도날드에 갔어요. 

I wanted to have 해장국 for breakfast 

But my friend didn't want to have 해장국 for 

breakfast. 

But he didn't want to have 해장국 for breakfast. 

So we went to Mcdonald. 

 

난 원했어요. I wanted. 

난 가길 원했어요. I wanted to go. 

난 사길 원했어요. I wanted to buy. 

전 해장국을 먹기를 원했어요. I wanted to have 해장국. 

걔는 해장국을 먹고 싶지 않았어요. He didn't want to have 해장국. 
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 didn’t have / had 해장국 

걔는 원하지 않았어요. He didn't want. 

걔는 먹고 싶어하지 않았어요. He didn't want to have. 

걔는 해장국을 먹고 싶어하지 않았어요 아침식사

로. 
He didn't want to get 해장국 for breakfast. 

나는 아침식사로 아침식사로 먹고 싶었는데  

걔는 아침식사로 해장국을 먹고 싶어하지 않았어. 

I wanted to have 해장국 for breakfast but he 

didn't want to have 해장국 for breakfast. 

나는 아침식사로 해장국을 먹었어요.  I had 해장국 for breakfast. 

난 아침식사로 해장국 먹지 않았어요. I didn't have 해장국 for breakfast. 

 

 am having / am not having  

나는 아침식사로 해장국을 먹고 있습니다. I am having 해장국 for breakfast. 

난 아침식사로 해장국을 먹지 않아요. I am not having 해장국 for breakfast. 

난 아침식사로 해장국을 먹을 거예요. I am having 해장국 for breakfast. 

난 아침식사로 해장국을 먹지 않을 거예요. I am not having 해장국 for breakfast. 

 

 am trying to / am trying not to  

난 아침식사로 해장국을 먹으려고 합니다. I am trying to have 해장국 for breakfast. 

난 아침식사로 해장국을 먹지 않으려고   

노력합니다. 
I am trying not to have 해장국 for breakfast. 

 

 want / don't want   

나는 아침식사로 해장국이 먹고 싶어요. I want to have 해장국 for breakfast. 

나는 아침식사로 해장국을 먹고 싶지 않아요. I don't want to have 해장국 for breakfast. 

 

 

 wanted / didn't want 

난 아침식사로 해장국 먹고 싶었어요. I wanted to have 해장국 for breakfast. 

난 아침식사로 해장국 먹고 싶지 않았어요. I didn't want to have 해장국. 

난 아침식사로 피자가 먹고 싶진 않았어요. I didn't want to have pizza for breakfast. 
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우리엄마는 아침식사로 북엇국을 먹고 싶어하

셨어요. 
My mother wanted to have 북엇국 for breakfast. 

우리엄마는 점심식사로 냉면을 한 그릇 먹고 

싶어하셨어요. 
My mother wanted to have 냉면 for lunch. 

저는 점심으로 냉면을 먹고 싶진 않았어요. But I didn't want to have 냉면 for lunch. 

그래서 우리는 함흥냉면을 갔어요. So we went to 함흥냉면. 

그리고 주문했어요. And we ordered. 

우리는 함흥냉면에 가서 주문했어요. We went to 함흥냉면 and ordered. 

그리고 찐만두를 주문했어요. And ordered 찐만두. 

우리는 함흥냉면에 가서 찐만두 주문했어요. We went to 함흥냉면 and ordered 찐만두. 

오늘 점심에 점심식사로 우리엄마가 냉면을 

한 그릇 드시고 싶다고 하셨는데 저는 냉면이 

먹고 싶지 않아서 함흥냉면에 가서 찐만두를 

주문했어요. 

This afternoon, my mother wanted to have 냉면 

for lunch but I didn't want to have 냉면 for 

lunch. So we went to 함흥냉면 and ordered 찐

만두. 

 

 영작해 보세요^^ (우린 안 갈 거예요. We are not going. / My father wanted to go to 백두산.) 

1) 우리 아버지는 백두산에 가고 싶어하셨는데, 엄마는 한라산에 가고 싶어하셨어요. 근데 저

는 산을 싫어해요. 그래서 우린 안 가기로 했어요. -> My father wanted to go to 백두산 

and my mother wanted to go to 한라산, but I don't like mountains, so we are not going 

anywhere. 

2) 우리아빠는 갈비를 드시고 싶어하시고, 엄마는 냉면이 드시고 싶다고 해서 갈비집에 가서 

둘 다 주문을 했습니다. 근데 저는 갈비도 싫어하고 냉면도 싫어했어요. 그래서 내일은 우

리는 미스터피자 가요. -> My father wanted to eat 갈비 and my mother wanted to eat 냉

면. So we went to 갈비집 and ordered 갈비 and 냉면. But I didn't like 갈비 and 냉면. So 

we are going to Mr. Pizza tomorrow. 
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 <영어로 만들어보세요> 

오늘아침 백화점에 갔습니다. 제가 이 가방을 사고 싶었는데 가방을 사려고 했을 때 친구가 저를 

불렀어요. 그리고 걔가 그 가방을 사줬어요.  

(* 나한테 사줬다: bought me. / My friend bought me that bag.) 

 This morning, I went to the department store. I wanted to buy this bag. When I tried to 

pay for the bag, my friend called me and he bought me that bag. 

I bought him a bag. (내가 걔한테 가방 사줬다.) / I bought her a car. (내가 그녀에게 차를 사줬다.) 
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기초영어말하기 24강 - 의문문 정복하기 

넌 들어 갔니?  

Did you get in? Did you (10번 반복) 

넌 들어가니?  

Are you getting in? 

너 들어갈 거니?  

Are you getting in? 

너 들어가려고 하니?  

Are you trying to get in? 

넌 들어가려고 했니?  

Did you try to get in? 

 

노력했니? Did you try? 

말하려고 노력했니?  

Did you try to speak? 

말하려고 노력하니? Are you trying to speak? 

말하려고 노력했니?  

Did you try to speak? 

말하려고 노력하니?  

Are you trying to speak? 

영어를 말하려고 노력은 하세요? 

Are you trying to speak English? 

집에서 영어를 하려고 하세요?  

(집에서 = at home) 

Are you trying to speak English at home? 

나는 집에서 영어를 하려고 노력합니다. 

I'm trying to speak English at home. 

영어를 집에서 하려고 노력을 하셨나요? 

Did you try to speak English at home? 

 

 Did you ~ ? / Are you ~ ? 

넌 들어갔니? Did you get in? 들어가니? Are you getting in? 

넌 들어갈 거니? Are you getting in? 들어가려고 하니? Are you trying to get in? 

넌 들어가려고 노력 했니? 

 Did you try to get in? 

넌 들어가려고 노력 했니?  

Did you try to get in? 

너 들어가고 싶니? Do you want to get in?  

 

들어가려고 하니? Are you trying to get in? 들어가고 싶니? Do you want to get in? 

들어가려고 하니? Are you trying to get in? 들어가려고 했니? Did you try to get in? 

들어가고 싶었니? Did you want to get in?  

 

너는 갔니? Did you go? 들어갈 거니?  Are you going? 

들어가려고 할 거니? Are you trying to go? 너는 들어가려고 했니? Did you try to go? 

넌 들어가고 싶니? Do you want to go? 들어가고 싶었니? Did you want to go? 
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너 먹었어? Did you eat? 먹을 거야? Are you eating? 

먹고 계세요? Are you eating? 먹으려고 하세요? Are you trying to eat? 

먹으려고 노력했어요? Did you try to eat? 먹고 싶어? Do you want to eat? 

먹고 싶었어? Did you want to eat?  

 

봤어? Did you see? 볼 거니? Are you seeing? 

보려고 하니? Are you trying to see? 보려고 했었니? Did you try to see? 

보고 싶어? Do you want to see? 보고 싶었어? Did you want to see? 

 

뭐 봤어? What did you see? 뭐 보는 중이야? What are you seeing? 

뭐 볼 거니? What are you seeing? 뭐 보려고 하니? What are you trying to see? 

뭐 보려고 했었니? What did you try to see? 뭐 보고 싶어? What do you want to see? 

뭐 보고 싶었어? What did you want to see?  

 

뭐 먹었어? What did you eat? 뭐 먹을 거야? What are you eating? 

점심으로 뭐 먹었어? 

What did you eat for lunch? 

(What did you have for lunch?) 

 

 

What are you eating for lunch?  

점심 뭐 먹을 거야? 

점심으로 뭐 먹으려고 해?  

What are you trying to eat for lunch? 

점심으로 뭐 먹으려고 했어?  

What did you try to eat for lunch? 

점심으로 뭐 먹고 싶어?  

What do you want to eat for lunch? 

점심으로 뭐 먹고 싶었니?  

What did you want to eat for lunch? 

 

 

너 점심 먹었어? 

Did you have lunch? 

점심 뭐 먹었어? 

What did you have for lunch? 

저녁 먹었어요? 

Did you have dinner? 

저녁 뭐 먹을 거야? 

What are you eating for dinner? 

너의 어머니 점심 드셨대요? 

Did your mother have lunch? 

저녁 어디서 먹을 거야? 

Where are you eating for dinner? 

걔 저녁 어디서 먹는데? 

Where is he eating for dinner? 

너는 홍삼 매일 먹으려고는 하니? 

Are you trying to eat 홍삼 every day? 
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너는 언제 홍삼을 먹으려고 하니? 

When are you trying to eat 홍삼? 

너는 언제 홍삼을 먹으려고 하니? 

When are you trying to eat 홍삼? 

너는 영어를 왜 공부하려고 하니? 

Why are you trying to study English? 

영어 왜 배웠니? 

Why did you learn English? 

너 영어 배우고 싶니? 

Do you want to learn English? 

너 영어 왜 배우고 싶니? 

Why do you want to learn English? 

영어 말하고 싶니? 

Do you want to speak English? 

토익 시험 보고 싶니? 

Do you want to take TOEIC test? 

토익 시험 보고 싶었니? 

Did you want to take TOEIC test? 

영어를 왜 공부하고 싶니? 

Why do you want to learn English? 

토익 시험 보고 싶니? 

Do you want to take TOEIC test? 

토익 시험 보려고 하니? 

Are you trying to take TOEIC test? 

걔도 토익 시험 보려고 해? 

Is he trying to take TOEIC test? 

걔는 언제 토익 시험 보려고 해? 

When is he trying to take TOEIC test? 
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 나 영어할 수 있어요. I can speak English. 

 당신도 영어할 수 있습니다. You can speak English. 

 

** be + 형용사 ~ 하다 

슬퍼하다 be sad 

나는 슬퍼했어요. I was sad. 

난 슬퍼요. I am sad. 

난 슬플 거예요. I will be sad. 

난 슬플지도 몰라요. I might be sad. 

난 슬퍼할 수도 있어요. I can be sad. 

늦는다 be late 

나는 늦었어요. I was late. 

나는 늦어요. I am late. 

나는 늦을 거예요. I will be late. 

나는 늦을 지도 몰라요. I might be late. 

나는 늦을 수도 있어요. I can be late. 

 

 ~ 할 수 있어요 / ~ 었어요 

- 나 오늘 늦을 수도 있어요. / I can be late today. 

- 나는 늦었어요. / I was late. 

- 나 오늘 늦었어. / I was late today. 

 

너는 슬펐어요.  

You were sad. 

너는 슬펐어요. You were sad. 

너는 슬퍼했잖아. You were sad. 

너는 슬퍼하고 있어. You are sad. 

너는 슬퍼할 거야. You will be sad. 

너는 슬퍼할지도 몰라. You might be sad. 

너는 슬퍼해도 돼. You can be sad. 

was late / were late  * you or we 일 때 were late 를 씁니다. 
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걔는 슬퍼했어.  

He was sad. 

걔는 슬퍼했어. He was sad. 

걔 슬프대. He is sad. 

걔는 슬퍼할 거래. He will be sad. 

걔는 슬퍼할지도 몰라. He might be sad. 

걘 슬퍼할 수도 있어. He can be sad. 

우리는 슬펐습니다.  

We were sad. 

우리는 슬펐습니다. We were sad. 

너는 슬퍼했어요. You were sad. 

우리는 슬퍼했어요. We were sad. 

너희들은 슬퍼했잖아. You were sad.  

우리는 슬퍼했어요. We were sad. 

우리는 슬퍼요.  

We are sad. 

우리는 슬퍼요. We are sad. 

우린 슬플 거야. We will be sad. 

우리 슬퍼할지도 모르겠어. We might be sad. 

우리는 슬퍼할 수도 있어. We can be sad. 

우리는 배고팠어요. 

We were hungry. 

우리는 배고팠어요. We were hungry. 

배고프다 be hungry  

우리는 배고팠어요. We were hungry. 

우리는 배가 고파요. We are hungry. 

우리는 배가 고플 거예요. We will be hungry. 

우리는 배가 고플 수도 있어요. We can be hungry. 

우리는 배가 고플지도 모르겠어요. We might be hungry. 

우리는 늦었어요.  

We were late. 

우리는 늦었어요. We were late. 

우리는 늦어요. We are late. 

우리는 늦을 거예요. We will be late. 

우리는 늦을 수도 있어요. We can be late. 

너도 늦을 수 있어. You can be late. 

나도 늦을 수 있어. I can be late. 

걔도 늦을 수 있어. He can be late. 

이시원도 늦을 수 있어. 이시원 can be late. 

우리는 모두 늦을 수 있어. We all can be late. 

우리는 늦었어요.  

We were late. 

우리는 늦었어요. We were late. 

너 늦었잖아. You were late. 

너 지난번에 늦었잖아. You were late last time. 

걔 지난번에 늦었어. He was late last time. 

난 슬펐습니다. 

 I was sad. 

난 슬펐습니다. I was sad. 

나는 행복했습니다. I was happy. 

나는 놀랐습니다. I was surprised. 

나는 쇼크 받았습니다. I was shocked. 
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나는 배가 고팠습니다. I was hungry. 

나는 슬펐어요. I was sad. 

나는 갔어요. I went. 

 

 과거  

나는 공부를 했어요. I studied. 나는 만들었어요. I made. 

나는 커피를 만들었어요. I made coffee. 나는 커피를 마셨어요. I drank coffee. 

나는 햄버거를 먹었어요. I ate hamburger. 
그러나 but 

나는 배가 고팠어요. I was hungry. 

나는 햄버거를 먹었는데 배가 고팠어요. 

I ate hamburger but I was hungry. 

나는 택시를 탔어요. I took a taxi. 

나는 어제 택시를 탔는데, 

I took a taxi yesterday but 

나는 어제 택시를 탔는데 늦었어. 

I took a taxi yesterday but I was late. 

 

 will / can / might + be 동사 

난 슬펐어요. I was sad. 나는 슬퍼요. I am sad. 

슬플 거예요. I will be sad. 슬플 수도 있어요. I can be sad. 

나는 슬플지도 몰라요. I might be sad. 걔는 슬퍼했어요. He was sad. 

걔는 기뻤대요. He was happy. 걔는 심심했대요. He was bored. 

 

 be + bored 심심하다 

be bored 심심하다 

난 심심해. I am bored.  

나는 심심했어. I was bored. 

나는 정말 행복했어요. I was happy. 
 

 be not 형용사 (부정문) 

be bored 심심하다 
슬프지 않았다 / was not sad 

난 슬프지 않았어요. / I was not sad. 

was late 늦었다  

늦었다 was late 

안 늦었다 was not late 

난 늦지 않았어. I was not late. 

네가 늦었지. You were late. 
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난 괜찮았어. I was okay. 
난 괜찮았어. I was okay. 

네가 안 괜찮았지. You were not okay. 

난 안 늦었어. I was not late. 
난 안 늦었어. I was not late. 

네가 늦었지. You were late. 

 
늦었다 was late 

안 늦었다 was not late 

You were late.  

You were not late. 

I was late. I was not late. 

You were late. You were not late. 

I was late. I was not late. 

 

 I was (10 번 반복) / You were (10 번 반복) / He was (10 번 반복) 

쟤가 늦었어요. He was late. 쟤는 안 늦었대. He was not late. 

네가 늦었잖아. You were late. 나는 안 늦었어. I was not late. 

I was (10번 반복) / You were (10 번 반복) / He was (10 번 반복) / We were (10 번 반복) 

우리는 늦었어요. We were late. 

우리는 늦었어요. We were late. 

우리는 배가 고팠어요. We were hungry. 

우리는 행복했어요. We were happy. 

우리는 행복하지 않았어요. We were not happy. 

쟤들은 행복했대요. They were happy. 

나는 행복했어요. I was happy. 

나는 행복했어요. I was happy. 

쟤는 행복했대요. He was happy. 

우리는 행복했어요. We were happy. 

너희들은 행복했잖아. You were happy. 

 

이것은 작았어요. This was small. This was (10번) 

충분하다 be enough 

이거 충분했어요. This was enough. 
이것은 차가웠어요. This was cold. 

 

is / was / will & might & can be good 

이것은 맛있었어요. This was good. 

맛있었어요 was good 

맛있어요 is good 

맛있을 거예요 will be good 

맛있을 수 있어요 can be good 

맛있어요 is good 

맛있었어요 was good 

맛있을 거예요 will be good 

맛있을 수도 있어요 can be good 

맛있을지도 모르겠어요 might be good 
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이것은 맛있어요. This is good. 

이것은 맛있었어요. This was good. 

이것은 맛있을 거야. This will be good. 

이것은 맛있을 수도 있어. This can be good. 

이것은 맛있을지도 몰라. This might be good. 

 

 

달다 be sweet 

이거 달아요. This is sweet. 

이거 달았어. This was sweet. 

이거 달 거야. This will be sweet. 

이거 달 수도 있어. This can be sweet. 

이거 달지도 몰라. This might be sweet. 

슬프다 Be sad 

난 슬프지 않았어요. I was not sad. 

난 슬프지 않아요. I am not sad. 

난 슬퍼하지 않을 거에요. I will not be sad. 

난 슬퍼하지 않을지 몰라요. I might not be sad. 

난 슬퍼하고 있을 수 없어요. I cannot be sad. 

I will not. 

I might not. 

I cannot. 

난 슬퍼할 수 없어요. I cannot be sad. 

난 슬퍼하고 있을 수 없어요. I cannot be sad. 

난 슬퍼하고 있을 수 없어요. I cannot be sad. 

난 슬퍼하고 있지 않을지도 모르겠어요. I might not be sad. 

난 슬퍼하고 있지 않을 거예요. I will not be sad. 

난 슬퍼하고 있을 거예요. I will be sad. 

난 슬퍼하고 있지 않을 거예요. I will not be sad. 
 

I will be hungry. 

I will not be hungry. 

I can be hungry. 

I cannot be hungry. 

I will be hungry. 

I will not be hungry. 

I can be hungry. 

I cannot be hungry. 
 

be quiet 조용하다 

I will be quiet. 

I will not be quiet. 

I can be quiet. 

I cannot be quiet. 

I might be quiet. 

I might not be quiet. 
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행복하다 be happy 

I will be happy. 

I will not be happy. 

I can be happy. 

I cannot be happy. 

I might be happy. 

I might not be happy. 

He will be happy. 

He will not be happy. 

He can be happy. 

He cannot be happy. 

He might be happy. 

He might not be happy. 

 

* 이거, 이것은, 이거가, 이게 This  

차가워요 be cold 

이것은 차가워요. This is cold. 

이거 차가울 거예요. This will be cold. 

이거 차갑진 않을 거예요. This will not be cold. 

이거 차가울 수도 있어요. This can be cold. 

이거는 차가울 수가 없어요. This cannot be cold. 

이거 차가우면 안돼요. This cannot be cold. 

이거 차가울지도 몰라요. This might be cold. 

이거 안 차가울지도 몰라요. This might not be cold. 

어려워요 be hard 

시험은 어려워요. Test is hard. 

시험은 어려웠어요. Test was hard. 

시험은 어려울 거예요. Test will be hard. 

시험은 어렵지 않을 거예요. Test will not be hard. 

시험은 어려울 수도 있어요. Test can be hard. 

시험은 어려울 수가 없어요. Test cannot be hard. 

시험은 어려울지도 몰라요. Test might be hard. 

시험은 어렵지 않을지도 몰라요. Test might not be hard. 
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저녁식사로 스파게티를 먹었는데 맛있었어요. 저녁으로 만두를 먹었는데 너무 많았어요. 

저녁으로 냉면을 먹었는데 모자랐어요. 
저녁식사로 스파게티를 먹었는데  

속이 더부룩 했어요. 

나는 크리스마스 선물을 티셔츠를 받았는데 

너무 작았어요. 

나는 세뱃돈으로 오천원을 받았는데  

충분했어요. 

 

너무 많았어요 - was too much 너무 많아요 - is too much 

너무 많을 거야 - will be too much 너무 많을 수도 있어 - can be too much 

너무 많을지도 몰라 - might be too much  

 

충분했다 was enough 충분하다 is enough 

충분할 거다 will be enough 충분 할 수 있다 can be enough 

충분 할지도 몰라 might be enough  

 

모자랐어요 was not enough 모자라요 is not enough (10번 반복) 

모자랄 것 같아요 will not be enough 충분할 수가 없어요 cannot be enough 

 

맛있었어요 was good 맛있어요 is good 

맛있을 거야 will be good  

너무 많았어요 was too much 모자랐어요 was not enough 

속이 더부룩 했어요 was too heavy 너무 작았어요 was too small 

충분했어요 was enough  

 

 위에서부터 다시 연습 

맛있었어요 was good 너무 많았어요 was too much 

모자랐어요 was not enough 속이 더부룩 했어요 was too heavy 

너무 작았어요 was too small 충분했어요 was enough 

충분하지 않았어요 was not enough  
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 it 을 넣어서 연습 

그것은 맛있었어요. It was good. 그것은 너무 많았어요. It was too much. 

그것은 모자랐어요. It was not enough. 그것은 속이 더부룩 했어요. It was too heavy. 

그것은 너무 작았어요. It was too small. 그것은 충분했어요. It was enough. 

그것은 충분하지 않았어요. It was not enough.  

 

그리고 그것은 맛있었어요   

and it was good 

그리고 그것은 너무 많았어요  

and it was too much 

그리고 그것은 모자랐어요  

and it was not enough 

그리고 그것은 속이 더부룩 했어요   

and it was too heavy 

그리고 그것은 너무 작았어요  

and it was too small 

그리고 그것은 충분했어요  

and it was enough 

그리고 그것은 충분하지 않았어요  

and it was not enough 

 

 

저녁식사로 스파게티를 먹었어요. I had spaghetti for dinner. 

근데 맛있었어요. And it was good. 

저녁식사로 스파게티를 먹었는데 맛있었어요. I had spaghetti for dinner and it was good. 

저녁식사로 라면 먹었는데 맛있었어요. I had 라면 for dinner and it was good. 

저녁으로 비빔밥 먹었는데 맛있었어요. I had 비빔밥 for dinner and it was good. 

저녁으로 삼계탕 먹었는데 맛있었어요. I had 삼계탕 for dinner and it was good. 

저녁식사로 볶음밥을 먹었는데 맛있었어요. I had 볶음밥 for dinner and it was good. 

저녁으로 만두를 먹었는데 너무 많았어요. I had 만두 for dinner and it was too much. 

나는 커피 마셨는데 너무 많았어요. I had coffee and(but) it was too much. 

저녁으로 냉면을 먹었는데 모자랐어요. I had 냉면 for dinner and it was not enough. 

나는 저녁으로 자장면 곱배기를 먹었는데 

충분하지 않았어요. 

I had 자장면 곱배기 for dinner and  

it was not enough. 

나는 저녁으로 삼겹살 먹었는데  

속이 더부룩 했어요. 

I had 삼겹살 for dinner and it was too heavy. 

 

나는 크리스마스 선물로 티셔츠를 받았는데  

너무 작았어요. 

I got a T-shirt for Christmas present and  

it was too small. 

나는 받았어요. I got. 

나는 티셔츠를 받았어요. I got a T-shirt. 
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나는 크리스마스 선물로 티셔츠를 받았어요. I got a T-shirt for Christmas present. 

나는 크리스마스 선물로 티셔츠를 받았는데  

너무 작았어요. 

I got a T-shirt for Christmas present and  

it was too small. 

 

나는 휴가로 하와이 갔는데 너무 좋았어요. I went to 하와이 for vacation and it was good. 

좋았어요 and it was good 

좋았어요 and it was find 

좋았어요 and it was great 

 

나는 저녁으로 스파게티를 먹었는데 맛있었어요. I had spaghetti for dinner and it was good. 

나는 저녁으로 자장면을 먹었는데 맛있었어요. I had 자장면 for dinner and it was good. 

나는 세뱃돈으로 오천원을 받았는데 충분했어요. I got 오천원 for 세뱃돈 and it was enough. 

충분했어요 it was enough / 충분해요 it is enough 

충분할 거에요 it will be enough / 충분할 수 있어요 it can be enough 

충분할지도 몰라요 it might be enough 

나는 세뱃돈으로 오천원을 받았는데 

충분할 거에요. 

I got 오천원 for 세뱃돈 and it will be enough. 

나는 세뱃돈으로 오천원을 받았는데  

충분할지도 몰라요. 

I got 오천원 for 세뱃돈 and it might be enough. 

나는 세뱃돈으로 오천원을 받았는데 충분했어요. I got 오천원 for 세뱃돈 and it was enough. 

나는 세뱃돈으로 오천원을 받았는데 모자랐어요. I got 오천원 for 세뱃돈 and it was not enough. 

 

저녁식사로 스파게티를 먹었는데 맛있었어요. I had spaghetti for dinner and it was good. 

저녁으로 만두를 먹었는데 너무 많았어요. I had 만두 for dinner and it was too much. 

저녁으로 냉면을 먹었는데 모자랐어요. I had 냉면 for dinner and it was not enough. 

저녁식사로 스파게티를 먹었는데  

속이 더부룩 했어요. 

I had spaghetti for dinner and it was heavy. 

나는 크리스마스 선물을 티셔츠를 받았는데  

너무 작았어요. 

I got a T-shirt for Christmas present and  

it was too small. 

나는 세뱃돈으로 오천원을 받았는데  

충분했어요. 

I got 오천원 for 세뱃돈 and it was enough. 
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기초영어말하기 27강 - A는 이거야. 이게 A야. 

A가 이거야. 이게 A야. 

A가 - A A는 - A 

B가 - B C가 - C 

A가 - A  

이것 - this 이거야 - be this 

 

소년 a boy 소년 a boy 이것 this 이거입니다 be this 

소년이야 be a boy 소년이야 be a boy 이거야 be this  

저것 that 예요 be 입니다 be 저거야 be that 

저거예요 be that 라니까요 be 다 be 이거야 be this 

  야 be  

내 책 my book 소년 a boy 나는 소년입니다 나는 I 

내 책이야  

be my book 
소년이야 be a boy  소년입니다 be a boy 

 소년입니다 be a boy  
나는 소년입니다. 

 I am a boy. 

나는 I    

간다 go    

 

이것이야 be this A다 = be A  

이거야 be this   

저거야 be that   

 A야 = be A A가 이것입니다. A is this. 

  A가 이것이에요. A is this. 

이것은 A에요. This is A.   

이것은 A입니다. This is A.   

 A가 이거예요. A is this.  

 A에요 = be A  

이것은 A에요. This is A.   

이것은 A입니다. This is A.   

 A가 이거예요. A is this.  

 A에요 = be A  
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 A에요 be A 

이 책을 내 책이에요. This is my book. 내 책이 이거예요. My book is this. 

이것은 내 책이에요. This is my book. 이게 내 책이에요. This is my book. 

내 책이 이거예요. My book is this. 이게 내 책이에요. This is my book. 

 

 A야 - is A 

A였어 - was A A일꺼에요 - will be A 

A가 될 수도 있어요 - can be A A가 될지도 몰라요 - might be A 
 

I will be a teacher. 나는 선생님이 될 것이다. I am a teacher. 나는 선생님이다. 

I was a teacher. 나는 선생님이었다. 
나는 선생님이 될 수 있어요. 

I can be a teacher. 

 

 is / was / will be / can be / might be 

비타오백이다 = is 비타오백 비타오백 이었다 = was 비타오백 

비타오백이 될 거다 = will be 비타오백 비타오백 일수도 있다 = can be 비타오백 

비타오백 일지도 모른다 = might be 비타오백  

 

왕이다 = is a king 왕이었다 = was a king 

왕이 될 거다 = will be a king 왕이 될 수도 있다 = can be a king 

왕이 될지도 모른다 = might be a king  
 

내 친구 이다 = is my friend 내 친구 = my friend 

내 친구야 = is my friend 내 친구였어 = was my friend 

내친구가 될 거야 = will be my friend 내친구일 수도 있어 = can be my friend 

내친구일지도 몰라 = might be my friend  

 

내 커피 my coffee 

내 커피야 is my coffee 

이것은 This 

이것은 내 커피야. 

This is my coffee. 

이것은 내 커피였어. 

This was my coffee. 

이것은 내 커피가 될 거야. 

This will be my coffee. 
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이것은 내 커피가 될 수도 있어요. 

This can be my coffee. 

이것은 내 커피가 될지도 몰라요. 

This might be my coffee. 

 

이거 내 버스야.  

This is my bus. 

이거 내 버스였어.  

This was my bus. 

이거 내 버스가 될 수도 있어.  

This can be my bus. 

이것 내 빌딩이 될 거야.  

This will be my building. 

 

내 폰 my phone 내 폰이야 is my phone 

저거 내 폰이야.   

That is my phone. 

저거 내 폰이었는데.  

That was my phone. 

저거 내 폰이 될 거야.  

That will be my phone. 

저기 내 폰이 될 수도 있어.  

That can be my phone. 

저거 내 폰이 될지도 몰라.  

That might be my phone. 

 

 

이거야 is this 

이거였어 was this 

이거가 될 거야 will be this 

너야 is you  

너였어 was you 

내사랑은 my love 

내사랑은 너야. 

My love is you. 

내 유일한 사랑은 너였어. My only love was you. 

내 유일한 사랑은 네가 될 거야. My only love will be you. 

내 유일한 사랑은 네가 될 수도 있어. My only love can be you. 

네가 You  

네가 내 유일한 사랑이야.  You are my only love. 

네가 내 유일한 사랑이었어. You were my only love. 

네가 내 유일한 사랑일 거야. You will be my only love. 

네가 내 유일한 사랑이 될 수도 있어. You can be my only love. 

내 펜 my pen  

내 펜이 이거야. My pen is this. 

이게 내 펜이야. This is my pen. 

이 펜이 내 펜이야. This pen is my pen. 

이 펜이 this pen 

내 펜이야 is my pen 

내 펜이었어 was my pen 

이 펜이 내 펜이었어. This pen was my pen. 

이 펜이 내 펜이 될 거야. This pen will be my pen. 
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빨간색 red 

빨간색이야 is red 

빨간색이었어 was red 

빨간색일 거야 will be red 

빨간색일수도 있어 can be red 

빨간색일지도 몰라 might be red 

네 차 빨간색일지도 몰라. Your car might be red. 

네 차는 빨간색일 거야. Your car will be red. 

네 차는 빨간색이야. Your car is red. 

네 차는 빨간색이었어. Your car was red. 

이 커피는 내 꺼야.  

This coffee is mine. 

이 커피는 내 꺼야. This coffee is mine. 

내꺼 mine 

내꺼야 is mine 

내꺼에요 is mine 

내꺼라니까요 is mine  

내꺼잖아요 is mine 

 

이 커피 This coffee   

이 커피는 내꺼잖아요. This coffee is mine. 

이 커피는 내꺼였어요. This coffee is mine. 

 

내 꺼 mine 
 

나만의 my own 

나만의 my own 

나만의 길 my own way  

나만의 방식 my own way 

나만의 방식이에요 is my own way 

이것은 This  

이것은 나만의 방식이에요. This is my own way. 

 

나만의 방식은 my own way 

나만의 방식이 이거예요. My own way is this. 

 

이것은 This  

이것은 나만의 방식이이에요. This is my own way. 

이것은 나만의 방식이었어요. This was my own way. 

운명 destiny 

내 운명 my destiny 

내 운명입니다 is my destiny 

이것은 내 운명입니다. This is my destiny. 

내 운명이 이겁니다. My destiny is this. 

내 비전이 이겁니다. My vision is this. 
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내 꿈은 이겁니다. My dream is this. 

이것은 내 꿈입니다. This is my dream. 

간다 go 

간다 go  

가는 것 to go to 

미국 가는 것 to go to America 

말하는 것 to speak  

말하는 것 to speak 

영어를 말하는 것 to speak English 

영어를 잘하는 것 to speak English well 

영어를 잘하는 것 입니다 is to speak English well 

내 꿈은 my dream 

내 꿈은 my dream  

내 꿈은 영어를 잘하는 것입니다.  

My dream is to speak English well. 

부자인 rich 

부자인 rich 

부자이다 be rich 

부자가 되는 것 to be rich 

내 꿈은 부자가 되는 것입니다. My dream is to be rich. 

여기 있다 be here 

여기 있다 be here 

여기 있는 것 to be here 

여기 있는 것 입니다 be to be here 

내 꿈은 my dream  

내 꿈은 여기에 있는 것입니다. My dream is to be here. 

여기서 일하는 것 to work here 

내 꿈은 여기서 일하는 것 입니다. My dream is to work here. 

말한다 speak 

영어를 말한다 speak English 

영어를 잘한다 speak English well  

영어를 잘하는 것 to speak English well  

영어를 잘하는 것 이에요 is to speak English well  

내 목표는 my goal 

내 목표는 영어를 잘하는 것이에요.  

My goal is to speak English well. 

내 미션은 my mission 
 

A입니다 - is A 

A에요 - is A 

A였어 - was A 

A일꺼에요 - will be A 

A가 될 수도 있어요 - can be A 

A가 될지도 몰라요 - might be A 

너야 - is you 

너 일거야 - will be you 

너 일수도 있어 - can be you 

너 일지도 모르겠어 - might be you 
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이거야 - is this 

저거야 - is that 

저거였어 - was that 

저거 일 거야 - will be that 

저거 일 수 있어 - can be that 

너야 - be you 

너여야만 해 - have to be you 

이거여야만 해 - have to be this 

너여야만 해 - must be you 

그건 너여야만 해. It must be you. 

이건 너여야만 해. This must be you. 

can be you - 너일 수도 있어 

will be you - 너 일거야 

can be you - 너 일 수도 있어 

was you - 너였어 

is you - 너야 
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여기 here 이다 be 있다 be 

 

여기 있다 be here (5번 반복) 여기 있었다 was here 

여기에 있다 is here 여기에 있을 꺼다 will be here 

여기에 있을 수 있다 can be here 여기에 있을지도 모르겠다 might be here 

여기에 있다 is here 여기 있었다 was here 

여기에 있을 꺼다 will be here 여기에 있을 수 있다 can be here 

여기에 지도 모르겠다 might be here  

 

내 펜이  

my pen 

내 펜이 여기 있었어요.  

My pen was here. 

내 돈이 여기 여기 있었어요. 

My money was here. 

내 가방이 여기 있었어요. 

My bag was here. 

내 가방이 거기에 있었어요. 

My bag was there. 
여기 있어요 is here 

내 가방이 여기 있어요. My bag is here.  

 

내 마음이 my mind 여기 있어요 is here 

내 마음이 여기 있어요. My mind is here.  

여기에 here 여기에 있다 is here 

내 책이 여기 있어요. My book is here. 내 책이 여기 있었어요. My book was here. 

내 책이 여기 있을 거에요. 

My book will be here. 

내 책이 여기 있을 수도 있잖아요. 

My book can be here. 

내 책이 여기 있을지도 몰라요. 

My book might be here. 
 

 

여기에 here 여기 안에 in here 

여기 안에 있어요 is in here 커피가 coffee 

커피가 이 안에 있어요. Coffee is in here.  

서울에 in Seoul 서울에 있다 is in Seoul 

63빌딩은 서울에 있어요. 63빌딩 is in Seoul.  
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서울에 in Seoul 

서울에 있었다 was in Seoul 

국립중앙박물관 서울에 있었어요. 국립중앙박물관 was in Seoul. 

이 안에 in here 

여기 안에 in here  

여기 안에 있어요 is in here 

in here 
물이 여기 안에 있어요. Water is in here. 

내 친구가 여기 안에 있어요. My friend is in here. 

in there 

저 안에 in there 

저 안에 있어요 is in there 

제 친구가 저 안에 있어요. My friend is in there. 

My money is in here. 

내 돈이 my money 

내 돈이 이 안에 있어요. My money is in here.  

내 돈이 이 안에 있었어요. My money was in here. 

is in my car 

내 차 my car  

내 차에 in my car  

내 차에 있어요 is in my car 

내 차에 있었어요 was in my car 

My bag was in my car. 

내 가방이 내 차에 있었어요. My bag was in my car. 

내 가방이 내 차에 있어요. My bag is in my car. 

 

내 가방은 내 차에 있을 거예요.  

My bad will be in my car.  

 

내 가방이 내 차에 있을 수도 있거든.  

My bag can be in my car. 

in my car  

be in my car  

can be in my car  

 

내 가방이 내 차에 있을 수도 있어요.  

My bag can be in my car. 
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  in here / is in here / must be in here 

이 안에 in here / 이 안에 있다 is in here / 이 안에 있어야만 한다 must be in here 

너는 you 

너는 여기 안에 있어야 해. 

You must be in here. 

너는 여기 안에 있어도 돼. 

You can be in here. 

우리는 이 안에 있어도 돼요. 

We can be in here. 

우리는 이 안에 있습니다.  

We are in here. 

이 안에 in here 

이 안에 있습니다 is in here 

이 안에 있을 수도 있습니다 can be in here 

이 안에 있어야 합니다 must be in here 

커피가 이 안에 있어야 합니다. 

Coffee must be in here. 

 

 was / is / will be / can / might be here 

우리 엄마 my mother 

여기 계셨어요 was here 

우리 엄마가 여기 계셨어요.  

My mom was here. 

우리 엄마가 여기 계세요.   

My mom is here. 

우리 엄마가 여기 계실 거예요.  

My mom will be here. 

우리 엄마가 여기 계실 수도 있어요.  

My mom can be here. 

우리 엄마가 여기 계실지도 몰라요.  

My mom might be here. 

너 여기 있어야 해. You must be here. 

여기 안에 있어야 해 must be in here  

여기 있어야 해 must be here  

너 여기 있어야 해. You must be here. 

너 여기 있어도 돼. You can be here. 

우리 엄마가 여기 있지 않으셨어요. 

My mom was not here. 

여기 있었다 was here 

여기 없었어 was not here 

여기 있었어 was here 

여기 없었어 was not here 

걔 여기 없었어. He was not here. 

그녀는 여기 없었어. She was not here. 

커피가 여기 없었어요. Coffee was not here. 

내 책이 여기 없었어요. 

My book was not here. 

내 책이 여기 없어요. My book is not here. 

was not here 여기 없었어요 

is not here 여기 없어요 

will not be here 여기 없을 거예요 

거기 없었어요 was not there 

거기 없어요 is not there 

거기 없을 거에요 will not be there 
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 여기 없었어요 was not here 

너의 책 your book 책 여기 없었어. Your book was not here. 

네 돈 여기 없었어.  

Your money was not here. 

네 돈 여기 없어.   

Your money is not here. 

네 돈 여기 없을 거야.  

Your money will not be here. 

네 돈 여기 있으면 안돼. 

 Your money can not be here. 
 

 너 여기 있으면 안돼. You cannot be here. / You must not be here. 

여기 있다 is here 여기 있어도 된다 can be here 

여기 있으면 안 된다 cannot be here 여기 있으면 안돼 cannot be here 

여기 있어도 되 can be here 여기 계셔도 돼요. You can be here. 

여기 계시면 안돼요. You cannot be here.  
 

 저쪽에 계셔야만 합니다. You must be there. 

안에 있다 be inside 밖에 있다 be outside 

밖에 계셔도 되요. You can be outside. 안에 계셔도 되요. You can be inside. 

안에 계셔야 되요. You must be inside. 밖에 계셔야 되요. You must be outside. 

걔들은 밖에 있어야만 해요.  

They must be outside. 

밖에 있다 is outside 

밖에 outside 

밖에 있어야만 한다 must be outside 

걔들은 밖에 있어야만 해요.  

They must be outside. 

너 여기 내일 있어야 돼.   

You must be here tomorrow. 

너 여기 내일 있어도 돼.  

You can be here tomorrow. 

너 여기 내일 있으면 안돼.  

You must not be here tomorrow. 

 

 

I will be in Seoul. 

서울에 in Seoul 

서울에 있다 be in Seoul 

서울에 있을 거다 will be in Seoul 

나 I  

나 서울에 있을 거야. I will be in Seoul. 

나 내일 서울에 있을 거야. I will be in Seoul tomorrow. 

서울에 있었다 was in Seoul 

나 서울에 있었어. I was in Seoul. 

나 어제 서울에 있었어. I was in Seoul yesterday. 
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I was in 도쿄. 

작년에 last year  

도쿄에 in 도쿄 

도쿄에 있었다 was in 도쿄 

나는 도쿄에 있었어요. I was in 도쿄. 

2월 달에 난 도쿄에 있었어요. I was in 도쿄 in February. 

was in  

나는 한국에 있었어요. I was in Korea. 

우리 엄마는 한국에 계셨어요. My mom was in Korea. 

우리 아버지는 한국에 계셨어요. My father was in Korea.  

우리 엄마는 미국에 계실 거예요. My mother will be in America. 

나는 캐나다에 있을 거야. I will be in Canada. 

나는 내년에 캐나다에 있을 거예요. I will be in Canada next year. 
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기초영어말하기 29강 - be 동사로 질문하기 

저의 어머니가 여기 계셨어요. 

My mom was here. 

* was를 앞으로 빼보세요 

Was my mom here? 

우리 엄마 여기 계셨나요? 

 

물이 여기 있었어요. 

Water was here. 

물이 여기 있었나요? 

Was water here? 

이시원이 여기 있었어요. 

이시원 was here. 

이시원 여기 있었나요?  

Was 이시원 here? 

내 가방 my bag 

내 가방 여기 있었나요? 

 Was my bag here? 

내 가방 여기 있나요?  

Is my bag here? 

 

내 가방은 여기 있었다. 

My bag was here. 

내 가방은 여기 있다. 

My bag is here. 

내 가방은 여기 있을 거다. 

My bag will be here. 

내 가방은 여기 있을 수 있다. 

My bag can be here. 

내 가방은 여기 있었다. 

My bag was here. 

여기 here 

여기에 있었다 was here 

여기에 있다 is here 

내 가방은 여기에 있었다. 

My bag was here. 
 

 

was만 앞으로 뺄게요. 

그녀는 여기 있었어요. She was here. 그녀는 여기 있었나요? Was she here? 

그는 여기 있었나요? Was he here? 내 펜 여기 있었어요? Was my pen here? 

 

그러면 "내 펜 여기 있나요" 하면 was 를 무엇으로 바꾸나요? is 

Is my pen here? 내 커피 여기 있었나요? Was my coffee here? 

내 커피 여기 있어요? Is my coffee here? 걔 여기 있었어? Was he here? 

걔 여기 있어? Is he here?  
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걔 여기에 있어? 

Is he here? 

걔 여기에 있었어? 

Was he here? 

우리 엄마 여기 있었어? 

Was my mother here? 

내 아들이 여기 있었니? 

Was my son here? 

내 아들이 여기 있어? 

Is my son here? 

내 아들 여기 있나요?  

Is my son here? 

아들 여기 없어요.  

Your son is not here. 

 

내 아들이 여기 있기는 했나요?  

Was my son here? 

내 책이 여기 있나요?  

Is my book here? 

 

내 책이 여기 있었어요?  

Was my book here? 

 

미래 will 

 

여기 here 
여기에 있다 be here 

있다 be 

여기에 있다 be here 

여기에 있을 거다 will be here 

내 책은 my book 

여기에 있을 거다 will be here 

내 책은 여기 있을 거다. 

My book will be here. 

내 책은 여기 있을 건가요? 

하면 will을 앞으로 뺍니다. 

Will my book be here? 

내 책은 여기 있을 거다. 

My book will be here. 

내 책이 여기 있을 건가요? 

Will my book be here? 

여기에 있다 be here 여기에 있을 거다 will be here 

너 여기에 있을 거잖아. 

You will be here. 

너 여기 있을 거야? 

Will you be here? 
 

Can -> Can you be here? 

 

** Can 을 다시 will 로 Will you be here? 너 여기 있을 거야? 

너 여기 있어도 돼? Can you be here? 

너는 여기 있었다. You were here. 

You was (X) 

You were (10번 반복) 

너 여기 있었어? 

You were here (X) Were you here? 
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그녀는 여기 있었대? Was she here? 너 여기에 있었어? Were you here? 

어제 여기 계셨어요? 

Were you here yesterday? 
그녀는 저기 있었나요? Was she there? 

너 여기 있었어? Were you here? 너 여기에 있니? Are you here? 

너 여기에 있을 거야? Will you be here? 너 여기 있었어? Were you here? 

너 여기에 있니? Are you here? 너 여기에 있을 거니? Will you be here? 

너 여기 있었어? Were you here? 너 여기 있었어? Were you here? 

너 여기 있어? Are you here? 너 여기 있을 거야? Will you be here? 

 

 Were you here? / Are you here? / Will you be here? 

서울에 in Seoul 

너 서울에 있었어? Were you in Seoul? 

너 서울에 있니? Are you in Seoul? 

너 서울에 있을 거니? Will you be in Seoul? 

한국에 in Korea 

한국에 너 있었어? Were you in Korea? 

너 한국에 있니? Are you in Korea? 

너 한국에 있을 거야? Will you be in Korea? 

Will you be in Korea? 

In 도시 

너 광주에 있었어? Were you in 광주? 

너 광주에 있어? Are you in 광주? 

너 부산에 있었어? Were you in 부산?  

너 제주도에 있었어? Were you in 제주도? 

너 강남에 있었어? Were you in 강남? 

너 강남에 있니? Are you in 강남? 

너 강남에 있을 거니? Will you be in 강남? 

 

너 여기 있었어? Were you here? 

너 여기에 있어? Are you here? 

너 여기에 있을 거야? Will you be here? 

너 여기에 있어도 돼?  Can you be here? 

 

 Should you be here? (슈쥬비히어) 

 should - > “슈드”로 발음 하면 굉장히 힘들어집니다. 

슈드유비히어 (X) / 슈쥬비히어 (O) 

 were / are / will / can / should ~  
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너 여기 있었어? Were you here? 너 여기 있니? Are you here? 

너 여기 있을 거야? Will you be here? 너 여기 있어도 돼? Can you be here? 

너 여기 있어야 돼? Should you be here? 너 한국에 있었어? Were you in Korea? 

너 한국에 있니? Are you in Korea? 너 한국에 있을 거야? Will you be in Korea? 

너 한국에 있어도 돼?  

Can you be in Korea? 

너 한국에 있어야만 해? 

Should you be in Korea? 

너 중국에 있었어? Were you in China? 너 중국에 있니? Are you in China? 

너 중국에 있을 거니? Will you be in China? 너 중국에 있어도 돼? Can you be in China? 

너 중국에 있어야 해?  

Should you be in China? 

너 일본에 있었니?  

Were you in Japan? 

너 일본에 있니? Are you in Japan? 너 일본에 있을 거야? Will you be in Japan? 

너 일본에 있어도 돼? 

Can you be in Japan? 

너 일본에 있어야만 해?  

Should you be in Japan? 

너 여기 있어야 돼? Should you be here?  

 

여기 있다 be here 

너 여기 있어야만 되겠니? Should you be here? 

꼭 여기 계셔야만 하겠어요? Should you be here? 

꼭 서울에 계셔야 하겠어요? Should you be in 서울? 

여기 계셔야 하겠어요? Should you be here? 

내일 여기 계실 거예요? Will you be here tomorrow? 

 

Will you be here tomorrow? 

- No, I will not be here tomorrow. 

 

여기에 있다 be here 

여기 있을 거다 will be here 

여기 있지 않을 거다 will not be here 
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여기 here 

여기에 있다 be here 

여기에 있어도 된다 can be here 

여기에 있으면 안 된다 cannot be here 

너 여기 있으면 안 돼. You cannot be here. 

너 여기 있어도 돼. You can be here. 

 

너 여기 있었잖아. You were here. 

너 여기 있었어. You were here. 

걔 여기에 있었어. He was here. 

나 여기에 있었어. I was here. 

나 여기 매일 있었어. I was here every day. 

나 여기 매일 있을 거야. I will be here every day. 

너 여기 매일 있을 거니? Will you be here every day? 

너 여기 매일 있을 수 있어? Can you be here every day? 

너 여기 매일 있어야겠어? Should you be here every day? 

너 여기 매일 있었어? Were you here every day? 

나 매일 여기 있었어요. I was here every day. 

 

너희 어머니 여기 계셨어? Was your mother here? / Was your mom here? 

* 3인칭 단수 이니까 were 아니라, was 입니다.   
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Is your mom here? 

Will your mom be here? 

 

* be -> 갔냐 / 왔냐 / 갈 거냐 - 이런 뜻으로도 쓰입니다.  

 

"너희 엄마 오셨어?"  

영어식으로 "너희 어머니 여기 계셨어?" 와 같습니다.  

 

너희 어머니 여기 오셨어? Was your mom here? 

너희 아버지 여기 오셨어? Was your father here? 

너희 아버지 여기 오실 거래? Will your father be here? 

 

will your mother 

can your mother  

너희 어머니 여기 계실 수 있나요? Can your mother be here? 

너희 어머니 여기 오실 수 있나요? Can your mother be here? 

너희 어머니 여기 오실 거니? Will your mother be here? 

 

몇 시에?  What time?   

will my bus  

be here? 
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What time will my bus be here? (내 버스 몇 시에 여기 오나요?)  

Was my bus here? 

내 버스 여기 왔었어요? = 내 버스 여기 있었어요?   

 

내 버스 여기 있나요? Is my bus here? 

내 버스 여기 올 까요? Will my bus be here? 
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기초영어말하기 30강 - be동사 의문문 정리 

drink 

나는 커피를 마셨어요. I drank coffee. 

나는 커피를 마시지 않았어요. I didn't drink coffee. 

나는 커피를 마셔요. I am drinking coffee. 

나는 커피를 마시지 않아요. I am not drinking coffee. 

나는 커피를 마실 거예요. I am drinking coffee. 

나는 커피를 마시지 않을 거예요. I am not drinking coffee. 

 

나는 커피를 마셨어요. I drank coffee. 

나는 커피를 마시지 않았어요. I didn't drink coffee. 

나는 커피를 마셔요. I am drinking coffee. 

나는 커피를 마시지 않아요. I am not drinking coffee. 

나는 커피를 마실 거예요. I am drinking coffee. 

나는 커피를 마시지 않을 거예요. I am not drinking coffee. 

나는 커피를 마셔도 돼요. I can drink coffee. 

나는 커피를 마시면 안돼요. I cannot drink coffee. 

나는 커피를 마실지도 몰라요. I might drink coffee. 

나는 커피를 안마실지도 몰라요. I might not drink coffee.  

나는 커피를 마시고 싶어요. I want to drink coffee. 

나는 커피를 마시고 싶지 않아요. I don't want to drink coffee.  

나는 커피를 마시려고 노력합니다. I am trying to drink coffee. 

나는 커피를 마시려고 해요. I am trying to drink coffee. 

나는 커피를 안 마시려고 합니다. I am trying not to drink coffee. 

커피를 안 마시려고 not to drink coffee 

커피를 마시려고 to drink coffee 

be here 

여기에 있으려고 to be here 

여기에 있다 be here  

여기에 있으려고 to be here 

 여기에 있지 않으려고 not to be here 

to go 

be trying ~ 

가려고 to go 

안 가려고 not to go 

I am trying.  

나는 가려고 노력합니다. I am trying to go. 

나는 있으려고 노력합니다. I am trying to be. 
 

to be 

있으려고 to be  

나는 있으려고 노력합니다. I am trying to be. 
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be 

있다 be  

너랑 있다 be with you 

너랑 있으려고 to be with you 

난 노력해요. I try. 

난 너랑 있으려고 노력해요. I am trying to be with you. 

 

be with you 

너랑 with you 

너랑 있다 be with you 

너랑 있으려고 to be with you 

난 노력해요. I am trying. 

나는 원해요. I want. 

난 너랑 있길 원해. I want to be with you. 

너랑 있다 be with you  

너랑 with you  

너랑 있다 be with you  

너랑 있으려고 to be with you 

너랑 안 있으려고 not to be with you 

난 너랑 안 있으려고 노력한다. I am trying not to be with you. 

I am here 

난 여기 있었어요. I was here. 

난 여기 있지 않았어요. I was not here. 

난 여기 있어요. I am here. 

난 있어요. I am.  

난 여기 있어요. I am here. 

난 여기 없어요. I am not here. 

 

I will be 

난 있을 거예요. I will be. 

난 안 있을 거예요. I will not be.  

난 있을 거예요. I will be.  

난 있지 않을 거예요. I will not be. 

 

난 있을 거예요. I will be.  

난 여기 있을 거예요. I will be here. 

난 여기 있지 않을 거예요. I will not be here. 

I can be 

난 있어도 돼요. I can be.  

난 있으면 안돼요. I cannot be.  

난 있어도 돼. I can be.  

너 있어도 돼. You can be.  

너 여기 있어도 돼. You can be here. 



기초영어말하기 30강 – be동사 의문문 정리 

- 134 -  

I might be 

난 있을지도 몰라요. I might be.  

난 없을지도 몰라. I might not be. 

나 여기 없을지도 몰라요. I might not be here. 

 

I want to be 

난 여기 있고 싶어요. I want to be here. 

난 있고 싶어요. I want to be. 

난 너랑 있고 싶어. I want to be with you.  

난 여기 있고 싶어. I want to be here. 

 

난 있고 싶어. I want to be. 

난 한국에 있고 싶어. I want to be in Korea. 

난 있고 싶지 않아. I don't want to be. 

난 너랑 있고 싶지 않아. I don't want to be with you. 

don't want to ~ 

난 살고 싶지 않아. I don't want to live. 

난 있고 싶지 않아. I don't want to be. 

이렇게 like this 

 

난 이렇게 있고 싶지 않아. I don't want to be like this. 

난 이렇게 살고 싶지 않아. I don't want to live like this. 

난 이렇게 일하고 싶지 않아. I don't want to work like this. 

난 이렇게 노래하고 싶지 않아. I don't want to sing like this. 

난 이렇게 공부하고 싶지 않아. I don't want to study like this. 

난 있고 싶지 않아. I don't want to be. 

난 여기 있으려고 해요. I am trying to be here. 

 

Did you ~ / Are you ~  

너는 커피 마셨니? Did you drink coffee?  

넌 커피 마시니? Are you drinking coffee?  

넌 커피 마실 거니? Are you drinking coffee? 

너 커피 마시고 싶니? Do you want to drink coffee?  

너는 커피 마시려고 노력하니? Are you trying to drink coffee? 

 

너 있었어? Were you? 

너 여기 있었어? Were you here? 

너 여기 있니? Are you here? 

너 여기 있을 거야? Will you be here? 

너 여기 있고 싶니? Do you want to be here? 

너 원하니? Do you want? 

여기 있기를 to be here 

여기 있다 be here 

여기 있기를 to be here 

 

넌 원해? Do you want? 

여기 있기를 to be here 

너 여기 있고 싶어?  

Do you want to be here? 
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넌 노력하니? Are you trying? 

여기 있으려고 to be here 

여기 있다 be here 

있다 be 

여기 있다 be here 

여기 있으려고 to be here 

넌 노력하니? Are you trying? 

넌 원하니?  

Do you want? 

너 여기 있고 싶니?  

Do you want to be here? 

넌 여기 있으려고 노력하니?  

Are you trying to be here? 

바빴어? Were you busy? 

바쁘니? Are you busy? 

너 바쁠 것 같애? Will you be busy? 

너 바쁘고 싶어?  

Do you want to be busy? 

넌 바쁘려고 노력하니?  

Are you trying to be busy? 

 

 부정문 

I drank coffee. 나 커피 마셨어요. 

-> I didn't drink coffee. 나 커피 안마셨어요. 

I am drinking coffee. 나는 커피를 마셔요. 

-> I am not drinking coffee. 나는 커피를 마시지 않아요. 

I can drink coffee. 나는 커피를 마셔도 돼요. 

-> I cannot drink coffee. 나는 커피를 마시면 안돼요. 

I might drink coffee. 나는 커피를 마실지도 몰라요. 

-> I might not drink coffee. 나는 커피를 안마실지도 몰라요. 

I want to drink coffee. 나는 커피를 마시고 싶어요. 

-> I don't want to drink coffee. 나는 커피를 마시고 싶지 않아요. 

I am trying to drink coffee. 나는 커피를 마시려고 해요. 

-> I am trying not to drink coffee. 나는 커피를 안 마시려고 합니다. 

I was here. 난 여기 있었어요. -> I was not here. 난 여기 있지 않았어요. 

I am here. 난 여기 있어요. -> I am not here. 난 여기 있지 않아요. 

I will be here. 난 여기 있을 거예요. -> I will not be here. 난 여기 있지 않을 거예요. 

I can be here. 난 여기 있어도 돼요. 

> I cannot be here. 난 여기 있으면 안 되요. 

I might be here. 난 여기 있을지도 몰라요.  

-> I might not be here. 난 여기 있지 않을지도 몰라요. 

I want to be here. 난 여기 있고 싶어요.  

-> I don't want to be here. 난 여기 있고 싶지 않아요. 

I am trying to be here. 난 여기 있으려고 해요.  
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-> I am trying not to be here. 난 여기 있지 않으려고 해요. 

 Did you ~ / Are you ~ / Were you ~ / Will you ~ / Do you ~  

Did you drink coffee? 너 커피 마셨니? Are you drinking coffee? 너 커피 마시니? 

Are you drinking coffee? 너 커피 마실 거니? 
Do you want to drink coffee?   

너 커피 마시고 싶니? 

Are you trying to drink coffee?  

너 커피 마시려고 하니? 
Were you here? 너 여기 있었니? 

Are you here? 너 여기 있니? Will you be here? 너 여기 있을 거니? 

Do you want to be here?  

너 여기 있고 싶니? 

Are you trying to be here?  

너 여기 있으려고 하니? 

 

 Were you ~ / Are you ~ / Will you ~ / Is he ~ / Does he ~ 

Were you busy? 너 바빴니? Are you busy? 너 바쁘니? 

Will you be busy? 너 바쁠 거니? Do you want to be busy? 너 바쁘고 싶니? 

Are you trying to be busy?  

너 바쁘려고 하니? 

Did he drink coffee? 걔 커피 마셨대? 

Is he drinking coffee? 걔 커피 마시니? Is he drinking coffee? 걔 커피 마실 거래? 

Does he want to drink coffee?  

걔 커피 마시고 싶대? 

Is he trying to drink coffee?  

걔 커피 마실려고 그래? 

 

 이번 말하기 편에서 여러분이 꼭 익숙하게 되시길 바라는 것은 he 물어 볼 때, Is he~? 가 나

오는 것입니다. 

- Are he~? (X) -> Is he ~? (O) 

- He were (X) -> He was (O) 

- You was (X) -> You were (O) 

이 부분을 계속 따라 하시면서 자연스럽게 입에 베이고 말할 수 있게 되면  

그것이 진짜 실력이 됩니다. 

 


